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Jueves, 1 de agosto de 2024
Cayey, Puerto Rico

Palabras de condolencias por la partida de
Carlos Hernández Chaparro y Erastro Rivas Barreto
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, familiares y amigos de nuestro hermano 
Carlos Hernández Chaparro; y también familiares, hermanos y 
amigos de nuestro hermano Erastro Rivas Barreto; quienes en 
estos días partieron con el Señor, y se encuentran en la sexta 
dimensión disfrutando de las bendiciones contenidas allí en 
esa dimensión; las cuales, los hijos de Dios que han venido a 
este planeta Tierra, y en su jornada hicieron contacto con la 
vida eterna, que es Cristo, el Mesías, en Su Primera Venida: 
obtuvieron ese cuerpo teofánico, que es el nuevo nacimiento, 
al creer de todo corazón y recibir la Obra que llevó a cabo el 
Señor en Su Venida hace dos mil años, la cual fue la Obra de 
Redención.
 Y la persona, bajo la Dispensación de la Gracia, al creer y 
aceptar esa Obra Redentora, obtuvo así el nuevo nacimiento: 
nació en el Reino de Dios, que es la Iglesia, obtuvo un cuerpo 
teofánico de la sexta dimensión; lugar en donde está nuestro 
hermano Carlos y nuestro hermano Erastro.
 Y allí están esperando, junto con los que están desde los 
apóstoles hasta nuestro tiempo, hasta nuestra edad, esperando 
para que Él pase por el Paraíso y ocurra allí el juicio que le fue 
mostrado al reverendo William Branham cuando fue a la sexta 
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dimensión y le habló esa Voz, y le dijo que sería juzgado con su 
grupo. Dice: [WMB] “Él pasará a la sexta y te juzgará”1.
 Se extrañó que él, como líder, tenía que ser juzgado, y 
que…, y decía: [WMB] “¿Y qué de Pablo?”.
 —“Pablo también”.
 — [WMB] “Es que yo prediqué lo mismo de Pablo. Si Pablo 
entra, yo entro (dice el hermano Branham)”.
 Ahora, ellos están esperando a Moisés y Elías; o sea, ellos 
están esperando el cumplimiento de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles; lo cual, para ese tiempo, en donde 
Él pasa por la sexta dimensión, ya habrá llevado a cabo la Obra 
aquí en la Tierra.
 Y así como Jesús en Su Primera Venida pasó…: fue al 
infierno, luego pasó al Paraíso, al Seno de Abraham, y dice 
la Escritura que “salieron de los sepulcros después de la 
resurrección de Él”2; o sea, pasó y los trajo, y estuvieron unos 
días acá en la Tierra; así también en la Segunda Venida.
 Vean, primero lleva a cabo la Obra correspondiente a la 
Obra de Reclamo; luego, vean, no tendrá que ir al infierno, a 
la quinta dimensión, porque para esos días la quinta dimensión 
(el infierno) estará ya siendo abierta cada vez más y más; y 
para ese tiempo estará ya prácticamente a punto de abrirse 
completamente, lo cual será en la gran tribulación.
 Pero vean ustedes que lo que se está viendo en el mundo 
es nada más y nada menos, bajo este reino de los gentiles, son 
cosas pertenecientes a la quinta dimensión. Todas las cosas 
que no son en la perfecta voluntad de Dios, y todas las cosas 
que no pertenecen a la sexta dimensión, a la dimensión de Dios, 
pertenecen a la quinta.
 Por consiguiente, lo único que salvará de los juicios divinos 

1 Los Sellos, pág. 320, párrs. 198-220
2 San Mateo 27:51-53
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apocalípticos que caerán sobre la raza humana…; lo cual y la 
cual la Tierra estará experimentando esa dimensión totalmente 
abierta, la quinta dimensión…
 Y dice que la Tierra será apedreada como una ramera, como 
una prostituta; o sea que esos meteoritos y piedras y rocas que 
están en el espacio, todo eso caerá. Y dice que la nieve, dice: 
“Que tengo reservada… (eso está en Job), que tengo reservada 
para el día del juicio”, todo eso…, dice que tendrán como un 
peso de 100 libras, esas piedras, esas rocas, las cuales caerán 
en la Tierra3; vean, como una mujer, en aquel tiempo, que era 
apedreada. Recuerden que la mujer representa a la Iglesia.
 Y vean, eso está…, vamos a ir a Job, donde nos dice: en 
Job 38, verso 22:

 Job 38:22
 22 ¿Has entrado tú en los tesoros de la nieve,
 O has visto los tesoros del granizo,
 23 Que tengo reservados para el tiempo de angustia 
([JBP] o sea, esa es la apretura de Jacob, o conocida como la 
gran tribulación),
 Para el día de la guerra y de la batalla?

[JBP] Ahora, vean cómo todo eso se está preparando para que 
la Tierra sea azotada por todos esos juicios.

3 Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 (sábado), págs. 
78-82 (f), págs. 182-186 (T1): Citas, pág. 149, párr. 1332: 65-0711 
“Avergonzado”, párr. 182 - [WSS] «Las plagas se repetirán / Apoc. 11:3-
6, 16:3-21». «(El mundo incrédulo). / La iglesia = será apedreada: con 
piedras de 100 libras aprox.».
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[Dr. José B. Pérez] Y vean ustedes que Él en Su Segunda Venida 
no tendrá que ir en el espíritu (como fue Jesús) a la quinta 
dimensión, sino que en Su mismo cuerpo físico ya habrá dado 
testimonio, bajo esa etapa final de la Tercera Etapa: dándole la 
predicación al mundo, que no tiene oportunidad. Como fue en la 
Primera Venida del Señor, que dice el apóstol Pedro que Él fue 
y bajó a las partes más bajas del infierno y le predicó a aquellas 
personas que fueron desobedientes en el tiempo de Noé, que 
ya no tenían oportunidad; o sea, le predicó… Vamos a ver allí 
en Primera de Pedro, capítulo 3, verso 18:

 1 Pedro 3:18
 18 Porque también Cristo padeció una sola vez por los 
pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, 
siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en 
espíritu;
 19 en el cual también fue y predicó a los espíritus 
encarcelados,
 20 los que en otro tiempo desobedecieron, cuando una 
vez esperaba la paciencia de Dios en los días de Noé, 
mientras se preparaba el arca, en la cual pocas personas, 
es decir, ocho, fueron salvadas por agua.

[JBP] Ahora vean, así como Él predicó un Mensaje, no para 
salvación sino para condenación; la Tercera Etapa, el hermano 
Branham en la página 119, párrafo 1057 [Citas], nos dice que 
[WMB] la Tercera Etapa es para los perdidos, para las fatuas y 
para la Novia4; y también para el pueblo hebreo.
 Y la etapa para los perdidos es la etapa de la cual es 

4 [Citas, pág. 119, párr. 1057 al final: 63-1229E “Apartando la mirada 
hacia Jesús”, párr. 49] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 287]
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mostrada en esto que leímos del apóstol Pedro, en donde Jesús 
fue y predicó en la quinta dimensión, ya no para salvación sino 
para condenación.
 Así la Tercera Etapa impacta a todos los grupos.
 Y el mundo está escuchando y seguirá escuchando, como 
las fatuas y los escogidos y los 144.000, todo ese Mensaje y todo 
ese testimonio; lo cual, para los perdidos es ya una predicación 
que no lleva Mensaje de salvación, sino Mensaje de juicio, de 
condenación.

[Dr. José B. Pérez] Y luego vemos allí cómo Apocalipsis 11, él 
nos habla de que cuando acabó su ministerio, su testimonio… 
Capítulo 11 de Apocalipsis, verso 3:

 Apocalipsis 11:3
 3 Y daré a mis dos testigos que profeticen por mil 
doscientos sesenta días, vestidos de cilicio.
 4 Estos testigos son los dos olivos, y los dos candeleros 
que están en pie delante del Dios de la tierra.
 5 Si alguno quiere dañarlos, sale fuego de la boca de 
ellos, y devora a sus enemigos; y si alguno quiere hacerles 
daño, debe morir él de la misma manera.
 6 Estos tienen poder para cerrar el cielo, a fin de que 
no llueva en los días de su profecía; y tienen poder sobre 
las aguas para convertirlas en sangre, y para herir la 
tierra con toda plaga, cuantas veces quieran.
 7 Cuando hayan acabado su testimonio, la bestia que 
sube del abismo hará guerra contra ellos, y los vencerá y 
los matará.
 8 Y sus cadáveres estarán en la plaza de la grande 
ciudad que en sentido espiritual se llama Sodoma y 
Egipto, donde también nuestro Señor fue crucificado.
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 9 Y los de los pueblos, tribus, lenguas y naciones verán 
sus cadáveres por tres días y medio, y no permitirán que 
sean sepultados.
 10 Y los moradores de la tierra se regocijarán sobre 
ellos y se alegrarán, y se enviarán regalos unos a otros; 
porque estos dos profetas habían atormentado a los 
moradores de la tierra.
 11 Pero después de tres días y medio entró en ellos el 
espíritu de vida enviado por Dios, y se levantaron sobre 
sus pies, y cayó gran temor sobre los que los vieron.

[JBP] Ahora, en ese tiempo, mientras el pueblo en la Tierra, esas 
tribus, lenguas, naciones, estaban en la Tierra regocijándose 
por haber dado muerte a ese ministerio, en el Cielo se estaba 
llevando a cabo un juicio; y ese juicio solamente dura tres días 
y medio; y luego se regresa a la Tierra con los de la sexta 
dimensión.
 Ninguno de los mensajeros que se ha ido ha llevado a 
cabo ese juicio allí en la sexta dimensión y ha vuelto con los 
de la sexta dimensión, porque en ellos no se había cumplido 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, no se había 
cumplido la Segunda Venida del Señor. Tan sencillo como eso.
 Es el ministerio de los Dos Olivos; que para el pueblo hebreo 
es la Séptima Trompeta: los ministerios de Moisés y Elías, y 
para la Iglesia es el Séptimo Sello: la Venida del Señor. En quien 
Dios cumpla esa promesa es el instrumento, el velo de carne, 
que cuando llegue al final de su ministerio va a pasar por la 
sexta dimensión tres días y medio, y va a regresar con los de la 
sexta dimensión.
 Esa será la evidencia de que ese profeta mensajero es el 
cumplimiento del Séptimo Sello, es el cumplimiento del Ángel 
que era diferente a los demás. Para hablarlo más claro y con 
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propiedad, ese es el que está vivo en medio de la Iglesia-Novia, 
dándole la Fe de Rapto a los escogidos.
 Todo mensajero que se fue, que ha pasado por esta Tierra y 
que ha terminado sus días en esta Tierra y se ha ido el Paraíso, y 
no ha cumplido esa promesa…; el escogido de Dios en la Tierra 
tiene que estar buscando dónde voló la Columna de Fuego, el 
Pilar de Fuego, en donde le fue mostrado al reverendo William 
Branham que en una Gran Carpa Catedral estaría hablándole a 
otro. O sea que es un ministerio vivo; porque Dios es un Dios de 
vivos, no es un Dios de muertos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, cuando él pasa por la sexta 
dimensión, él dice… Toda la página, desde la 314, 315, 316 
y 317, todo eso, luego lo pueden leer para que vean todo ese 
relato. Y en la 321, abajo dice [Los Sellos] [PÁG. 321]:

 218. Entonces él dijo: “Algún día Él vendrá”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La Venida de Cristo al 
Paraíso, a la 6ta dimensión, como fue con los santos del 
Antiguo Testamento».

[JBP] ¿Ven? Porque es paralelo en todo5. Y si es paralelo en 
todo, pues tienen que buscar un mensajero que haya cumplido 
esa promesa; y ninguno lo ha cumplido de los que se han 
ido. Solamente queda uno: el mensajero dispensacional, el 
mensajero de la dispensación séptima, la Dispensación del 
Reino; o sea, un mensajero dispensacional.

5 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación, pág. 87]
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 [218]. “Ahora, aquí no bebemos, ni comemos, ni 
dormimos. Todos somos iguales”. ¿No es eso perfecto? 
Es algo más allá de lo perfecto. No es sublime, sino aún 
más allá de lo sublime. No hay palabras en el vocabulario 
para describirlo. Simplemente cuando lleguemos allá, 
habremos llegado donde debemos 
llegar. Pensé: “Ahora, si esto es 
tan perfecto  [WSS] 
«6ta dim.», entonces 
¿cómo será más 
adelante?” [WSS] «7ma dim.».
 219. Él dijo: “Cuando llegue 
Jesús, y te juzgue según tu 
ministerio, entonces regresaremos 
a la Tierra para habitar en el cuerpo 
nuevamente” [WSS] «glorificado». Ahora, yo nunca 
había pensado acerca de esto anteriormente, pero eso es 
perfectamente de acuerdo a las Escrituras. “Regresaremos 
a la Tierra para habitar en el 
cuerpo [WSS] «glorificado», y allí 
comeremos. Aquí ni comemos, ni tampoco dormimos. 
Allá comeremos cuando volvamos a la Tierra”.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «En el Paraíso, la 6ta. Dimensión».
«El juicio comienza por la Casa de Dios».

[JBP] Y todos esos escritos allí que ya los tenemos.
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 220. Pensé: “¡Pero esto es maravilloso! ¡Oh, y yo tenía 
temor de esto! ¿Por qué tenía yo temor de morir para venir 
a esto? Esto es perfección más perfección, más perfección. 
Esto es maravilloso”. Estábamos directamente debajo 
del altar. Allí estábamos debajo del altar, esperando la 
venida…

[JBP] La cual está hoy en medio del pueblo; o sea que todavía 
no se ha cumplido eso allí; están esperando a que termine Él la 
Obra aquí en la Tierra para entonces pasar por allí.

 [220]. … esperando la venida, esperando que Él fuera 
a recoger a los cuerpos que duermen en el polvo, para 
resucitarnos de nuevo. Pasaría y nos resucitaría…

[JBP] O sea, eso es un corto tiempo: tres días y medio. No es 
que llegue allí y se queda varios años; ya eso es añadirle a la 
Palabra, a la revelación. Pero como no tienen revelación los 
que dicen otra cosa, pues, por eso es que no comprenden estos 
misterios del Reino de los Cielos, del Reino de Dios, los cuales 
han sido revelados a aquellos que serán transformados.

 [220]. … para resucitarnos de nuevo. Pasaría y nos 
resucitaría, como sucedió cuando Jesús pasó por el 
Paraíso y trajo a Abraham, Isaac y los demás que estaban 
esperando la primera resurrección.

[JBP] Ahora vean cómo ellos allí están esperando por la Venida 
del Señor.
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En el otro libro de Los Sellos 
dice: [WSS] «Apoc. 11:3-9»6, 
o sea, Moisés y Elías.

Vean cómo él coloca esa ida a la sexta dimensión, y la Venida 
del Señor y Apocalipsis 11, como una sola; porque es el 
ministerio final, en donde Dios está llevando a cabo esa Obra 
de Reclamo, y así darle la Fe de Rapto y transformación a los 
escogidos; para cuando llegue a la sexta dimensión y traiga a 
los de la sexta dimensión, el pueblo que ya Él preparó en la 
Tierra puedan ver a los que van a resucitar.
 Sin esa preparación, sin esa Fe de Rapto, ese grupo no iba 
a poder ver a los que van a resucitar.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿cómo es que ellos resucitarían? O 
sea, ¿qué causaría que ellos resucitarían? Miren, Jesús habló 
en el Evangelio según San Juan, capítulo 5, verso 25, en donde 
Él no habló de cómo sería, pero al decirlo aquí de esta forma…, 
vean, en donde el hermano William colocó allí… Verso 25 dice:

 San Juan 5:25
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los 
que la oyeren vivirán.

6 [Estudio Bíblico #321, 2023/jul/02-2 (domingo), págs. 25-27 (f), 
págs. 107-109 (T1) / Estudio “La Venida del Señor a la sexta dimensión”, 
2024/jul/06 (sábado), págs. 34-38 (f), págs. 110-114 (T1): [WSS] «Apoc. 
11:3-9»]
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[JBP] Y él escribe… “la Voz del Hijo de Dios”, y escribe: [WSS] 
«en carne».

[JBP] O sea que ese misterio está siendo abierto a la Iglesia-
Novia, y la Iglesia-Novia está recibiendo esa revelación, 
y también está viendo cara a cara el cumplimiento de esa 
promesa; la cual, primero es dada a Ella esa revelación de Fe 
de Rapto, y esa misma Voz es la que estaría hablándole a los 
que han partido y ellos resucitar.
 Pero todo eso, vean, lleva y conlleva una serie de eventos, 
lo cual envuelve eso de que “oirán la Voz y se levantarán”. 
Ahora, todo lo que ocurre durante esos tres días y medio, vean, 
ahí nos da un pequeño resumen de lo que estará ocurriendo.
 Ahora, la gloria de Dios sería manifestada en la Tierra, 
como fue manifestada la gloria de Dios cuando Jesús resucitó a 
Su amigo Lázaro. Y así como Lázaro representa a los miembros 
de la Iglesia que han partido, y él es Su amigo; vean, Carlos fue 
mi amigo, Erastro fue mi amigo.
 Digo “fue”: cuando estaban en la Tierra; pero hablando 
eternamente, ellos siguen siendo mis amigos. Pero para que 
entiendan, porque algunos no entienden. Como allí cuando 
Jesús decía: “Voy a despertarle, a Lázaro”, y…: “Ah, es que está 
dormido”. Pero tuvo que hablarles más claro y: “No, pues Lázaro 
ha muerto”, para que lo entendieran. Pero sabemos que los 
santos no mueren sino que duermen. Y aquí, cuando decimos 
“fue mi amigo”, pues estoy refiriéndome a cuando estaba en la 
Tierra.
 Pero vean, ellos al ser mis amigos, yo voy a despertarlos; 
al igual que todos los que han partido, creyentes en el Señor, 
creyentes en Su Venida, son mis amigos. Por consiguiente, serán 
despertados por medio de la Voz de la Trompeta de Dios en este 
tiempo final, que serán despertados, porque son mis amigos.
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[Dr. José B. Pérez] Y él dice allí, en el capítulo 11 del Evangelio 
según San Juan, verso 1:

 San Juan 11:1
 1 Estaba entonces enfermo uno llamado Lázaro, de 
Betania, la aldea de María y de Marta su hermana.
 2 (María, cuyo hermano Lázaro estaba enfermo, fue la 
que ungió al Señor con perfume, y le enjugó los pies con 
sus cabellos.)
 3 Enviaron, pues, las hermanas para decir a Jesús: 
Señor, he aquí el que amas está enfermo.
 4 Oyéndolo Jesús, dijo: Esta enfermedad no es para 
muerte, sino para la gloria de Dios, para que el Hijo de 
Dios sea glorificado por ella.
 5 Y amaba Jesús a Marta, a su hermana y a Lázaro.
 6 Cuando oyó, pues, que estaba enfermo, se quedó dos 
días más en el lugar donde estaba.
 7 Luego, después de esto, dijo a los discípulos: Vamos 
a Judea otra vez.
 8 Le dijeron los discípulos: Rabí, ahora procuraban 
los judíos apedrearte, ¿y otra vez vas allá?
 9 Respondió Jesús: ¿No tiene el día doce horas? El que 
anda de día, no tropieza, porque ve la luz de este mundo;
 10 pero el que anda de noche, tropieza, porque no hay 
luz en él.

[JBP] Así son los que andan sin la revelación, lo cual es el 
mundo; vean, está en tinieblas.
 Y Él, en esa parábola que dijo que Él vendría como ladrón 
en la noche7, viene en el tiempo en donde el mundo está en 

7 1 Ts. 5:2, 2 P. 3:10, Ap. 16:15
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tinieblas, en oscuridad; pero para los escogidos de Dios, al estar 
recibiendo Su Venida, están en Luz, están de día.
 Y los que no reciben Su Venida están de noche; y tropiezan 
con esa manifestación de Luz que ha venido a traerles el 
avivamiento a los escogidos en este tiempo final, en un mundo 
de tinieblas y oscuridad; y por eso, como no tienen la Luz, 
entonces andan tropezándose con la Palabra, con el Verbo.

 11 Dicho esto, les dijo después: Nuestro amigo Lázaro 
duerme; mas voy para despertarle.
 12 Dijeron entonces sus discípulos: Señor, si duerme, 
sanará.

[JBP] Vean, ahí es que están ellos pensando de otra manera y 
no de la manera en que Jesús estaba hablando.

 13 Pero Jesús decía esto de la muerte de Lázaro; y ellos 
pensaron que hablaba del reposar del sueño.
 14 Entonces Jesús les dijo claramente: Lázaro ha 
muerto;
 15 y me alegro por vosotros, de no haber estado allí, 
para que creáis; mas vamos a él.
 16 Dijo entonces Tomás, llamado Dídimo, a sus 
condiscípulos: Vamos también nosotros, para que 
muramos con él.

[JBP] Ahora vean aquí, Tomás vuelve a hacerlo; lo hizo a la 
entrada y lo hizo a la salida también; porque luego, al final, 
vean, fue el que dijo: “Si yo no le meto la mano en el costado y 
meto el dedo en Sus manos, no voy a creer”8.

8 San Juan 20:24-29
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 Aquí lo vemos antes interpretando lo que Jesús había 
dicho, añadiéndole a lo que Jesús había dicho y tomando una 
interpretación propia de lo que Jesús había dicho: que iba a 
donde Lázaro a resucitarlo.
 Miren, es como cuando él hablaba de la Dispensación del 
Reino. Así como el hermano Branham hablaba de cuando Él se 
levantara del Trono del Padre, tomara el Título de Propiedad 
(Apocalipsis, capítulo 10) y haría esa Obra de Reclamo, Siete 
Truenos emitían sus voces, y todo lo que hay ahí en esa Escritura; 
y hablaba del juicio divino, hablaba del León de la tribu de Judá 
y todas esas cosas; luego más adelante él dice: [WMB] “Eso 
está en el futuro”. Era una revelación que le estaba trayendo al 
pueblo, para que el pueblo entendiera y comprendiera lo que 
sería cuando Él saliera del Trono de Intercesión. Y él decía: 
[WMB] “Todavía Él está allí como Mediador, como Intercesor, 
pero algún día Él saldrá”9.
 Y así también nuestro hermano William, en varios 
mensajes señalaba que para el 74 ya se había entrado a la 
Dispensación del Reino, y lo decía varias veces; y traía la 
revelación correspondiente a lo que sería esa dispensación, y 
las bendiciones contenidas en esa dispensación.
 La Primera Venida del Señor, cuando comenzó 
potencialmente fue con el nacimiento de Jesús, la Dispensación 
de la Gracia; pero luego ya entró de lleno, vean, más adelante, 
el Día de Pentecostés. Pero vean ustedes que el Séptimo Sello 
en Su Primera Venida comienza con el nacimiento; ahí nace, 
en esa persona, en ese ser humano, la dispensación; luego se 
cumple y se abre en todas las demás esferas.
 Él nos estaba mostrando y señalando que en el 74 estaba 
naciendo esa dispensación. ¡Claro que estaba naciendo esa 

9 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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dispensación! Ahí estaba naciendo el Séptimo Sello, ahí estaba 
él mostrando lo que era el nacimiento de esa dispensación, 
que iba a ser en una forma progresiva: iba a tener una niñez, 
y la Dispensación del Reino iba a tener una niñez; y todo lo 
correspondiente a ese ministerio y también lo correspondiente a 
esa dispensación.
 Y cuando ya está llegando a la etapa en donde ese 
ministerio estaba menguando, él ya identifica… Pero es que no 
leen; porque si leyeran, vean, ahí Dios les daría la revelación. 
Pero como es al pueblo que será transformado, solamente ese 
pueblo entendería lo que sería un cambio de dispensación, y las 
bendiciones contenidas en la Dispensación de la Gracia, y las 
bendiciones contenidas en la Dispensación del Reino.

[Dr. José B. Pérez] Por ejemplo, miren, dice:

[Mensaje de estudio del domingo, 13 de agosto, 2023]
LA VOZ QUE CONMOVERÁ LOS CIELOS
Y LA TIERRA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 4 de mayo de 2005
(Tercera actividad)
Talcahuano, Biobío, Chile
 [PÁG. 40] Por lo tanto, estamos cerca de que llegue 
ese - de que ese momento, de profetizar sobre muchos 
pueblos y lenguas, ocurra.
 [JBP] Lo cual leímos en Apocalipsis 11; lo cual no ha ocurrido 
en este tiempo en que él está predicando este mensaje. Dice:
 [WSS] Pero todavía la misericordia está extendida en 
el Cielo. Todavía hay misericordia en el Cielo, todavía 
estamos en la Dispensación de la Gracia, todavía la Puerta 
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de la Misericordia está abierta.

[JBP] Y cualquiera podrá decir: “Pero ahí se está contradiciendo; 
si había dicho que habíamos comenzado en el 74 la Dispensación 
del Reino, y habíamos entrado a la Dispensación del Reino en 
esa fecha”.
 Pero vean ustedes cómo la revelación de Dios viene al 
escogido; y cuando leen de ese tiempo, y de la década del 80 
y del 90 y del 2000, todos los mensajes que él hablaba en esa 
forma, y leen luego todo lo que él continuó hablando, entonces 
entienden y comprenden el porqué.
 Así como el hermano Branham decía que Él ya había salido 
del Trono de Intercesión y que estaba como Juez, como Rey; 
vean ustedes, ahí él estaba mostrando lo que sería en ese 
tiempo en el cual Él había terminado Su Obra de Intercesión, 
había tomado el Título de Propiedad, y lo había traído a la Tierra 
y lo había entregado a un hombre; pero él estaba mostrando lo 
que sería más adelante.
 O sea, el hermano Branham estaba dándole una alerta al 
pueblo y diciéndole: [WMB] “Aprovechen la oportunidad antes 
que Él salga del Trono de Intercesión”. Y él, luego, más adelante, 
dice: [WMB] “Eso está en el futuro”.
 Y aquí vemos al hermano William, luego de decir [en] 
tantos mensajes que estábamos en la Dispensación del Reino, 
entonces dice: [WSS] “Todavía estamos en la Dispensación de 
la Gracia”. El que no entiende estas cosas, entonces tienden 
a tropezar y a añadirle allí, como le añadió Tomás; y, vean, 
pierden las bendiciones de Dios, porque entonces se ponen a 
juzgar y a hablar lo que no saben. Pero el escogido de Dios 
comprende, por revelación divina de lo Alto, lo que Dios está 
llevando a cabo.
 Ahora, él también nos habló de que al cerrarse la 
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Dispensación de la Gracia se abriría una nueva dispensación. 
Lo cual, en el mensaje “EL ENVIADO DEL PADRE”… Y miren, 
ya aquí está ya en el 2017, el 15 de diciembre del 2017, en 
donde él ya había regresado, Dios le dio más tiempo. Y miren, 
esto fue ya 6 meses después. [A] él ya en junio se le había 
dicho que había terminado ya sus días en la Tierra; y él pidió 
más tiempo10. Como Ezequías (aquel rey) pidió más tiempo 
para dejar en orden el reino11, así también él pidió más tiempo; 
y vean, dejó en orden todo.
 Pero vean ustedes, las personas querían que él hablara 
claramente y dijera: [WSS] “Este es el que se va a quedar; en 
este se va a cumplir esto; y esto va a ser así, así, así”. Eso sería 
un pueblo manufacturado, el cual estaría en este tiempo final, y 
no por revelación divina, recibiendo lo que Él prometió.
 Y ese Ángel le había dicho al hermano Branham que el 
Séptimo Sello sería conocido por la Iglesia-Novia en Su Venida; 
por lo tanto, al que le corresponde revelarle ese misterio del 
Séptimo Sello es al instrumento en el cual se cumple el Séptimo 
Sello.
 Él no podía hablarlo abiertamente, sino que le correspondía 
a ese ministerio, a ese velo de carne, abrirle ese misterio a 
la Iglesia-Novia, y mostrarle con su presencia ese Sello, ese 
Séptimo Sello siendo abierto; lo cual, en Apocalipsis 8 lo vemos: 
que cuando abrió el Séptimo Sello hubo silencio en el Cielo 
como por media hora.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, él, ya 6 meses después de 
haber regresado, ahí en diciembre, él dice:

10 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
11 2 Reyes 20:1-6, Isaías 38:1-5
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EL ENVIADO DEL PADRE
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 15 de diciembre de 2017
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 10] Los creyentes en Cristo deben estar alertas, 
porque el misterio de la Segunda Venida de Cristo va a ser 
abierto al público en algún momento; y ahí terminará la 
misericordia, porque se cierra la puerta de la misericordia 
divina bajo la Dispensación de la Gracia y se abrirá la 
puerta de la Dispensación del Reino, en donde entrarán 
judíos del pueblo hebreo, 12.000 de cada tribu de los hijos 
de Israel.

[JBP] Si se abre la Puerta luego que se cierra la Dispensación 
de la Gracia, es porque estaba cerrada.
 O sea que los que hablan de que la Dispensación de 
Reino estaba abierta, vean, no saben lo que dicen; no tienen la 
revelación de lo Alto; y añaden o le quitan a lo que Dios prometió 
que sería al final de la Dispensación de la Gracia.
 Por consiguiente, aquí Tomás, cuando añade allí de lo que 
Jesús había dicho, ahí muestra y representa a los que en este 
tiempo final le están añadiendo a esa revelación que Él trajo; 
y les serán añadidas plagas. Y cuando le quitan: le está Él 
quitando su nombre del Libro de la Vida. Eso representa Tomás 
allí.
 Recuerden que Tomás representa a las fatuas, pero también 
representa a aquellos que sus nombres les serán borrados del 
Libro de la Vida, y representa también a aquellos que les son 
añadidos las plagas.
 Como Moisés. Vean, Moisés representa, cuando él hiere la 
roca por segunda vez12, representa a aquellos que crucifican 

12 Números 20:1-13
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la Palabra en este tiempo por segunda vez; los que están 
crucificando el Verbo, la Palabra, en este tiempo final en carne 
humana, en esa representación que hizo Moisés allí hiriendo la 
roca por segunda vez.
 E interpretan eso y dicen: “Es que están crucificando 
la Palabra. Ese ministerio o esa persona que está ahí, está 
crucificando la Palabra”.
 La Palabra se crucifica cuando está velada en carne 
humana.
 Ahora, vean que toda esa revelación Dios la está dando 
a conocer a la Iglesia-Novia; y ahí es que los grupos quedan 
identificados. Y está Dios mostrándole —por medio de los 
ministerios de Moisés y Elías— a dónde pertenece cada 
persona; y usted se dará cuenta si es trigo o es abrojo.
 Pero vean ustedes cómo él puede identificar tanto a los que 
van a ser transformados, por medio del Mensaje, como a los 
que van a ser resucitados. Nuestro hermano Carlos y nuestro 
hermano Erastro van a resucitar, ellos estarán nuevamente con 
nosotros en esos cuerpos eternos y glorificados.
 Ahora miren, no sabemos (como dice nuestro hermano 
William) si eso iba a ocurrir al principio, a mediados o al final, 
la resurrección; porque todo Dios lo cumple en una forma 
progresiva.

[Mensaje de estudio del viernes, 29 de diciembre, 2023]
UNIDOS CON EL ÁNGEL, TRABAJANDO EN LOS 
PROYECTOS DIVINOS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de febrero de 2015
Monterrey, Nuevo León, México
 [PÁG. 16] Y dijo que - le mostró al reverendo William 
Branham una Gran Carpa Catedral y las cosas que Él 
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estaría haciendo allí; pues cuando vean esa promesa de 
una Gran Carpa Catedral, ahí será que Él va a cumplir la 
Tercera Etapa, de la cual el reverendo William Branham 
habló.
 Ahora, no sabemos si será desde el comienzo de esa 
Visión de la Gran Carpa Catedral, o será a mediados o 
al final; porque no somos nosotros los que le ponemos 
condiciones a Dios, es Dios que tiene ya Su Programa; 
Él lo va a hacer de la forma en que Él lo pensó antes de 
la fundación del mundo. Así que usted llegó tarde para 
aconsejar a Dios.

[JBP] Ahora, algunos dirán: “Pero si ya están haciendo todo eso, 
¿por qué no comienzan tal cosa, tal cosa, hacen esto, hacen lo 
otro?”; ese es el diablo tentando. Y, como leímos el domingo13: 
“Dios no es payaso de nadie”.
 Y aquí él nos habla de que todo tiene un orden y todo tiene 
un programa; y él dice: [WSS] “No sabemos si es al principio, a 
mediados o al final”.
 Pero vean ustedes, se vio predicación, se vio llamamiento, 
se vio la fila de oración14; o sea, todo es en orden y todo 
empieza en una forma progresiva; pero lo más importante, y el 
milagro más grande, es la revelación, lo cual es lo que Dios está 

13 [Estudio Bíblico #433, 2024/jul/28-2 (domingo), págs. 50-51 
(f), págs. 172-173 (T4): Citas, pág. 18, párr. 142: 57-0901E “Hebreos, 
Capítulo Cuatro”, párr. 184]
14 [Citas, págs. 12-13, párrs. 97-98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, págs. 306-308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 
56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 101-109] [Compilación, págs. 
320-321] • [Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la 
historia”, párr. 5] [Compilación, pág. 327] • [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-
0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 20-26] [Compilación, 
págs. 315-316]



Partida de Carlos Hernández Chaparro y ... 23

llevando a cabo.
 Y que siga Dios abriéndonos las Escrituras, dándonos la 
revelación, porque de eso depende todo lo demás. ¿De qué 
vale tener milagros y maravillas antes, y ver todo eso, y no tener 
la revelación para luego ver a los que van a resucitar?
 Pues, Señor, ¡sigue dándonos la revelación, sigue 
aumentándonos la fe, esa Fe de Rapto!, para que entonces, 
cuando comiencen los milagros y maravillas —que sería una 
confirmación de lo que Dios está llevando a cabo—, luego ver el 
cumplimiento de la resurrección, y poderlos ver.
 Aunque, vean, ya milagros —además de los espirituales, 
que es la revelación—, ya milagros están ocurriendo, físicos, 
cantidades de testimonios, en donde personas han estado 
siendo sanadas. Pero la vista de los escogidos de Dios está 
puesta en el milagro más grande, que es la revelación; aunque 
nos gozamos y nos alegramos de que personas están siendo 
sanadas.
 Y cuando parten algunos todavía, de nuestro medio, 
sabemos que hay un número, una lista, como dijo nuestro 
hermano William allí; hay una lista para los que van a resucitar; 
y hasta que se complete también esa lista, pues seguirán 
durmiendo, o sea, Dios llamando a aquellos pertenecientes a 
esa lista.
 Y vean ustedes que cuando en la Tierra una persona, bajo 
la Dispensación de la Gracia, recibía a Cristo, al Mesías en Su 
Primera Venida, como su Salvador, bajo la Dispensación de la 
Gracia, había gozo en el Cielo15. Pero vean ustedes cómo bajo 
la Dispensación del Reino, al estar abierto el Séptimo Sello a la 
Iglesia-Novia, hubo silencio en el Cielo como por media hora; 
dice que todos dejaron de tocar, de cantar, dice el hermano 

15 San Lucas 15:1-10
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Branham en el libro de Los Sellos; y [WMB] “había un silencio 
(dice) como de muerte” con la apertura…

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver, vamos a ver allí algo: en la 
página 465 de Los Sellos dice:

 141. Ahora, noten que la apertura de este Sello fue tan 
tremenda que hasta los Cielos mismos fueron silenciados 
por este evento, por el tiempo de media hora. Ahora, ¿es 
tremendo? ¿Qué es? No hubo nada que se moviera por 
ese tiempo. Una media hora puede que no sea mucho 
tiempo si usted se está divirtiendo, 
pero estando en suspenso entre la 
vida y la muerte, puede ser como un 
milenio ([JBP] y escribe): [WSS] «suspenso». Esto fue tan 
grande que ni el mismo Jesús habló de ello, ni ninguno 
de los demás tampoco. Juan no podía escribir nada, no. A 
él le fue prohibido escribir acerca de esto; solamente dijo 
que había este silencio. Los veinticuatro ancianos ante 
el Trono, tocando sus arpas, ellos cesaron de tocar. Los 
ángeles cesaron de cantar. Piense en los querubines y en 
los serafines que vio Isaías allá en el templo, con sus tres 
pares de alas; tenían dos sobre la cara, dos sobre los pies y 
con dos volaban; día y noche estaban ante Dios diciendo: 
“Santo, santo, santo es Dios Todopoderoso”. Y cuando 
entraba al Templo, vio que temblaban las columnas del 
templo con la presencia de estos ángeles. Y ahora, estos 
serafines santos se callaron, los ángeles cesaron de 
cantar; no había ninguna alabanza ni ninguna adoración 
alrededor del altar. No había nada. Había un silencio como 
de muerte por el tiempo de media hora. Todas las huestes 
celestiales estaban en silencio por esta media hora cuando 
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fue abierto este misterio del Séptimo Sello en el Libro de 
la Redención. ¡Piénselo! Pero sí está abierto, porque el 
Cordero lo abrió. Lo que yo creo es que todos estaban 
dominados por un temor reverencial. No sabían, pero de 
repente allí estaba, y ellos cesaron de hacer todo. ¿Por 
qué? ¿Qué es?

[JBP] Ahora vean que no había ninguna actividad con la apertura 
del Séptimo Sello, no había ninguna actividad en el Cielo. Todo 
lo que se estaba llevando a cabo allí, ese gozo que dice que 
cuando un pecador se arrepentía había gozo en el Cielo, al 
cerrarse la Dispensación de la Gracia y abrirse en la Tierra el 
Séptimo Sello, la Venida del Ángel Fuerte de Apocalipsis 10, 
entonces todos cesaron, había un silencio como de muerte.
 ¿Pero entonces dónde está el avivamiento?
 Pues con la apertura y la revelación y la llegada del 
ministerio correspondiente a esa edad… Como por ejemplo, en 
cada mensajero, en cada edad, cuando aparecía el mensajero 
ahí estaba el avivamiento correspondiente a ese tiempo, porque 
estaba el mensajero; se fue el mensajero: se fue el avivamiento.
 Y en el tiempo final, ¿dónde está el avivamiento si en el 
Cielo hay silencio, si no hay actividad en el Cielo? ¿Dónde está 
la actividad, dónde está el gozo, el jubileo? Está en la Tierra, 
ese avivamiento que la Iglesia-Novia necesitaba; lo cual él lo 
había dicho, que todavía no habíamos tenido un avivamiento, 
un despertamiento. Página 212 dice [Los Sellos]:

 [104]. La Novia todavía no ha tenido un avivamiento…

[JBP] ¿A qué avivamiento se refiere él aquí? Al avivamiento que 
iban a traer los Truenos, lo cual era el contenido de la Fe de 
Rapto.
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 [104]. La Novia todavía no ha tenido 
un avivamiento; todavía no ha habido allí 
ningún avivamiento, ninguna manifestación 
de Dios para sacudir a la Novia. Estamos 
esperando eso. Se necesitarán esos Siete 
Truenos misteriosos para despertarla. Él 
los mandará, lo ha prometido.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular y las edades, y 
la flecha hacia la Piedra Angular.

[JBP] Vean ustedes dónde era que estaría el avivamiento final 
en la apertura del Séptimo Sello: ¿estaría dónde? Estaría en la 
Tierra.

LOS MISTERIOS DEL REINO DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 20 de agosto de 2003
Torreón, Coahuila, México
 Y ahí Ella tiene un avivamiento: el avivamiento, el 
despertamiento del Día Postrero, el despertamiento de este 
tiempo final, el cual irá creciendo más y más ([JBP] vean, 
va en forma progresiva), hasta que cumplirá plenamente la 
Visión de la Carpa, y los grandes milagros y maravillas 
serán llevados a cabo. Y el reverendo William Branham 
dijo que eso es para Elías y Moisés.
 [JBP] Por consiguiente, con el ministerio de Moisés y Elías 
en medio de la Iglesia-Novia, Ella tendría el avivamiento final, el 
despertamiento final; y todo sería en una forma progresiva hasta 
que llegara a la parte culminante del cumplimiento de la Visión 
de la Carpa. Pero para ese avivamiento pues tiene que tener 
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un velo de carne y tiene que tener los ministerios. No puede 
separarse la Visión de la Carpa de los ministerios de Moisés y 
Elías.
 [WSS] Por lo tanto, vean ustedes, ahí el misterio de 
los Dos Olivos estará siendo manifestado en favor de la 
Iglesia y en favor del pueblo hebreo; porque el Séptimo 
Sello y la Séptima Trompeta son la Venida del Señor.

[JBP] Ahora vean cómo la promesa de los ministerios de Moisés 
y Elías, de la visita de Moisés y Elías a Su Iglesia, Dios la ha 
estado cumpliendo.
 ¡Gracias a Dios por esa visita! ¡Gracias a Dios que Él dejó 
los ministerios de Moisés y Elías en medio de Su Iglesia, para 
traerle el avivamiento final, el despertamiento final, lo cual le 
está dando a los escogidos de Dios esa Fe de Rapto!

[Dr. José B. Pérez] Y terminando aquí en el mensaje “UNIDOS 
CON EL ÁNGEL, TRABAJANDO EN LOS PROYECTOS 
DIVINOS”, donde nos detuvimos, dice:

 [WSS] [PÁG. 16] Así que usted llegó tarde para 
aconsejar a Dios.
 La Escritura pregunta: “¿Quién fue Su consejero?”16. 
¿Quién fue Su consejero para aconsejarle que tuviera una 
Gran Carpa Catedral donde se manifestaría en toda Su 
plenitud?, si eso Él lo pensó desde antes de la fundación 
del mundo. Por lo tanto, ni usted ni yo aconsejamos a 
Dios; pero Él nos aconseja a nosotros, ese es el consejo 
más importante.

16 Romanos 11:34



Partida de Carlos Hernández Chaparro y ...28

[Dr. José B. Pérez] Así que es en este tiempo final en donde 
Dios está llevando a cabo esa Obra, ese despertamiento, de 
lo cual llegará ese día y ese momento de alegría, en donde 
regresarán los de la sexta dimensión nuevamente a estar con 
nosotros; en donde el hermano Branham nos dice, en la página 
373 [Los Sellos]:

 215. Reconocemos que nos queda poco tiempo, y la 
Novia puede subir en cualquier momento. En cualquier 
momento es posible que el Cordero salga del Trono de 
Dios, donde se encuentra el Sacrificio. Luego allí será el 
fin. Ya no habrá esperanzas para el mundo; allí será su final. 
En ese tiempo la Tierra comenzará con sus contracciones 
violentas, que serán los terremotos y las tremendas 
sacudidas, como sucedió en el día de la resurrección de 
nuestro Señor. La misma cosa sucederá ahora cuando 
los santos aparezcan. Señor, sabemos que puede ser en 
cualquier momento. Estamos esperando que llegue ese 
gran día de alegría ([JBP] ¿Qué día de alegría? El día de la 
resurrección). Padre, toma a Tus hijos bajo Tu brazo ahora 
mismo, junta los corderitos en Tu seno y aliméntalos con 
la Palabra, para que sean fortalecidos para servirte.

[JBP] Pronto ese día de alegría, de gozo, llegará.
 Ahora nos sentimos tristes como humanos, y ese 
sentimiento humano pues está ahí; y cuando duerme, o sea, 
termina sus días en este planeta Tierra, un familiar, un amigo, 
un hermano creyente en Cristo, vean ustedes, nos llena de 
tristeza; pero sabemos que hay una esperanza, la cual habló el 
apóstol Pablo en Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, verso 3 
en adelante, donde nos habla de la Final Trompeta y nos habla 
de la esperanza de los que parten en el Señor.
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 Así que, familiares de nuestros hermanos Carlos Hernández 
Chaparro y Erastro Rivas Barreto: consolaos con estas 
palabras, conscientes de que ellos pronto van a volver; y que 
están jovencitos allí, en ese cuerpo teofánico de esa dimensión, 
esperando a que lleve a cabo Dios la Obra aquí en la Tierra y 
luego pase por el Paraíso, tenga el juicio allí con los que están 
allí, y así puedan regresar a la Tierra.
 Así como en la Tierra se está llevando a cabo nuevamente 
esos días de Ananías y Safira, y es Dios el que decide, el Ángel 
del Pacto, el Ángel, que dice él, en la página 141 del libro de 
Citas, que [WMB] “El Ángel es el que trae la separación”17: es 
el Espíritu Santo operando los ministerios de Moisés y Elías, 
trayendo la separación, la segregación entre lo cierto y lo 
erróneo; entre quién será transformado y quién no. O sea que 
primero el juicio comienza por la Casa.
 Ahora, vean ustedes que luego de llevar a cabo ese juicio 
aquí, pasará ese juicio allá.
 Ahora, vean que es al contrario de cómo se estaba llevando 
a cabo la Obra en diferentes tiempos; porque, por ejemplo, el 
tabernáculo de Moisés y el templo de Salomón fueron hechos 
de lo que estaba ya en la séptima dimensión.
 Y vean ustedes que, en esta etapa, primero ocurre acá ese 
juicio; porque luego que se lleve a cabo ese juicio, ahí es que se 
va a saber quién era trigo y quién era cizaña, y quienes verían 
a los que van a resucitar. No se puede llevar a cabo el juicio 
allá primero y resucitarlos, porque entonces aquí en la Tierra no 
estaría un pueblo preparado para recibirlos, para verlos.
 O sea que ellos están allí esperando que toda esta etapa 
de la Tercera Etapa se complete para todos los grupos, y luego 
les tocará el turno a ellos allá. Aun los 144.000 son sellados 

17 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
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antes de ese evento en donde vendrán los que están en la sexta 
dimensión18.
 Bueno, familiares de nuestros hermanos Carlos Hernández 
Chaparro y Erastro Rivas Barreto: estén preparados para pronto 
recibirlos a ellos.
 Que Dios les bendiga y les guarde, y les consuele vuestros 
corazones por la partida de estos hermosos hermanos, varones 
de Dios, que amaron a Dios y Su Obra, y estuvieron agarrados 
de esas promesas, las cuales para ellos será la resurrección.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “PALABRAS DE CONDOLENCIAS POR LA PARTIDA 
DE CARLOS HERNÁNDEZ CHAPARRO Y ERASTRO RIVAS 
BARRETO”�

18 Los Sellos, pág. 359, párrs. 142-143



TEMA

LA IMPORTANCIA DE LA ALABANZA
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 18 de agosto de 2013
Cayey, Puerto Rico

Viernes, 2 de agosto de 2024
Cayey, Puerto Rico

434





ESTUDIO BÍBLICO #434
VIERNES, 2 DE AGOSTO DE 2024

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes. Un saludo al misionero 
Miguel Bermúdez Marín allá donde se encuentra, y también a 
todos los que están conectados a través del satélite Amazonas 
y el satélite Eutelsat 8, y demás medios de comunicación por 
internet, en esta ocasión de hoy, viernes 2 de agosto de este 
año 2024, en el cual tenemos como tema:

LA IMPORTANCIA DE LA ALABANZA

[Dr. José B. Pérez] Buscamos en nuestras Biblias, las Sagradas 
Escrituras, en el Salmo 69, verso 30 en adelante, donde nos 
dice, este salmo del rey David:

 Salmo 69:30
 30 Alabaré yo el nombre de Dios con cántico,

[JBP] Al lado escribe: [WSS] «Nombre».

 Lo exaltaré con alabanza.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Cánticos».

 31 Y agradará a Jehová más que sacrificio de buey,
 O becerro que tiene cuernos y pezuñas;
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 32 Lo verán los oprimidos, y se gozarán.
 Buscad a Dios, y vivirá 
vuestro corazón,

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David a la derecha.

 33 Porque Jehová oye a los menesterosos,
 Y no menosprecia a sus prisioneros.
 34 Alábenle los cielos y la tierra,
 Los mares, y todo lo que se mueve en ellos.
 35 Porque Dios salvará a Sion, y reedificará las 
ciudades de Judá;
 Y habitarán allí, y la poseerán.
 36 La descendencia de sus siervos la heredará,
 Y los que aman su nombre habitarán en ella.

LA IMPORTANCIA DE LA ALABANZA
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 18 de agosto de 2013
Cayey, Puerto Rico

Escritura: Colosenses 3:16-17

[Dr. José B. Pérez] Y él usó allí la Escritura de Colosenses, 
capítulo 3, versos 16 al 17, fue la Escritura que el doctor William 
Soto Santiago usó en este mensaje que estaremos viendo y 
escuchando en esta ocasión.
 Para lo cual, leemos aquí una porción de este mensaje “EL 
CONSEJO DIVINO”, que fue predicado el 24 de mayo del 1987, 
aquí en Puerto Rico, en Cayey, dice:
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EL CONSEJO DIVINO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de mayo de 1987
Cayey, Puerto Rico

 La Segunda Venida del Hijo del Hombre, del Señor, 
Emanuel, el Verbo hecho carne, cabalgando sobre el poder 
de la Palabra pura, de la Palabra sin dogmas, credos y 
tradiciones…

[Dr. José B. Pérez] O sea que en Su Segunda Venida, en donde 
Él estaría operando los ministerios de Jesús, de Moisés y de 
Elías, no sería una denominación. Lo cual en el libro de Citas 
nos habla en la página 129 del libro de Citas, párrafo 1149, 
donde nos dice [revisión PR / trad. oficial]:

 11491 - “[264] Desde el Mensaje del séptimo ángel 
(mensajero del Séptimo Sello), en Apocalipsis 10, fue el 
Séptimo Sello…”.

[JBP] ¿Qué es Apocalipsis 10? El Séptimo Sello, la Venida del 
Señor.

Y ahí escribe: [WSS] «El 7mo Sello = es Apoc. 10».

 1149 - “[264] … hasta las Siete Trompetas, entre esas 
dos veces…

1 [Cita 1149: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 264-267] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 178-179] [Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 
(domingo), págs. 11-12 (f), págs. 107-108 (T2)]
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 265 [El hermano Branham aplaude una vez con sus 
manos –Ed.] ¡Oh Dios! ¿Cómo podemos decir esto para 
hacer que la gente lo vea?
 266 Entre esa Sexta Trompeta, y la Sexta Trompeta 
y… La Sexta Trompeta y el Sexto Sello suenan al mismo 
tiempo. Y entre la Sexta Trompeta y la Séptima Trompeta, 
ha de aparecer un profeta entre los gentiles para llamar a 
la gente otra vez a la doctrina original de Pentecostés; y 
los Dos Testigos de Apocalipsis 11 aparecen a los judíos, 

para mandarlos a Jesús, mientras la 
Iglesia está siendo subida… ([JBP] Y ahí 
una Piedrita Angular a la izquierda, donde 
dice “subida”). Todos ellos, ¡son profetas! 

¡Amén! La Palabra del Señor no puede fallar. ¡No será 
una denominación! [El 
hermano Branham toca 
varias veces en el púlpito –Ed.]”.

[JBP] Y ahí en “no será una denominación” escribe: [WSS] 
«Moisés y Elías». Y a la izquierda dibuja también, debajo de 
la Piedrita Angular, dibuja una Estrella de David.
 Y hacia arriba escribe: [WSS] «No será una 
denominación».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a detenernos un momentito 
allí. Miren, en el libro de Las Edades, en la página 364 de esta 
versión; acá en este otro, vamos a ver, para tener abierto aquí 
esto que él escribió aquí muy importante. Miren, en el rojo sería 
la 368. Dice, donde comienza ese párrafo ahí [PÁG. 364]:
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 26. En el ministerio…

[JBP] Porque vean, lo que leímos aquí, esta porción de la 1149 
del libro de Citas, dice que:

 1149 - “[266] … entre la Sexta Trompeta y la Séptima 
Trompeta, ha de aparecer un profeta entre los gentiles 
para llamar a la gente otra vez a la doctrina original de 
Pentecostés; y los Dos Testigos…”.

[JBP] Ahí aparece ya la Venida del Señor. Pero miren lo que dice 
aquí, en este párrafo de esta página 364, dice [Las Edades]:

 26. En el ministerio de Juan: “los corazones de los 
padres” fueron convertidos a los hijos, sabemos eso porque 
Jesús mismo lo dijo; pero Él no dijo que los corazones 
de los hijos fueron convertidos a los padres porque eso 
todavía está por suceder. Los corazones de los hijos de 
los últimos días, serán convertidos a los padres del Día de 

Pentecostés ([JBP] y escribe a la izquierda): 
[WSS] «la Fe de Rapto». Juan preparó a 
los padres para que Jesús pudiera dar la 
bienvenida a los hijos al entrar al redil 
([JBP] y a la izquierda ahí escribe): [WSS] 
«los 7 Truenos». Ahora, este profeta sobre 
el cual caerá el Espíritu de Elías, preparará 
a los hijos para dar la bienvenida a Jesús.

[JBP] Y a la izquierda, en este libro de Las Edades, dibuja una 
Piedra Angular y las edades. Y la flecha: donde dice: “dar la 
bienvenida”, ahí hacia la Piedra Angular. Y en “preparará a los 
hijos para dar la bienvenida a Jesús”, ahí en “hijos”, una flecha 
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hacia la Piedra Angular y otra flecha hacia esa brecha entre la 
séptima edad y la Edad de la Piedra Angular.

Y en este otro, en el…, en este otro azul, que sería el libro 2 que 
él tiene, dice [Las Edades]:

 [26]. Ahora, este profeta sobre el cual caerá el Espíritu de 
Elías, preparará 
a los hijos para 
dar la bienvenida 
a Jesús.

[JBP] Y después de “Jesús”, en este él escribe: [WSS] «para 
recibirlo Su Iglesia en la Edad Eterna». Y dibuja a la derecha 
una Piedra Angular y las edades, y solamente la séptima edad 
la divide.

Y en este otro, en el rojo, ahí él escribe: [WSS] «darán la 
bienvenida a Jesús», hacia arriba, en el lado derecho: [WSS] 
«darán la bienvenida a Jesús».

Y también escribe, al final, donde dice: “preparará a los hijos para 
dar la bienvenida a Jesús”, 
y escribe ahí: [WSS] «en 
Moisés y Elías».



Estudio Bíblico #434 39

[JBP] Ahora vean que la Venida del Señor, que es el Séptimo 
Sello, que es Apocalipsis 10, es Moisés y Elías con el ministerio 
de Jesús. ¿Ven cómo todo es lo mismo? Porque lo que es la 
Séptima Trompeta para Israel es el Séptimo Sello para la Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en la cita que estamos leyendo, la 
1149 de la página 129, él dice allí que luego…; dice [Citas]:

 1149 - “[266] Y entre la Sexta Trompeta y la Séptima 
Trompeta, ha de aparecer un profeta entre los gentiles 
para llamar a la gente otra vez a la doctrina original de 
Pentecostés…”.

[JBP] “Y a preparar a la Iglesia para recibir a Jesús”, y él escribe: 
[WSS] «con Moisés y Elías».

Y él dice aquí:

 1149 - “[266] … y los Dos Testigos de Apocalipsis 11 
aparecen a los judíos, para enviarlos a Jesús, mientras 
la Iglesia está siendo arrebatada… Todos ellos, ¡son 
profetas! ¡Amén! La Palabra del Señor no puede ser 
quebrantada. ¡No será una denominación!”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] 
«Moisés y Elías».

[JBP] Ahora, continuando donde ahí nos detuvimos:

 1149 - “[266] ¿Lo ven?
 267 Lean en su libro y vean que si entre la Sexta y 
Séptima Trompeta no es inyectado eso allí, los judíos 
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siendo llamados fuera entre la Sexta y Séptima Plaga, 
llegamos a los 144.000 (¿recuerdan eso?), lo cual está 
en medio de eso. ¿Se acuerdan? Entre el Sexto, el Quinto 
Sello y el Sexto Sello… Entre el Sexto Sello y el Séptimo 
Sello hubo un llamado fuera de los 144.000. ¿Recuerdan 
eso? Ahora, allí es donde estas Trompetas entran, allí 
mismo”.

[JBP] Arriba escribe: [WSS] «El llamado a los judíos = es 
entre el 6to y 7mo Sello, y entre la 6ta y 7ma Trompeta».

[JBP] Ahora, vean ustedes ahí lo que nos muestra: que luego 
del cuarto Elías, el cual es el precursor de la Segunda Venida 
del Señor, profeta mensajero de la séptima edad, llamado el 
reverendo William Marrion Branham de Norteamérica; luego de 
él preparar con su Mensaje lo que había de venir… ¿Y qué era 
lo que habría de venir luego de él? El cumplimiento de lo que él 
precursó: Apocalipsis 11, lo cual es Jesús; y escribe ahí al lado: 
[WSS] «con Moisés y Elías», porque el Hijo del Hombre viene 
con Sus Ángeles.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, continuando aquí, en el mensaje “EL 
CONSEJO DIVINO”, donde nos detuvimos dice:

 [WSS] … cabalgando sobre el Mensaje de Gran Voz 
de Trompeta, el Mensaje del tiempo final, el Mensaje 
de la tercera dispensación. Eso es el Jinete del caballo 
blanco como la nieve, con un nombre escrito que ninguno 
entendía sino él mismo.
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[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 131, 
nos dice:

 131. Y ahora Jesús: Su Nombre sobre la Tierra fue Jesús 
el Redentor, porque fue el Redentor cuando estuvo sobre 
la Tierra; pero cuando conquistó el infierno y la muerte, 
los venció y ascendió, entonces recibió un nuevo Nombre. 
Por esa razón es que gritan y hacen tanto ruido y no reciben 
nada. Será revelado en los Truenos.
 132. Fíjense en el misterio. Él viene cabalgando. Tiene 
que haber algo para cambiar esta iglesia. Ustedes saben 
eso. ¡Tiene que venir algo! Ahora noten: Nadie entendía 
ese nombre, sino Él mismo.
 Y estaba vestido de una ropa teñida en sangre: y su 
nombre es llamado EL VERBO DE DIOS.
 Y los ejércitos que están en el cielo le seguían en 
caballos blancos, vestidos de lino finísimo, blanco y 
limpio.
 Y de su boca sale una espada aguda, para herir con ella 
las gentes; y él los regirá con vara de hierro; y él pisa el 
lagar del vino del furor, y de la ira del Dios Todopoderoso.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] 
«Apoc. 14:14-20».

 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.

Apocalipsis 19:13-16
 133. Allí viene el Mesías, allí es donde está…

[Dr. José B. Pérez] O sea, ¿viene qué? Viene el Espíritu Santo, 
el Mesías, el Ungido; y es donde está el cumplimiento de Su 
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Venida; lo cual en la página 277 del libro de Los Sellos, nos 
dice en este mensaje, dice:

 [240]. … pedimos que el Espíritu Santo venga ahora 
mismo, el Jinete del verdadero caballo blanco, mientras 
Su Espíritu, el Espíritu de Cristo, entre en confrontación 
con el anticristo, y Él llame los Suyos.

[JBP] Ahora, vean ustedes aquí, ese Jinete del caballo blanco 
viene en el poder de la Palabra pura con un Nombre Nuevo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, dice nuestro hermano William [“EL 
CONSEJO DIVINO”]:

 [WSS] No trate de entenderlo por su propio 
razonamiento. Deje que Él, luego que reciba la orden 
divina, lo dé a entender en la forma que debe ser entendido; 
y como Él solo lo entenderá, porque dice que solo Él lo 
entendía.
 Así que no pueden haber conjeturas en cuanto al Nombre 
del Jinete del caballo blanco como la nieve, no puede haber 
conjetura sobre el Nombre del Verbo de Dios…

[Dr. José B. Pérez] Eso lo vimos en el libro de Las Edades, en 
la página 356 de esta versión (acá en el rojo es 360); dice [PÁG. 
354]:

 128. “Y escribiré sobre él Mi Nombre Nuevo”. Mi 
Nombre Nuevo. Cuando TODO llegue a ser nuevo, 
entonces Él también tendrá un Nombre Nuevo; y ese 
Nombre también será el Nombre de la Novia. Lo que 
aquel Nombre es, nadie se atreve a conjeturar. Tendría que 
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ser una revelación del Espíritu…

[JBP] Ahora, ¿cómo la Iglesia-Novia comprenderá, entenderá, 
la Venida del Señor con un Nombre Nuevo? Porque tendrá 
en medio de Ella el Espíritu Santo; es lo que él ahí nos está 
hablando, de que la Iglesia-Novia en el fin del tiempo tendría el 
Espíritu Santo.
 O sea que en este tiempo final lo que estamos viendo en 
medio de la Iglesia es el Espíritu Santo trayendo la revelación, la 
cual está contenida en los Truenos, dándole así la Fe de Rapto 
a los escogidos de Dios.
 O sea que ahora, cuando se habla de todas estas Escrituras, 
en donde está mostrando aquí el reverendo William Branham, 
y también en los mensajes del hermano William, lo que sería 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa, el cumplimiento de 
la Tercera Etapa, ahora en este tiempo final, al estar viendo 
el cumplimiento de lo que ellos profetizaron, de lo que nos 
trajeron en los mensajes, esa revelación de lo que sería Él en 
Su Venida, ahora podemos decir: “¡Gracias, Espíritu Santo!”, o 
sea: “¡Gracias, Ángel del Pacto, que nos estás revelando los 
misterios!”, lo cual cada uno de nosotros necesitábamos para 
poder ser transformados y ser raptados.
 Porque sin la revelación de los Truenos la Iglesia-Novia no 

podía ser transformada ni raptada; ni los muertos 
en Cristo tampoco podían ser resucitados. Por lo 
tanto se requería la revelación del Espíritu Santo en 
medio de Su Iglesia, la cual ellos, la Novia, estaba 
esperando.
 Y esa revelación, vean, aquí nos dice:

 [128]. Tendría que ser una revelación del 
Espíritu…
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[JBP] Ahí dibuja una flecha hacia un dibujo 
que hizo de la Piedra Angular y las edades, 
en este libro azul de Las Edades.

Y escribe también ahí, una flechita y escribe: 
[WSS] «por un profeta».

[JBP] O sea, el Espíritu Santo en un profeta; lo cual leímos en 
la página 277, de ese Espíritu Santo que vendría encarnado en 
un hombre.
 Ahora vean que, la Iglesia-Novia, es lo que estaría 
recibiendo en este tiempo final, lo cual es una realidad ya en 
medio de la Iglesia; es el cumplimiento de lo que ellos hablaron, 
profetizaron; es lo que estamos viendo en este tiempo final en 
el cumplimiento de la Tercera Etapa, en esa manifestación bajo 
Carpa, bajo ese ministerio que Dios está operando en este 
tiempo final: los ministerios de Jesús, de Moisés y de Elías.
 Y aquí también, vamos antes de continuar, en este otro libro 
de Las Edades, aquí también nos habla…; o sea, nos escribe 
nuestro hermano William, ahí dice [PÁG. 354]:

 [128]. Tendría que ser una revelación 
del Espíritu…

[JBP] Ahí a la izquierda también escribe: 
[WSS] «Apoc. 7:2, 14:1, 22:4».

Sigue diciendo:

 [128]. Tendría que ser una revelación del Espíritu dada 
tan concluyentemente que nadie se atrevería a negarlo. 
Pero sin duda, Él dejará aquella revelación para el día en 
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que Él desea mostrar el Nombre. Es suficiente 
conocer que este Nombre será mucho más 
maravilloso de lo que nosotros jamás podríamos 
imaginar.

[JBP] En este escribe - en el rojo escribe: [WSS] 
«Todo nuevo», hacia arriba, en el lado izquierdo.

Y abajo, ahí en ese párrafo, escribe: 
[WSS] «El Nombre Nuevo del Señor».

[JBP] Ahora vean cómo mostró Él el Nombre en Su Primera 
Venida: con la aparición del cumplimiento del velo de carne en 
donde se estaba cumpliendo la Primera Venida del Señor. O 
sea: [WMB] “Él dejará aquella revelación para el día en 
que Él desea mostrar el Nombre”.
 Pues cuando aparece una persona en un lugar, y van a ver 
quién llegó, enseguida, cuando llega la persona, ven y dicen: 
“Ah, es Fulano de Tal”; o sea, esa persona se llama Fulano de 
Tal; por lo tanto, [con] la presencia de esa persona ya los demás 
pueden conocer que se llama Fulano de Tal.
 Vean, en la Primera Venida del Señor Él vino como Cordero 
de Dios para llevar a cabo Su Obra de Redención con el nombre 
Jesús; y el nombre Jesús tenía que ver con la Obra que Él 
estaría llevando a cabo. Y en Su Segunda Venida Él viene como 
Rey de reyes y Señor de señores, y ha venido en medio de Su 
Iglesia con un Nombre Nuevo.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, el hermano William aquí, miren, sigue 
diciendo [“EL CONSEJO DIVINO”]:

 [WSS] … no puede haber conjetura sobre el Nombre 
del Verbo de Dios; porque toda conjetura saca a la persona 
fuera de lo correcto.
 [JBP] O sea, no se puede conjeturar; porque entonces, si 
se ponen a cuestionar y a conjeturar, saca a la persona, esas 
conjeturas, de lo correcto; tiene que ser por revelación divina.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Es necesario que nosotros sigamos el consejo 
de Dios; el consejo de Dios es [Éxodo 23:21-22]:
 “Guárdate delante de él, y oye su voz; no le seas 
rebelde; porque él no perdonará vuestra rebelión, porque 
mi nombre está en él.
 Pero si en verdad oyeres su voz e hicieres todo lo que 
yo te dijere, seré enemigo de tus enemigos, y afligiré a los 
que te afligieren”.
 En palabras más claras: “Seré enemigo del jinete 
del caballo amarillo, que tiene por nombre Muerte; y el 
infierno le sigue; juntamente con todos los que le siguen. 
Seré enemigo de ese jinete y de todos los que le siguen a 
él”.
 [JBP] Los que le siguen a ese jinete del caballo amarillo.
 O sea que si oyes Su Voz, la Voz del Ángel Fuerte, la Voz 
de Dios en este tiempo final “e hicieres todo lo que Yo te dijere 
(vean), seré enemigo de tus enemigos”.
 Ahora, vean ustedes la importancia, en este tiempo final, 
de recibir, de escuchar, de obedecer esa Voz de Dios; y así 
escapar de los juicios que vendrán en la gran tribulación, y estar 
en pie delante del Hijo del Hombre.



Estudio Bíblico #434 47

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes lo que aquí nos dice, en 
el libro de Citas, página 77 del párrafo 666, dice:

 6662 - “[130] Los santos están durmiendo, esperando, 
esperando, esperando, esperando (¿ve?), hasta esta edad, 
pero pronto el Espíritu Santo, siendo vaciado de Cristo, 
vendrá y sellará la Iglesia, entonces la Iglesia será 
raptada”.

[JBP] Ahí vemos nuevamente el Espíritu Santo viniendo a Su 
Iglesia. [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue 
a encarnarse”, o sea, vea, vaciándose en Su Iglesia; lo cual de 
edad en edad venía en una porción; y ya aquí, cuando llega 
hasta esa edad, la Edad de la Piedra Angular, ahí entonces ese 
Espíritu Santo es vaciado, y con esa manifestación sellará a la 
Iglesia y los 144.000; todo eso antes de la gran tribulación.
 134 del libro de Los Sellos [PÁG. 134]:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «el Espíritu Santo encarnado».

2 [Cita 666: 62-1104M “Nombres blasfemos”, párr. 130] [Estudio 
Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), pág. 67 (f), pág. 183 (T3)]
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[JBP] Porque vean ustedes, un espíritu no puede ser coronado, 
y se tiene que encarnar; al igual que el espíritu del anticristo, el 
espíritu del diablo, vean que más abajito dice:

 144. Fue encarnado, llegó a ser un hombre y luego le 
coronaron.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «El anticristo coronado».

Vean, así como es coronado el Espíritu Santo, también el 
espíritu del anticristo es coronado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, aquí en este párrafo que estamos 
leyendo [Citas] [PÁG. 77]:

 666 - “[130] … vendrá y sellará 
la Iglesia, entonces la Iglesia será 
raptada”.

[JBP] Y a la derecha dibuja una Piedra Angular y las edades, y 
un ojo ahí, dentro de la Piedra Angular.

Y escribe arriba de ese párrafo: 
[WSS] «La Venida del Espíritu Santo».

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 76, del párrafo 646, dice 
[Citas]:
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 6463 - “[132] Y Señor, ¿no sería eso una 
gran corona para la Palabra, ver la Corona 
misma venir? ([JBP] O sea, el Espíritu Santo). Yo 
desearía estar aquí de pie y decir: ‘Allí está. 
Ese es el Cordero’. Como Juan lo hizo. ‘He 
aquí el Cordero que hemos esperado, este es 
Él’. El Señor pronto vendrá a Su Templo [WSS] 

«Iglesia» y se llevará a Su 
gente en el rapto”.

[JBP] A la derecha escribe hacia arriba: 
[WSS] «La Piedra de Corona».

Y encima de ese párrafo escribe: 
[WSS] «El Señor vendrá a Su Templo».

[JBP] Y es en Su Templo, en la etapa del Lugar Santísimo, en 
la Edad de la Piedra Angular, donde la Iglesia está recibiendo 
esa Fe de Rapto, esa Fe de Traslación, en donde el avivamiento 
que estaba prometido para la Iglesia-Novia está siendo llevado 
a cabo en medio del pueblo de Dios; y así estaría el pueblo 
avivado, y estaría gozoso por medio de ese avivamiento, lo cual 
los Truenos le están dando.

[Dr. José B. Pérez] Página 104 del libro de Los Sellos en 
español, dice:

3 [Cita 646: 62-0908 “Etapa actual de mi ministerio”, párr. 132] 
[Compilación, págs. 57-58] [Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 
(domingo), págs. 66-67 (f), págs. 182-183 (T3) / Estudio Bíblico #341, 
2023/sep/10 (domingo), pág. 30 (f), pág. 142 (T2)]
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 [37]. Y yo creo que por medio de los Siete Truenos 
será revelado en los últimos días lo que se necesita para 
aparejar la Novia para tener la fe del rapto; porque con lo 
que tenemos ahora no podríamos subir. Hay algo que tiene 
que venir para aparejarnos, porque como estamos ahora 
apenas podemos tener suficiente fe para la sanidad divina. 
Tenemos que tener suficiente fe para ser transformados en 
un momento y ser sacados de esta Tierra. Y veremos más 
adelante (Dios mediante), dónde está esto escrito.

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 212 nos dice [Los Sellos]:

 [104]. La Novia todavía no ha tenido un avivamiento; 
todavía no ha habido allí ningún avivamiento, ninguna 
manifestación de Dios para sacudir a la Novia. Estamos 
esperando eso. Se necesitarán esos Siete Truenos 
misteriosos para despertarla. Él los mandará, lo ha 
prometido.
 105. Ahora, ella estaba muerta. Y si las iglesias se 
olvidaran de sus credos y sus dogmas, y únicamente tomaran 
la Biblia y pidieran la promesa, entonces les sería efectivo 
[WSS] «la 
Venida del 
Señor». Pero ¿ve usted? Jesús les dijo: “Vosotros con 
vuestras tradiciones habéis invalidado la Palabra de Dios”. 
Es lo mismo hoy con la Eva espiritual. La llamada novia 
espiritual de hoy, la iglesia, ve la Palabra de Dios, pero no 
la acepta; antes en su lugar acepta dogmas, y por eso la 
Palabra no le es de beneficio, porque trata de inyectar sus 
credos con la Palabra, y así no funciona.
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[JBP] Ahora vean ustedes cómo la Novia estaría recibiendo en 
este tiempo final ese avivamiento que traerían los Truenos; y así 
la estremecería, la avivaría, para obtener esa Fe de Rapto; y ahí 
podemos ver la importancia de la alabanza.
 Lo cual, cantamos al Señor, alabamos a Dios con salmos y 
cánticos espirituales, y en las actividades le damos de nuestra 
parte a Dios, nuestras alabanzas; y así Él luego nos da de Su 
Palabra.
 Nuestra parte en las actividades es orar a Dios, tener 
comunión con Dios en la quietud del espíritu, en la oración, luego 
en las alabanzas le damos a Él loor, alabamos y glorificamos Su 
Nombre, y luego recibimos de Su Palabra. Todo en orden.
 Porque vean ustedes, en la Visión de la Carpa le fue 
mostrado al reverendo William Branham que no era en la forma 
que se hacía en esa edad séptima: palmear las manos, ni nada 
de eso, en las alabanzas, sino que se hacía todo en la quietud; 
esa es la gran diferencia entre los miembros de la Iglesia del 
Señor, de la etapa de Edad de la Piedra Angular y Dispensación 
del Reino; vean, porque hay un orden divino para que sea 
aceptada esa adoración.
 Porque si no están bajo ese orden divino y bajo esa 
manifestación, bajo la obediencia de esa Escritura que hablamos 
allí que nos leyó nuestro hermano William, de Éxodo, capítulo 
23, verso 21…; y no son rebeldes…
 Vean, hay que ser obediente, hay que escuchar la Voz, y hay 
que hacer todo lo que Él le diga, lo cual luego, vean ustedes, allí 
dice que será enemigo de los enemigos; porque, vean ustedes, 
si no, dice: “Porque Él no perdonaría vuestra rebelión”.
 Y en esa etapa en donde el hermano Branham estuvo 
viendo todo lo que estaba llevando a cabo el Espíritu Santo en 
medio de Su Iglesia, vean ustedes allí que hubo una forma de 
la cual no se hacía en las edades; por lo tanto, ya se estaba 
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llevando a cabo allí una forma, un orden establecido ya por 
ese ministerio; porque allí ya se estaba en una nueva edad y 
una nueva dispensación, y era distinto a como se hacía bajo la 
Dispensación de la Gracia.
 Son detalles en donde se va mostrando y se va colocando 
todo en orden, como fue visto por el hermano Branham esa 
etapa del cumplimiento de la Visión de la Carpa.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a leer solamente esa partecita 
allí, en donde él nos muestra que era suavemente, 
quietamente. Miren, en la página 25, párrafo 211, dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 2114 - “4 Y me fue dicho a mí, en un tiempo atrás, 
por una visión que el Señor me dio un año pasado 
supongo, o ya sea un poco más… Lo tengo escrito 
en un libro en casa, de un cambio de ministerio. (…)
 5 Tiempo pasado estaba en una visión y vi una 
grande carpa. Oh, era un asunto gigantesco. Y 
había apenas acabado de hablar, y muchas almas 
estaban en el altar, y estaban como llorando, con 
sus manos alzadas quietamente y suavemente”.

[JBP] Vean, y ahí él escribe, nuestro hermano 
William: [WSS] «No era al estilo pentecostal 
denominacional».

4 [Cita 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, párrs. 4-5] 
[Compilación, pág. 327] [Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice 
el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 
36, 38-39 (f), págs. 136, 138-139 (T2) / Estudio Bíblico #345, 2023/
sep/24-2 (domingo), págs. 19-20, 28-31 (f) (T5) / Estudio Bíblico #387, 
2024/feb/18-2 (domingo), págs. 56-59 (f), págs. 88-91 (T4)]
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[JBP] ¿Por qué no era el estilo pentecostal y denominacional? 
Porque la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, 
como leímos allí en el párrafo 1149, dice que no sería una 
denominación; estaría fuera de las edades, estaría fuera de la 
Dispensación de la Gracia; lo cual, al irse los mensajeros se 
denominaron; sino que era una etapa más arriba, que es en 
la Piedra Angular, la Dispensación del Reino; y no sería una 
denominación; Moisés y Elías.
 Y como esos ministerios están en medio de la Iglesia, Él no 
permitiría que fueran denominacionalizados; así que:

 [WSS] «No era al estilo pentecostal denominacional. 
Todo era quieta y suavemente, con mucha reverencia. 
Reverentemente».
 Ahora vean: [WSS] «Todo era quieta y suavemente, con 
mucha reverencia. Reverentemente».

[JBP] Vean, eso va siendo establecido por el pueblo de Dios, 
hasta que se llega ya a esa etapa en donde estaba ya todo 
establecido, todo en orden en todos los lugares en donde 
estuvieron recibiendo esa manifestación hace… ya sea a 
través de audio, de satélite, de internet; porque así como él 
dijo: [WSS] “Tengan todo preparado; para cuando llegue esa 
etapa: todos estén conectados y recibiendo todo lo que estaría 
siendo predicado en ese lugar. Y si tiene que ese ministerio 
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salir, pues también de otro lugar se estaría transmitiendo”5, y 
todos estarían escuchando ese ministerio, el cual en cada lugar 
estaría llevando a cabo esas predicaciones.
 Porque vean que todo iba a comenzar en una forma 
progresiva: con predicación; y bajo esa predicaciones, bajo esas 
predicaciones y bajo ese ministerio, se estaría entrelazando ahí 
ya todas las demás etapas correspondientes al cumplimiento de 
la Visión de la Carpa.
 Todo está haciendo historia en el momento, porque no había 
en qué basarse6, no estaba escrito, para que el diablo no hiciera 
imitación.
 Ahora, vean ustedes, hemos visto así, en estas porciones, 
todo lo que Dios está llevando a cabo, o sea, la realidad de lo 
que fue hablado por el reverendo William Branham y por los 

5  [Extractos “La Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol. I”, págs. 523-
524]:2008-12-20-2 “Palabras de saludo a las damas”: [WSS] (…) y por 
esa causa se está trabajando en Puerto Rico para una Carpa Catedral 
gigante; y esperamos que no haya que hacer otra, esperamos que con esa 
sea suficiente.
 Y desde ahí se transmitirá a otras naciones. Y lo mismo que esté 
pasando allí lo estaremos viendo y estará sucediendo en otras naciones 
también.
 Por esa causa Dios ha permitido todo ese adelanto científico, ese 
adelanto electrónico: para que se pueda ver en otras naciones lo que estará 
sucediendo desde un lugar. Así va a ser también el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa: se podrá ver todo a nivel mundial; y aun todas las 
cosas que Dios estará haciendo se estarán repitiendo en otras naciones, 
los que estén conectados. Por eso he dicho siempre que tengan todos los 
equipos listos para que siempre estén escuchando lo que desde un lugar 
estén transmitiendo.
 Aun desde algún otro lugar se podrá transmitir para ese lugar, no 
habrá problema, o sea, que se podrá dar un recorrido y todo se transmite 
a ese lugar, y de ahí se transmite por los satélites a otras naciones, ¿ven? 
No habrá problemas en esa parte.
6  Los Sellos, pág. 466, párr. 144
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mensajes de nuestro amado hermano William Soto Santiago. 
Hemos estado viendo el cumplimiento de lo que ellos hablaron; 
o sea que estamos en la realidad del cumplimiento de las 
Escrituras.
 “LA IMPORTANCIA DE LA ALABANZA”�
 Nos ponemos en pie, y así dejamos, en este tema: “LA 
IMPORTANCIA DE LA ALABANZA”, a nuestro amado hermano 
y amigo, el doctor William Soto Santiago.



Notas
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Sábado, 3 de agosto de 2024
Cayey, Puerto Rico

El efecto de la Palabra
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los aquí presentes en Cayey, Puerto 
Rico; y también a ti, Miguel, allá en Monterrey, Nuevo León, 
México, junto al reverendo Epifanio López, y todos los hermanos 
allá, y todos los ministros presentes; y también a todos los que 
están reunidos en esta ocasión en los diferentes países, y que 
están conectados a través del satélite Amazonas y el satélite 
Eutelsat 8 y demás medios de comunicación.
 Hoy, sábado 3 de agosto de este año 2024, buscamos en el 
Evangelio según San Marcos, capítulo 7, verso 1 en adelante, 
donde nos dice:

 San Marcos 7:1
 1 Se juntaron a Jesús los fariseos, y algunos de los 
escribas, que habían venido de Jerusalén;
 2 los cuales, viendo a algunos de los discípulos de Jesús 
comer pan con manos inmundas, esto es, no lavadas, los 
condenaban.
 3 Porque los fariseos y todos los judíos, aferrándose a 
la tradición de los ancianos, si muchas veces no se lavan 
las manos, no comen.
 4 Y volviendo de la plaza, si no se lavan, no comen. Y 
otras muchas cosas hay que tomaron para guardar, como 
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los lavamientos de los vasos de beber, y de los jarros, y de 
los utensilios de metal, y de los lechos.
 5 Le preguntaron, pues, los fariseos y los escribas: ¿Por 
qué tus discípulos no andan conforme a la tradición de los 
ancianos, sino que comen pan con manos inmundas?
 6 Respondiendo él, les dijo: Hipócritas, bien profetizó 
de vosotros Isaías, como está escrito:
  Este pueblo de labios me honra,
  Mas su corazón está lejos de mí.
 7  Pues en vano me honran,

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David, a la 
izquierda.

  Enseñando como doctrinas mandamientos de 
hombres.
 8 Porque dejando el mandamiento de Dios, os aferráis 
a la tradición de los hombres: los lavamientos de los 
jarros y de los vasos de beber; y hacéis otras muchas 
cosas semejantes.
 9 Les decía también: Bien invalidáis el mandamiento 
de Dios para guardar vuestra tradición.
 10 Porque Moisés dijo: Honra a tu padre y a tu 
madre; y: El que maldiga al padre o a la madre, muera 
irremisiblemente.
 11 Pero vosotros decís: Basta que diga un hombre 
al padre o a la madre: Es Corbán (que quiere decir, mi 
ofrenda a Dios) todo aquello con que pudiera ayudarte,
 12 y no le dejáis hacer más por su padre o por su madre,

[JBP] Ahí dibuja también una Estrella de David 
a mano izquierda, en ese verso 12.
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 13 invalidando la palabra de Dios con vuestra tradición 
que habéis transmitido. Y muchas cosas hacéis semejantes 
a estas.
 14 Y llamando a sí a toda la multitud, les dijo: Oídme 
todos, y entended:
 15 Nada hay fuera del hombre que entre en él, que le 
pueda contaminar; pero lo que sale de él, eso es lo que 
contamina al hombre.
 16 Si alguno tiene oídos para oír, oiga.
 17 Cuando se alejó de la multitud y entró en casa, le 
preguntaron sus discípulos sobre la parábola.
 18 Él les dijo: ¿También vosotros estáis así sin 
entendimiento? ¿No entendéis que todo lo de fuera que 
entra en el hombre, no le puede contaminar,
 19 porque no entra en su corazón, sino en el vientre, y 
sale a la letrina? Esto decía, haciendo limpios todos los 
alimentos.
 20 Pero decía, que lo que del hombre sale, eso contamina 
al hombre.
 21 Porque de dentro, del corazón de los hombres, salen 
los malos pensamientos, los adulterios, las fornicaciones, 
los homicidios,
 22 los hurtos, las avaricias, las maldades, el engaño, 
la lascivia, la envidia, la maledicencia, la soberbia, la 
insensatez.
 23 Todas estas maldades de dentro salen, y contaminan 
al hombre.

EL EFECTO DE LA PALABRA
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “YO ACUSO A ESTA 
GENERACIÓN”1, predicado por el reverendo William Marrion 
Branham, en la página 28 abajo nos dice, y 29, dice:

 155 “¿Qué hacen ellos? ¿Cómo proceden ellos? ¿Qué 
están diciendo ustedes, entonces, predicadores? ¿Cómo 
están ustedes construyendo sus plataformas aquí, que 
ellos lo crucificaron a Él, entonces?”.
 156 Ellos están crucificando los efectos del Evangelio 

sobre la gente por medio de sus credos ([JBP] 
escribe): [WSS] «credos» ([JBP] a la izquierda). Esa 
es la crucifixión ([JBP] y allí escribe abajo): [WSS] 
«por sus credos están crucificando los efectos del 
Evangelio sobre la gente»: el pueblo sentado en 

esas grandes morgues, llamadas iglesias, 
denominaciones, y 
trazan una línea con su 
credo; y así la Palabra 
de Dios no puede tener 
ningún efecto sobre 

ellos, porque ellos condenan a las 
mismísimas cosas que Cristo dijo que sucederían.

[JBP] Y allí a la izquierda escribe: [WSS] «credo».

Y a la derecha escribe: [WSS] «el efecto».

1 [63-0707M “La Acusación”, párrs. 155-158, 160-161] [Estudio “El 
reto para identificar dónde está el Dios de Elías (El reto y sus personajes)”, 
2024/jun/01 (sábado), págs. 52-53 (f) (T1)]
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 [156] Ello sencillamente no viene de acuerdo a su credo.
 157 Igualmente, Jesús no vino de acuerdo a su 
entendimiento de cómo vendría. Él vino 
en la forma en que Dios le envió, y Él 
vino exactamente con la Palabra. Con 
razón Él dijo que Él lo había escondido 
de los ojos de los sabios y entendidos, y 
lo había revelado a los niños, de modo 
que aprendieran. ¿Entienden ustedes?
 158 Oh, ellos han crucificado los 
efectos de la Palabra.

[JBP] Y a la derecha escribe: 
[WSS] «Los efectos de la Palabra».

[JBP] Y más abajito dice, en esta misma página 29:

 [160] “En Mi Nombre echarán 
fuera demonios; hablarán nuevas 
lenguas; tomarán en las manos 
serpientes, y si bebieren cosas 
mortíferas, no les hará daño; sobre 
los enfermos pondrán sus manos y 

sanarán”.
 161 Y ellos dicen que eso fue para aquella generación, 
y con eso invalidan el mandamiento de Dios para hoy. Y 
ellos crucifican el efecto de la Palabra para el pueblo.

[JBP] Y ahí vuelve a escribir a la izquierda: 
[WSS] «El efecto de la Palabra».
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[JBP] Y en este mismo mensaje, en la parte de las Notas atrás, 
él escribe allí: [WSS] «Los credos y denominación: estorba 
el efecto de la Palabra».

[Dr. José B. Pérez] Dice nuestro hermano William Soto Santiago:

ALINEADOS CON EL SÉPTIMO SELLO
Y EL MINISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 21 de febrero de 1998
Lima, Perú
 Y ahora, hemos tenido, durante las siete edades de 
la Iglesia gentil, siete estrellas (bastante grandes) con 
muchas estrellas, que son los hijos e hijas de Dios. O 
sea que hemos tenido durante las siete etapas o edades 
de la Iglesia gentil un Cielo bien estrellado, un Cielo 
espiritual bien estrellado, con ciertos luceros: los siete 
ángeles mensajeros, que tuvieron sus ministerios.
 Pero luego del Séptimo Sello (vean ustedes) y Su 
explosión, ya por la madrugada, ya al finalizar las siete 
etapas o edades de la Iglesia gentil, en esa segunda 
explosión del Séptimo Sello… Porque la primera 
explosión es bajita para arrancar; para arrancar, quitar la 
inercia, se arranca y hay una gran explosión. Recuerden la 
cuenta regresiva: en la hora cero es que es esa explosión.
 Y luego que se arranca y sale el cohete, o sea, sale 
el misterio del Séptimo Sello siendo manifestado, luego 
hace una explosión más arriba. Vean ustedes, una etapa 
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más arriba (porque va pasando por etapas), y de ahí 
salen cinco estrellas. Pues en la Venida de Cristo, así 
como estuvieron los ministerios de todos los profetas del 
Antiguo Testamento, estuvieron en el cumplimiento de 
la Primera Venida de Cristo (porque Él fue la plenitud 
de todos los profetas: fue la plenitud de la Divinidad 
manifestada corporalmente, manifestada en carne 
humana)…
 [JBP] En la Primera Venida del Señor, vean, Jesús fue 
el cumplimiento de todo lo que los profetas habían hablado; 
o sea, estuvieron en Él…: todo lo que fue hablado por los 
profetas vino a ser entonces (el cumplimiento de lo que ellos 
hablaron) manifestado en ese velo de carne llamado Jesús.
 Sigue diciendo:
 [WSS] … ahora, encontramos que en la manifestación 
del Séptimo Sello, presentada o representada en la 
salida de un cohete, encontramos que en la explosión 
que hace más arriba, lo cual corresponde a la Edad de 
la Piedra Angular toda esa manifestación del Séptimo 
Sello, encontramos que aparecen todos los ministerios 
manifestados ahí en esa explosión.
 [JBP] Vean, lo mismo ocurre en Su Segunda Venida, 
porque es paralelo en todo. Sigue diciendo:
 [WSS] Porque en la Venida de Cristo estarán todos 
los ministerios; porque estará Jesucristo en Espíritu 
Santo, el cual es el que tiene todos los ministerios. Nadie, 
ningún hombre tiene ministerios, sino que los tiene el 
Ángel del Pacto, el Ángel de Jehová, Jesucristo, el cual 
se manifiesta en Espíritu Santo y coloca esos ministerios 
y los opera en medio de Su pueblo por medio de carne 
humana.
 Y ahora, miren ustedes cómo esos ministerios estarán 
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manifestados. Pero de entre todos esos ministerios, 
representados en estrellas, una de esas estrellas hace una 
explosión y surgen cinco estrellas más; y luego, de esas 
cinco estrellas: una de ellas hace una explosión y cinco 
estrellas más aparecen.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a leer esa porción, que se 
encuentra en el libro de Los Sellos, de donde nuestro hermano 
William está tomando esto que está hablando aquí, lo cual se 
encuentra en el libro de Los Sellos, página 465; dice:

 140. Es como disparar un cohete al aire. Este cohete 
hace una explosión ([JBP] y él escribe en este libro, en el rojo 
escribe): [WSS] «Elías» por aquí cerca; y luego mucho 
más alto hace otra explosión ([JBP] y en este rojo también 
escribe, ahí encima): [WSS] «Moisés», y de allí salen cinco 
estrellas. Una de esas cinco hace 
una explosión, y de allí salen 
otras cinco estrellas; y una de 
esas estrellas explota, y de allí salen otras cinco estrellas; 
y después desaparece gradualmente. Así es el Séptimo 
Sello. Allí termina el tiempo para el mundo. Es el fin del 
tiempo para esto y aquello y todas las cosas. Todo termina 
con el Séptimo Sello. Ahora, ¿cómo lo va a hacer Dios? 
Eso es lo que no sabemos, no lo sabemos. En esto será el 
tiempo para todas estas cosas y la entrada del Milenio.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «7mo milenio», en este libro.
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Y encima de “entrada al 
Milenio”, en el rojo escribe: 
[WSS] «Introducción».

Y a la derecha, de este libro de Los Sellos, escribe, desde 
ese párrafo que comenzamos a leer, encima, ahí en esa parte 
derecha escribe:

[WSS] «El Hijo del 
Hombre = 7mo Sello: 
5to Elías (o sea, va «5to. 
Elías», escribe hacia el 
lado, debajo de «7mo 
Sello», escribe hacia abajo, o sea, horizontal), 2do Moisés (y 
debajo de «2do Moisés» escribe), 2do Jesús».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el libro de Citas, vamos a ir allí 
para ver lo que nos dice. En la página 98, en donde está el 
extracto de esta porción aquí, en donde también escribe: en esa 
parte ahí que dice [antigua revisión]:

 8542 - “234 Es igual como 
disparar un cohete en el aire y ese 
cohete [WSS] «1. Elías» estalla 
aquí y sube y entonces estalla [WSS] 
«2. Moisés»…”.

2 [Cita 854: 63-0324E “El Séptimo Sello”, párr. 234] [Estudio “La 
introducción para la entrada al Milenio”, 2022/jul/19 (martes), págs. 15-
17 (f), págs. 219-221 (T2) / Estudio Bíblico #313, 2023/jun/04 (domingo), 
págs. 17-18 (f), págs. 169-170 (T1) / Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 
(domingo), págs. 21-22 (f), págs. 137-138 (T3)]
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[JBP] Y escribe, ahí al lado de ese párrafo: 
[WSS] «para prudentes, para fatuas, a 
Israel». A la derecha escribe:

[WSS] «1. para prudentes,
2. para las fatuas,
3. Israel».

Ahora, vean ustedes, ahí también en ese párrafo escribe, 
encima:
[WSS] «Estalla = habla».
«La introducción del Milenio = está en el 7mo Sello».

Y también abajo escribe: [WSS] «En el 7mo Sello están = 
las Trompetas, están las Copas».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que de esto es de lo que nos está 
hablando aquí nuestro hermano William; y sigue diciendo [(RM) 
“ALINEADOS CON EL SÉPTIMO SELLO, Y EL MINISTERIO 
DEL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] Ahora vean, tres grupos de cinco estrellas: eso 
nos habla de que son ministerios de cinco estrellas, tanto 
el de Moisés como el de Elías como el de Jesús. Ya un 
ministerio de cinco estrellas es lo máximo que puede ser 
manifestado. Como en el ejército, y también como en los 



El efecto de la Palabra 69

hoteles: un hotel de cinco estrellas, pues es un general; y 
en el ejército, pues también.
 Ahora, podemos ver a Cristo, el Hijo del Hombre, un 
General de cinco estrellas: con los ministerios de Moisés, 
de Elías y de Jesús. Cada uno de esos ministerios es un 
ministerio de cinco estrellas, porque esos ministerios son 
los que serán adoptados para la manifestación del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles.

[JBP] Recuerden que una cosa es la adopción de un ministerio, 
de los ministerios, y otra cosa es la adopción de ese velo de 
carne, vean, lo cual es la transformación; y en un mensaje que 
leímos él nos habló de que una cosa era la adopción y otra cosa 
era la transformación3.

[Dr. José B. Pérez] Porque recuerden: cuando Jesús fue 
adoptado en el Monte de la Transfiguración…, de lo cual vimos, 
y el doctor Scofield en los comentarios, vean que allí nos 
muestra que lo que ocurrió en el Monte de la Transfiguración 

3 • [Estudio Bíblico #407, 2024/abr/28-2 (domingo), pág. 41 (f), pág. 
195 (T4)]: 1977-05-08 “Consolaos en estas palabras”: [WSS] Recuerde 
que arriba se lleva a cabo [la] adopción; pero cuando se baja, ya están 
adoptados los que están ahí arriba.
 Así que una cosa es la adopción, otra cosa es la transformación. 
Entiendan ustedes bien eso. Primero seremos adoptados. ¿Dónde? En la 
cima del Monte. Luego seremos, ¿qué?, transformados.
 • [Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), pág. 22 (f), pág. 
92 (T1) / Estudio “La adopción del ministerio final de Dios para la 
restauración de Israel”, 2024/may/14-2 (martes), págs. 17-19 (f), págs. 
65-67 (T3)]: 1996-11-30 “Rompiendo barreras, Parte 3”: [WSS] Porque 
una cosa es la adopción de un ministerio, y otra cosa es la adopción 
de un hijo o una hija de Dios. Con la adopción de los hijos e hijas de 
Dios tendremos el cuerpo nuevo; pero la adopción de un ministerio, 
encontramos que es como fue en el Monte de la Transfiguración; allí 
encontramos a Cristo siendo adoptado.
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era el Reino de Dios viniendo en miniatura. O sea…, vamos a 
ver cómo Scofield aquí en la parte de abajo (los que tienen la 
Biblia con los comentarios de Scofield), y vean ustedes que allí, 
en esta Biblia (esta es la página 982), dice:

 «(17:2) En la escena de la transfiguración aparecen, 
en miniatura, todos los elementos que tendrá el reino en 
su futura manifestación:
 (1) El Señor se revela, no en humillación, sino en 
gloria (v. 2).
 (2) Moisés, ya glorificado, representa a los redimidos 
que a través de la muerte han entrado en el reino (Mt. 
13:43; véase Lc. 9:30, 31).
 (3) Elías, también ya glorificado, representa a los 
redimidos que mediante su traslado de este mundo han 
entrado en el reino (1 Co. 15:50-53, 1 Ts. 4:14-17).
 (4) Pedro, Santiago y Juan, quienes todavía no han 
sido glorificados, representan (por el momento) a Israel 
en la carne, en el reino futuro (Ez. 37:21-27).
 (5) La multitud al pie del monte (v. 14) representa a las 
naciones que han de ser traídas al reino después que este 
se haya establecido sobre Israel (Is. 11:10-12, etc.)».

[JBP] Ahí el hermano William subraya todo eso allí.
 Ahora miren, “en la escena de transfiguración aparecen” lo 
subraya bastante; y “en miniatura” también, todo eso allí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo Jesús, al estar allí siendo 
adoptado, allí estaba Dios mostrando lo que sería la Venida del 
Señor; de lo cual el reverendo William Branham, en la página 42 
del libro de Citas, párrafo 345, dice:
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 3454 - “227 Mateo 17, muy bien:
 ‘Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a 
Juan… aparte a un monte alto;
 y se transfiguró delante de ellos, y resplandeció su 
rostro como el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como 
la luz’.
 228 Él fue transformado. ¿Qué hizo Él? Pasó Él mismo 
a una transformación, hasta allá a Su día que vendría”.

[JBP] Se pasó dentro la transformación, hacia el día de Su 
Venida.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, Lucas es el que nos habla: en 
el capítulo 9 del Evangelio según San Lucas, verso 27, dice:

 San Lucas 9:27
 27 Pero os digo en verdad, que hay algunos de los que 
están aquí, que no gustarán la muerte hasta que vean el 
reino de Dios.
 28 Aconteció como ocho días después…

4 [Cita 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 227-230] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 124] [Estudio “El rostro del siervo fiel y prudente 
del Día Postrero”, 2023/nov/25-2 (sábado), págs. 4, 10-11, 14 (f), págs. 
172, 178-179, 182 (T4)]
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[JBP] Y ahí él dibuja en esta Biblia una Piedra Angular y las 
edades. Y en la Piedra Angular escribe: [WSS] «8»; y en la 
parte de abajo, solamente divide la séptima edad y escribe: 
[WSS] «7» en esa parte de ahí.
 Y ahí escribe: [WSS] «Después del tiempo de los 
apóstoles y los 7 ángeles» (o sea, de los siete ángeles 
mensajeros).

 28 Aconteció como ocho días después de estas palabras, 
que tomó a Pedro, a Juan y a Jacobo, y subió al monte a 
orar.
 29 Y entre tanto que oraba, la apariencia de su rostro 
se hizo otra, y su vestido blanco y resplandeciente.
 30 Y he aquí dos varones que hablaban con él, los 
cuales eran Moisés y Elías;

[Dr. José B. Pérez] Ahora, cuando dice que “la apariencia de 
Su rostro se hizo otra”, pues eso que habla nuestro hermano 
Branham aquí, dice que [WMB] “se pasó dentro la transformación, 
hacia el día de Su Venida”, ahí está mostrando el rostro del cual 
Él estaría cumpliendo Su Venida en este Día Postrero. Sigue 
diciendo [Citas] [PÁG. 42]:

 345 - “[229] Ellos llevaron a Jesús a un monte… o Él 
los llevó a ellos, y fue transfigurado delante de ellos, 
transformado. Su ropa resplandeció como el sol en toda 
su fuerza, y le aparecieron Moisés y Elías. ¿En qué forma 
viene el Hijo del Hombre ahora? Y primero aparecerán, 
serán Moisés y Elías.
 230 Ahora, fíjense, antes de que Jesús regrese a la 
Tierra… Ahora, nos estamos adelantando un poco, pero 
el Espíritu de Elías regresará a la Tierra y tornará los 
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corazones de los hijos a los padres5. La Biblia lo dice. 
Jesús lo vio aquí, los apóstoles lo vieron aquí, el orden de 
la venida del Hijo del Hombre glorificado. Él ha de ser 
glorificado y ha de regresar. Lo primero, antes de que lo 
vieran a Él, ¿era qué? Elías; y ¿después? Moisés; Israel 
retornando allá, los que guardan la Ley; y luego entonces 
el Hijo del Hombre glorificado. ¡Aleluya! ¿Ven ustedes el 
orden de Su Venida?”.

[WSS] «La Venida del Hijo del Hombre glorificado» (hacia 
arriba escribe).

Y encima ahí escribe: 
[WSS] «Adopción».

Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías = la Venida del Reino».

[JBP] Ahora, vean cómo Él, luego de escuchar a Moisés y Elías, 
Él bajó otra vez; o sea, porque Él fue transfigurado: Su rostro 
se hizo otro, como dice ahí Lucas. Y mientras Moisés y Elías le 
estaban hablando a Él, estaba siendo manifestado ese rostro 
que había sido cambiado de Jesús; y ahí Pedro, Jacobo y Juan 
estaban mirando. Y cuando baja del monte, baja con el rostro de 
Jesús nuevamente, pero baja en Su cuerpo igual al que subió.

5 Malaquías 4:6
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, sigue diciendo nuestro 
hermano William aquí [(RM) “ALINEADOS CON EL SÉPTIMO 
SELLO Y EL MINISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] (…) Ahora, podemos ver que bajo el ministerio 
de Moisés, de Elías y de Jesús, encontramos que para cada 
una de esas etapas y manifestaciones, una estrella explota; 
o sea que con uno de los ministerios que explota produce 
todo ese efecto.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “EL PODER DE DIOS 
PARA TRANSFORMAR”6, nos dice en la página 41 de este 
mensaje, de esta versión; dice:

 211 Hay también un antiguo 
proverbio que dice: “Los necios 
caminan con zapatos de grandes 
clavos, en donde Ángeles temen 
caminar”. Seguro.

[JBP] Y escribe: [WSS] «zapatos, clavos».

 212 Ahora, ¿qué es la transformación? (Rápidamente). 
¿Cómo la obtenemos? ¿Qué hace la transformación? 
Dios la hace por el Espíritu de Su Palabra. Él transforma. 
Él planta Su Simiente, pone Su Espíritu en Ella, y trae a 
luz el producto. Su Espíritu Santo transforma la Palabra 
Simiente vindicándola al dar de su propio género.

6 [65-0911 “El poder de Dios para transformar”, párrs. 211-223]
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 213 La clase de simiente que es usted, muestra lo que 
está en usted. Usted no puede esconderla. Todo lo que 
usted es en lo interior, se muestra en lo exterior; usted no 
puede esconderlo. ([JBP] Recuerde la Escritura que leímos 
al principio). Usted no puede hacer de ese árbol nada más 
de lo que él es. ¿Ve?, va a ser de esa manera. El Espíritu 
Santo transforma las simientes que están en el interior. 
No importa qué clase de simiente sea, Él la transformará. 
Si es perversa, traerá a luz el mal. Si es hipócrita, Ella 
traerá a luz un hipócrita.

[JBP] Por eso Él les dijo allí: “¡Hipócritas!”, les dijo allí a los 
fariseos. Les dijo:

 San Marcos 7:6
 6 … Hipócritas, bien profetizó de vosotros Isaías, como 
está escrito:
  Este pueblo de labios me honra,
  Mas su corazón está lejos de mí.
 7  Pues en vano me honran,
  Enseñando como doctrinas mandamientos de 
hombres.

[JBP] San Marcos, capítulo 7, verso 6.

 [“EL PODER DE DIOS PARA TRANSFORMAR”]
 [213] Si es hipócrita, Ella traerá a luz un hipócrita.

[JBP] O sea, ¿quién traerá a luz lo que tiene dentro esa persona? 
La Palabra, el Espíritu Santo. ¿Por qué? Vamos a seguir un 
poquito más, dice:
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 [213] Si es genuina Palabra de Dios, traerá a luz un hijo 
o una hija genuina de Dios, a través del Filtro del hombre 
que piensa. Cuando la Simiente brota, pasa a través de 
eso, y eso produce un hijo y una hija de Dios.

[Dr. José B. Pérez] O sea, lo que nos habla aquí en Hebreos… 
vamos a ver, Hebreos, capítulo 4, verso 9 en adelante, dice:

 Hebreos 4:9
 9 Por tanto, queda un reposo para el pueblo de Dios.
 10 Porque el que ha entrado en su reposo, también ha 
reposado de sus obras, como Dios de las suyas.
 11 Procuremos, pues, entrar en aquel reposo, para que 
ninguno caiga en semejante ejemplo de desobediencia.
 12 Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más 
cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta 
partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y 
discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, es lo que aquí nos está hablando el 
hermano Branham, de lo que esa Palabra produce, lo que el 
Espíritu Santo produce. Sigue diciendo [“EL PODER DE DIOS 
PARA TRANSFORMAR”]:

 214 Un día cuando el mundo estaba en la oscuridad 
del caos, Dios… Escuchen atentamente, porque no vamos 
a hablar [sobre esto] sino [solamente] un poquito más. 
Mire. Un día cuando el mundo estaba otra vez en toda 
clase de religiones, de lavamiento de manos, vasijas, 
usando diferentes togas y capotes y demás, estaba en 
medio de un absoluto caos. El Israel genuino de Dios 
había sido tan pervertido de las leyes y estatutos de Dios, 
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que Jesús dijo: “Vosotros, con vuestras 
tradiciones, habéis hecho la Palabra 
de Dios sin efecto para el pueblo, por 

vuestras tradiciones” ([JBP] y él escribe ahí): [WSS] «la 
Biblia». Y miren a esos santos sacerdotes, como ellos 
los llamaban; y Jesús les dijo: “Vosotros sois de vuestro 
padre el diablo, y las obras del diablo hacéis”. ¿Ve?, eso 
es exactamente lo que Él dijo.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Jesús y 
los sacerdotes».

[JBP] En el mensaje “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS 
PARA ADORAR”7, también él escribe allí una parte, que ellos 
hacen sin efecto… y que la Luz, algo así dice: [WMB] “Vosotros 
hacéis de la Luz sin efecto”.
 Y también escribe por allí mismo, que dice: [WSS] «Ustedes 
ni entran ni dejan entrar».
 O sea, no dejan entrar al pueblo; eso es hablando de los 
fariseos y saduceos de aquel tiempo; hoy serían los ministros.

 [“EL PODER DE DIOS PARA TRANSFORMAR”]

 215 Ahora, cuando el mundo cayó en esa clase de 
aprieto, el Espíritu de Dios se movió sobre una Simiente 
que estaba predestinada. Él trasladó y transformó Su 
promesa de Isaías 9:6; Él, Dios, fue hecho en carne 

7 [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párr. 271 / Estudio Bíblico #278, 2023/feb/03 (viernes), págs. 30-31 (f), 
págs. 68-69 (T1) / Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), pág. 26 
(f), pág. 138 (T2): [WSS] «Ustedes no entran ni dejan entrar».]
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humana, para salvar en ese tiempo de caos. Cuando el 
hombre fue hecho a la imagen de Dios, aquí viene Dios, 
visto previamente por el profeta… Ahora, recuerde: la 
Palabra, el profeta lo vio previamente; el mismo profeta 
que vio a Satanás en estos últimos días (¿ve?), con su 
programa educacional, su programa religioso y cosas que 
él tiene. El mismo profeta, Isaías 9:6, dijo: “Un Niño nos 
es nacido, un Hijo nos es dado; y Su Nombre será llamado: 
‘Consejero, Príncipe de Paz, Dios Fuerte, Padre Eterno’. 
Y Su Reino no tendrá fin”. Esa Palabra es la Palabra de 
Dios. Y el Espíritu se movió sobre esa Palabra, y se formó 
en el vientre de una virgen: “un Hijo nos es nacido”, no 
creado, “nacido”.
 216 Satanás trató y volvió a tratar de rociarlo. Lo llevó 
a Él arriba y le dijo: “Si Tú eres lo que Tú dices que eres, 
hazme entonces unas cuantas sanidades [aquí]”.

[JBP] El diablo tentando ahí, vea. Y no era un diablo con dos 
cuernitos, eran seres humanos; era el diablo manifestando 
esos espíritus en esas personas, tentando a Jesús, tentando al 
Verbo, la Palabra.

 [216] “Si Tú eres lo que Tú dices que eres, hazme 
entonces unas cuantas sanidades [aquí]. Muéstrame cómo 
lo puedes hacer. Convierte este pan, y estas piedras en 
pan. Veremos si Tú te lanzas de aquí, porque la Escritura 
dice que Tú lo harías”.
 217 ¿Y usted ve a esos diablos 
religiosos hoy día todavía diciendo la 
misma cosa?

[JBP] Y escribe: [WSS] «diablos religiosos».
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[JBP] Eso son las personas que usted ve hoy haciendo lo 
mismo: son diablos religiosos tentando la Palabra.
 —“Pero dale, ¿tú no dices que eres tal cosa? ¿Por qué 
no haces esto, y sanas aquí y sanas allá, y resucitas aquí y 
resucitas allá personas que mueren, o sanas a personas?”.
 Esos son diablos religiosos, lo mismo que había en el 
tiempo de Jesús, porque es paralelo en todo. Tiene que estar 
lo mismo. O sea, el escenario se ve lo mismo que se vio 
allá: la manifestación de la Primera Venida del Señor, todos 
los discípulos, seguidores y todo; y también los burladores y 
todo eso; eso mismo en una escala actualizada: con nuevos 
personajes acá.

 [217] “Si hay tal cosa como sanidad divina, aquí está el 
hermano fulano de tal, veamos si tú lo sanas”.

[JBP] Oye, eso es exactamente lo que usted puede ver en este 
tiempo también; lo mismo. Y cada vez se va a poner más y más 
directo; ya no tienen esos filtros, sino que ya, vamos a decir, lo 
hablan ahí claramente, hasta mencionan el nombre y todo.
 Vean, porque ya no tienen respeto de la Palabra ni del 
Programa Divino, ni de lo que Dios está llevando a cabo, y de 
lo que Dios está cumpliendo; pero así tiene que ser. Tienen que 
estar también esos personajes, porque él dijo que sería paralelo 
en todo8.

 218 Ese mismo diablo retó a Jesús en la cruz, diciéndole: 
“Si Tú eres el Hijo de Dios, desciende de la cruz”.

8 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación, pág. 87]
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[JBP] Ahora miren cómo él lo llama: “Ese mismo diablo retó 
a Jesús”, y había allí…, era un soldado romano, era un ser 
humano, era un padre de familia; de seguro después que salió 
de allí fue a su casa, se cambió de ropa, se bañó, comió con su 
esposa (si tenía), y sus hijos, jugó con sus hijos; era una persona 
común allí, pero era un instrumento del diablo. Aparecía como 
un ser humano, un ciudadano normal allí, pero era un diablo, o 
sea, una manifestación del diablo allí en ese hombre.
 ¡Pobre familia! Si quería, ehh, estar bien (vamos a decir), y no 
tener problemas; o era parte también de todo ese movimiento en 
contra de Jesús, pues peor; pero no todas las veces; hay veces 
que o es el padre o es la madre, o es un hijo, o son toda la familia, 
o no es ninguno, sino que ayudan; o sea que, todo depende.
 Pero por ejemplo, ese soldado romano, esos que estaban 
allí, vean, ellos, de seguro…; como pasó con los hijos, aquellos 
niños que comenzaron a burlarse de Eliseo y le dijeron: “Viejo 
calvo”9; de seguro, ese sobrenombre y esa forma tan despectiva 
la escucharon de sus padres, y eso era lo que hablaban para el 
frente.
 De seguro ese soldado en su casa también ya había 
hablado eso, y todo ese veneno lo habló allí en su hogar; y si 
eran niños pequeños cuando todo eso estaba ocurriendo, ya 
cuando grandes se quedaron con esa mala imagen de Jesús, y 
eso era lo que podían hablar, lo que ese blasfemo hizo allí con 
el Hijo de Dios, con Jesús.
 Y él le dice aquí: “Un diablo retó a Jesús”. Miren la forma en 
que puede retar el diablo, tanto al mensajero como a un escogido 
de Dios. ¿Cómo? Usando sus instrumentos de carne, igual que 
Dios hace para llevar a cabo Su Obra: usa Sus instrumentos de 
carne, Sus velos de carne.

9 2 Reyes 2:23-24
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 219 La Palabra dice que Él era el Hijo de Dios. El 
Espíritu probó que Él era el Hijo de Dios. Isaías 9:6 fue 
cumplido. La otra noche, muchos de ustedes que están 
escuchando por radio difusión, escucharon cómo dimos 
sesenta y tantas Escrituras, casi, me parece, probando 
que la Escritura decía que Ese era Él.
 220 ¡Oh, Satanás trató y volvió a tratar de hacer todo 
lo posible! Una noche, acostado en la popa de un barco, 
él lo vio a Él dormido ([JBP] o sea, está hablando de Jesús). 
[Satanás] dijo: “Lo voy a destruir en estos momentos”; 
pero no pudo.
 221 Él trató de tentarlo para que Él hiciera la cosa 
errada, pero no logró que lo hiciera. ¿Por qué? Porque Él 
había sido rociado con el repelente de la predestinación 
([JBP] ¡Je! Me gusta eso, miren); no puede ser engañado 
([JBP] “Rociado con el repelente de la predestinación”). No, 
no. La Palabra dijo que Él estaría aquí. Amén. No hay 
diablo que lo pueda perturbar a Él, ni a ningún otro hijo 
de Dios…

[JBP] Ningún diablo puede perturbarte a ti, escogido o escogida 
de Dios.

 [221] … ni a ningún otro hijo de Dios que esté predestinado 
para tomar su lugar. Él está rociado con un repelente. El 
veneno de Satanás y los doctores denominacionales ni 
siquiera lo tocan a Él, para nada. Él sigue adelante, nada 
lo va a molestar, ¿ve? Eso no tuvo ningún efecto sobre Él.
 222 “Bien, te voy a hacer el obispo de toda la Tierra; 
yo tengo dominio sobre ella. Si Tú tan solo me adoras, ven 
y únete a mi grupo, yo te daré el dominio. Yo me bajaré, 
para que Tú subas”.
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[JBP] Eso es cuando el diablo le estaba ofreciendo los reinos de 
este mundo a Jesús10.

 223 Él le contestó: “Apártate de Mí, Satanás. Escrito 
está: ‘Adorarás a Dios, la Palabra, y solamente a Él 
servirás’”. Entonces un día…
 Me gustaría quedarme aquí por un rato, hablando de 
esta gran Persona.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí adelante, en 
donde estamos leyendo de nuestro hermano William Soto 
Santiago, del mensaje “ALINEADOS CON EL SÉPTIMO 
SELLO, Y EL MINISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO”, sigue 
diciendo:

 [WSS] Ahora, podemos ver que habrá ministerios, 
de esos cinco ministerios que Cristo ha colocado en Su 
Iglesia, que producirán una explosión grande a medida 
que va el Séptimo Sello siendo cumplido. Puede explotar 
como apóstol, y produce un gran beneficio; puede explotar 
como profeta, el ministerio de profeta, y produce grandes 
revelaciones proféticas para todo el pueblo…
 [JBP] Ahora, sigan la línea de esos ministerios; porque Él 
opera esos ministerios en esa persona, en el cumplimiento del 
Séptimo Sello, cuando Él desee; y todo tiene un orden y todo 
tiene un tiempo; y produce, cada uno de esos ministerios, un 
efecto, de lo cual estamos leyendo aquí, como nuestro hermano 
William lo está hablando, dice:
 [WSS] … el ministerio de profeta, y produce grandes 
revelaciones proféticas para todo el pueblo; puede 

10 San Mateo 4:8-11, San Lucas 4:5-8
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explotar como maestro, y produce una gran enseñanza 
profética para todo el pueblo de Dios; puede explotar 
como pastor, y produce un gran rebaño siendo pastoreado:  
el Rebaño de las ovejas del Señor del Día Postrero, a las 
cuales se juntarán las que partieron en el pasado. Y habrá 
un Rebaño gigante cuando todos estemos transformados; 
y será el Rebaño de Jesucristo, que será colocado en 
cuerpos eternos en este tiempo final. Y puede explotar el 
ministerio de evangelista, y revoluciona a la humanidad 
completa predicando ese Mensaje evangelístico de la 
Segunda Venida de Cristo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, hay una cita que habla de ese 
“Mensaje evangélico”, vamos a buscarla (esa cita), la cual nos 
dice el hermano Branham… Vamos a ver aquí: en el libro de 
Citas, en la página 47 nos dice, párrafo 402 dice:

 40211 - “[136] ‘Y nosotros que vivimos y hayamos quedado 
hasta la Venida del Señor, no evitaremos o impediremos a 
los que duermen’. Esos preciosos que sellaron su sangre… 
sellaron su testimonio con su sangre. ‘No impediremos 
o estorbaremos a los que duermen, porque sonará la 
trompeta’. Algo acontecerá, ese algo Evangélico sonará 
[WSS] «el Evangelio 
del Reino», el anuncio 
de Su Venida ([JBP] ahí está el ministerio de evangelista en ese 
mensajero). ‘Y los muertos en Cristo resucitarán primero. 
Y nosotros los que vivimos y permanezcamos seremos 
transformados’. Parados allí, y sentir un cambio; el pelo 

11 [Cita 402: 60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento cuarenta y 
cuatro mil judíos”, párr. 136] [Compilación, pág. 34] [Estudio Bíblico 
#360, 2023/nov/17-3 (viernes), págs. 26-27 (f), págs. 130-131 (T3)]
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canoso se irá, las arrugas cesarán, cambiados en un 
momento, en un abrir y cerrar de ojos. Y encontraremos a 
nuestros amados primero”.

[JBP] Y arriba él escribe:
[WSS] «El anuncio de la Venida sonará».
«La Trompeta de Dios».
«La Resurrección y la Transformación».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “ALINEADOS CON EL SÉPTIMO SELLO, Y EL 
MINISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] O sea que cualquiera de los ministerios que 
explote, producirá grandes bendiciones; porque en la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles estarán 
los cinco ministerios. Y podrán ser manifestados los 
cinco ministerios bajo la manifestación de Elías en su 
quinta manifestación, o en la manifestación de Moisés 
en su segunda manifestación (o sea, de los ministerios 
de Moisés, de Elías), o en la manifestación del Hijo del 
Hombre en la manifestación del ministerio de Cristo por 
segunda ocasión.
 [JBP] O sea que en la manifestación del Séptimo Sello, que 
es en una manera triple, en cada una de esas manifestaciones 
Él podrá manifestar esos cinco ministerios en esa manifestación 
o de Elías, o de Moisés o de Jesús.
 [WSS] Los cinco ministerios: de apóstol, profeta, 
evangelista, pastor y maestro, estarán ahí en la Venida 
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del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; estarán ahí en esas 
manifestaciones de los ministerios de Moisés, de Elías y 
de Jesús.
 Y después todo llega a su feliz realización. Y tendremos, 
luego de la gran tribulación, el glorioso Reino Milenial de 
nuestro amado Señor Jesucristo.
 Con esas explosiones es que todo el Programa Divino 
se llevará a cabo; en cada una de esas explosiones, bajo 
cada una de esas explosiones, una Obra Divina es llevada 
a cabo.

 [JBP] Más adelantito sigue diciendo:
 [WSS] (…) La Iglesia del Señor Jesucristo en este 
tiempo final estará bajo el ministerio del Séptimo Sello; 
y luego también lo estará el pueblo hebreo; y toda la 
humanidad, en este Día Postrero, estará bajo el único 
ministerio enviado de parte de Dios a Su Iglesia, que es 
el ministerio del Séptimo Sello: el ministerio del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles revelándose, manifestándose 
en este tiempo final, en el cumplimiento de la Venida del 
Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, que, conforme 
a lo dicho por el precursor de la Segunda Venida de Cristo, 
es la Venida de la Palabra encarnada en un hombre12.
 Y bajo el ministerio de la Palabra encarnada en un 
hombre estará la Iglesia del Señor Jesucristo, el pueblo 
hebreo y toda la humanidad; y recibirán todos de acuerdo 
a lo que les corresponde. Todo esto bajo el ministerio del 
Séptimo Sello.

[JBP] O sea que todos, cada uno de esos grupos, recibirá lo 
correspondiente a cada grupo; porque la Tercera Etapa es para 

12 Los Sellos, pág. 256, párr. 121
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la Iglesia-Novia, para las fatuas y para los perdidos, y para los 
144.000.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje del libro de “LAS 
EDADES” sin editar13, página 253, nos dice, arriba, en el 
párrafo 25 de la página 253, de este libro de “LAS EDADES” 
sin editar dice:

 25 Su iglesia estaba llena del Espíritu Santo, él no 
aceptaría nada menos, porque cada miembro de su iglesia 
tenía que estar lleno del Espíritu Santo. Y él protestaba 
y altamente odiaba la jerarquía de Roma. Yo creo que 
él era la estrella de la edad ([JBP] 
ahí escribe, al lado derecho): [WSS] 
«Colombo». ¿Qué estaba haciendo él? Estaba hablando 
en lenguas, el bautismo en el Nombre del Señor Jesús, 
llevando a cabo las mismas cosas que ellos comenzaron. 
Si Dios es infinito, y así es como Él estableció Su Iglesia 
al principio, tiene que permanecer igual, y lo ha estado 
(aún en la minoría), por todo el camino hasta acá; casi 
echados fuera aquí, regresa otra vez por medio de Lutero.
 26 Ahora, queremos comenzar ahora, y ver si podemos 
comenzar a ver algunos de estos versículos ahora. Y 
empezaremos en el versículo 18:
 … escribe al ángel de la iglesia de Tiatira…
 27 ¿Se fijaron en estos–estos mensajes? Estos mensajes 
son dirigidos al ángel, o al ministro que tenía la Luz de esa 
edad de la Iglesia. ¿Ven? Ahora, anoche nos dimos cuenta, 
al terminar esta otra edad de la Iglesia de–de Pérgamo, 
que el ángel de la iglesia (al vencer en esta edad de la 

13 [La Revelación de Jesucristo, pág. 253 (Branham.org: 60-1208 “La 
Edad de la Iglesia de Tiatira”, párrs. 25-32)]
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iglesia), recibiría una piedrecita. Y en esta piedrecita…

[JBP] Escribe ahí: [WSS] «Piedrecita 
blanca», entremedio de ese párrafo 
y el próximo que vamos a leer.

 28 Ahora, tomamos esa 
“piedrecita” y simbolizada, quiere 
decir una “roca”. ¿Qué es? El 

ángel sería uno como Pedro, llamado “piedra”.

[JBP] A la derecha escribe: 
[WSS] «ÉL».

Y a la izquierda escribe: [WSS] «Pedro», que significa ‘roca’.
Ahí a la izquierda escribe: [WSS] «Pedro».
Y debajo de «Pedro» escribe: [WSS] «el Nombre».

Sigue diciendo:

 29 Nos dimos cuenta que su nombre 
tiene algo que ver en su vida.

[JBP] Y ahí a la izquierda, debajo de donde escribió «el Nombre» 
dibuja una Estrella de David. Y a la derecha dibuja una Piedra 
Angular y las edades.
 Y (antes que sigamos) en la parte de abajo de esa página 
253, abajo en lo último, escribe:

[WSS] «Pedro = el Ángel».
Vean que es dirigido al Ángel.
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[Dr. José B. Pérez] Vamos a buscar un momentito ahí. En el libro 
de Las Edades… Vamos a ver esta versión de Las Edades, 
aquí es en la página 265, dice:

 96. Como ya hemos mencionado, Jesús se identifica 
con el mensajero de cada edad. Ellos reciben de Él la 
revelación de la Palabra para cada edad. Esta revelación 
de la Palabra saca del mundo a los escogidos de Dios 
y los coloca en unión completa con Cristo Jesús. Estos 
mensajeros son llamados estrellas porque brillan con una 
Luz prestada o reflejada, la Luz del Hijo, Jesús. También 
son llamados estrellas porque son ‘portadores de luz’ en la 
noche. Así que en la oscuridad del pecado, ellos traen la 
Luz de Dios a Su pueblo.

[Dr. José B. Pérez] Y también…, aquí también nos habla, vamos 
a ver, en este mismo libro de Las Edades, en la página 168 de 
esta versión, dice:

 [168]. “… El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice 
a las iglesias”. Note aquí que Jesús (por el Espíritu) en 
cada edad se dirige solamente a UNA persona, en relación 
a la Palabra para esa edad. Solo UN mensajero en cada 
edad recibe lo que el Espíritu tiene que decir a esa edad, y 
aquel mensajero es el mensajero a la Iglesia Verdadera. Él 
habla por Dios, por revelación a las ‘iglesias’: Tanto a la 
verdadera y a la falsa. Así que el Mensaje es transmitido 
a todos; pero aunque es transmitido para todos los que 
están al alcance del Mensaje, tal Mensaje es recibido 
individualmente solo por un cierto grupo calificado y de 
cierta manera. Cada individuo en aquel grupo es uno que 
tiene la habilidad para oír lo que el Espíritu está diciendo 



El efecto de la Palabra 89

por medio del mensajero ([JBP] y escribe ahí): [WSS] 
«percepción profética». Aquellos 
que lo están oyendo, no están 
recibiendo su propia revelación, ni 
tampoco están (el grupo) recibiendo 
su revelación colectiva, pero cada 
persona está oyendo y recibiendo lo 
que el mensajero ya ha recibido de 
Dios.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Revelación por el Ángel».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, donde nos 
detuvimos, en la página 253, seguimos en el párrafo 29, dice 
[“LAS EDADES” sin editar]:

 29 Nos dimos cuenta que su nombre tiene algo que ver 
en su vida. Ahora, no puedo entrar mucho en eso, porque 
el diablo tiene una numerología falsa; nosotros sabemos 
eso; hace que la gente empiece a sentir, y así de esa 
manera, lo cual termina en espiritismo. Y el espiritismo es 
del diablo. Sabemos eso. Y de esa manera, tiene uno que 
vigilar. Como ellos…
 30 La razón de que ellos llamaron a Jesús “Beelzebú”, 
“un diablo”, es porque, ¿ven ustedes?, Él podía discernir 
los pensamientos de sus mentes. ¿Ven?, pero Él era la 
Palabra de Dios, en Hebreos 4 dice: “La Palabra de Dios es 
más cortante que una espada de dos filos, hasta discierne 
los pensamientos y las intenciones del corazón [WSS] 
«alma», la mente” [WSS] 
«espíritu». ¿Ven? Así que, 
Él era la Palabra, Él es la Palabra viva, y la Palabra viva 
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entra en nosotros y luego hace el mismo efecto en nosotros. 
¿Ven?, el mismo, porque es la misma Palabra. ¿Ven?, es la 
misma cosa entre nosotros. Y esa es la manera. Y algunas 
veces los que no están en esa categoría hablan en lenguas, 
y otro interpreta. ¿Qué es? La Palabra hecha carne otra 
vez entre nosotros.
 31 Y entonces, notamos entonces que este ángel 

recibiría… el ángel de la edad de la iglesia 
que recibió la “piedrecita” ([JBP] y ahí a la 
izquierda dibuja una Piedra Angular). Era una 

piedrecita blanca, no significaba su propia justicia, sino 
“la propia justicia de Dios”.
 32 Y en esta piedrecita había “un nombre”, un nombre 
que nadie conocía sino el mismo que lo recibía. Él lo 
conocía, pero nadie más lo podía conocer sino él.

[JBP] Y a la derecha escribe: 
[WSS] «el Nombre Nuevo».

Y a la izquierda escribe: 
[WSS] «Piedra».

 [32] Cuando uno oye a estos hombres halagarlo a uno, 
diciendo que… ellos son “Juan”, ellos son “Pablo”, 

ellos son “María”, ellos son “esto”, 
“aquello”, o lo “otro”. No lo crean, 
porque si lo fuera, él nunca diría algo 
al respecto. ¿Ven? Eso es correcto, 

él tiene que guardarlo para sí mismo. Él sabía. Nadie lo 
conocía sino él mismo, pero él sabía porque cada vencedor 
perfecto recibe un nuevo nombre en esa–esa manera.
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[JBP] Y a la izquierda escribe: [WSS] «Nombre».
Y dibuja una Estrella de David.

Y a la derecha escribe: [WSS] «ÉL».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿recuerdan en la parte…?, vamos a 
ver ahí, en la parte donde él habla…; en este es en la página 
360. Vamos ahora al libro de Las Edades editado, página 360 
en este, el rojo; aquí en este otro, vamos a ver, aquí es la 356; 
dice [PÁG. 354]:

 128. “Y escribiré sobre él Mi Nombre 
Nuevo”. Mi Nombre Nuevo. Cuando TODO 
llegue a ser nuevo, entonces Él también tendrá 
un Nombre Nuevo; y ese Nombre también será 
el Nombre de la Novia. Lo que aquel Nombre es, 
nadie se atreve a conjeturar. Tendría que ser una 
revelación del Espíritu…

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «por un profeta».

[JBP] Y ahí tenemos una de esas manifestaciones del Séptimo 
Sello operando en esos ministerios de Moisés, Elías y de 
Jesús, operando el ministerio de profeta: grandes revelaciones 
proféticas.

 [128]. Tendría que ser una revelación del Espíritu 
dada tan concluyentemente que nadie se 
atrevería a negarlo. Pero sin duda, Él dejará 
aquella revelación para el día en que Él 
desea mostrar el Nombre.
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[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular, y la flecha hacia la 
Piedra Angular, donde decía: “Tendría que ser una revelación 
del Espíritu”.

 [128]. … el día en que Él desea mostrar el Nombre. 
Es suficiente conocer que este Nombre será mucho más 
maravilloso de lo que nosotros jamás podríamos imaginar.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean cómo todo lo que nos está 
hablando aquí nuestro hermano William, de esos ministerios 
los cuales el Espíritu Santo está operando en este tiempo final, 
y estaría llevando a cabo en medio de Su Iglesia toda esa 
Obra a través de la manifestación del Espíritu Santo operando 
los ministerios de Moisés, de Jesús y de Elías —o de Elías, 
Moisés y Jesús—; y que cada uno de esos ministerios…, vean 
ustedes lo que nos dijo aquí que leímos: que él podría, dice: 
[WSS] “Y podrán ser manifestados los cinco ministerios bajo 
la manifestación de Elías en su quinta manifestación, o bajo la 
manifestación de Moisés en su segunda manifestación, y bajo la 
manifestación de Jesús en su segunda manifestación”. Él podrá 
manifestar esos cinco ministerios en esos ministerios de Elías, 
Moisés y Jesús.
 Y vemos que para traer esas grandes revelaciones se 
necesita el ministerio de profeta; porque fueron dados esos 
ministerios a la Iglesia, vean, hasta que llegara el momento en 
donde, dice allí… Vamos a ver dónde dice: “Hasta la perfección 
de los Santos”. Vamos a ver cómo lo dice aquí. “A fin de 
perfeccionar”, dice… Efesios, capítulo 4, verso 11, dice… verso 
9 dice:
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 Efesios 4:9
 9 Y eso de que subió, ¿qué es, sino que también había 
descendido primero a las partes más bajas de la tierra?
 10 El que descendió, es el mismo que también subió por 
encima de todos los cielos para llenarlo todo.
 11 Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, 
profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y 
maestros,
 12 a fin de perfeccionar a los santos para la obra del 
ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo,
 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del 
conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la 
medida de la estatura de la plenitud de Cristo…

[JBP] Ahora, vean que hasta ese momento, vean, estaban 
esos ministerios en la Iglesia; pero al final estarían esos 
cinco ministerios en una sola persona. Y Él, cuando estuviera 
operando el ministerio de Elías o de Moisés o de Jesús, esos 
cinco ministerios Él podía estar operándolos bajo esos tres 
grandes ministerios.
 Vean, ¡es algo tan grande lo que Dios está llevando a cabo!, 
pero tan grande y tan glorioso, que solamente el escogido de 
Dios puede captar; y aunque no entienda algunas cosas: las 
cree de todo corazón; y Dios le va abriendo el entendimiento, 
las Escrituras, para poder comprender lo grande que Él está 
cumpliendo Su Programa, pero a la misma vez lo sencillo que 
Él lo está llevando a cabo.
 Por eso él decía: [WMB] “Será tan sencillo, será tan 
humilde”14, será algo que a la mente humana es imposible; pero 
para Dios no hay nada imposible.

14 Los Sellos, pág. 17, párr. 60; pág. 122, párr. 99; pág. 152, párr. 13; 
pág. 412, párr. 161; pág. 472, párr. 165
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William en el mensaje que estamos leyendo; un poquito más 
adelante dice [(RM) “ALINEADOS CON EL SÉPTIMO SELLO, 
Y EL MINISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] (…) Por eso es tan importante el ministerio 
del Séptimo Sello, que es la Venida de la Palabra de 
Dios encarnada en un hombre teniendo el ministerio 
del Día Postrero; es el ministerio de Cristo, del Espíritu 
Santo, a través de carne humana en este tiempo final. No 
es un ministerio humano, sino Divino: el ministerio de 
Jesucristo, el ministerio del Ángel del Pacto, el ministerio 
del Ángel que era muy diferente a los demás; porque ese 
es el Ángel que tiene el Séptimo Sello.
 (…) Y ahora, el ministerio del Ángel que era muy 
diferente a los demás también es a través de carne humana; 
y eso es el ministerio del Jinete del caballo blanco de 
Apocalipsis 19, que es la Venida de la Palabra encarnada 
en un hombre. Ese es el ministerio del Séptimo Sello, ese 
es el ministerio del Ángel que era muy diferente a los 
demás, ese es el ministerio del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles en el Día Postrero; bajo el cual estará la Iglesia 
de Jesucristo, luego el pueblo hebreo y la raza humana 
también.

[JBP] Miren, en el libro de Las Edades editado, nos dice en la 
página 256… Vamos a ver un poquito antes: en la 255.
 Ahora vean que ese ministerio de ese Ángel que era 
diferente a los demás tiene que también estar velado en carne 
humana para cumplir el Séptimo Sello; porque es el Ángel que 
tiene el Séptimo Sello.
 Ahora miren… Y para llevar a cabo, ese Ángel diferente a 
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los demás, el ministerio correspondiente al cumplimiento del 
Séptimo Sello aquí en la Tierra, velado en carne humana, ese 
ministerio tiene que ser manifestado; y cuando es manifestado 
es abierto al público, a la Iglesia-Novia, es abierto ese misterio; 
y cuando es abierto ese misterio causa silencio en el Cielo.
 Y eso ocurre luego de cerrada la Puerta de la Dispensación 
de la Gracia; no puede ocurrir en la Dispensación de la Gracia. 
Por lo tanto, es el que tiene la Llave: que abre, y ninguno cierra; 
y cierra, y ninguno abre15. Y ese Ángel es el que ha cerrado 
la Dispensación de la Gracia y ha abierto la Dispensación del 
Reino, y ahí comienza la media hora de silencio.
 Lo cual él, en el 2009 nos dijo: [WSS] “Todavía la media 
hora de silencio no ha comenzado, pero comenzará”16. O sea 
que todavía para ese tiempo no estaba manifestado ese Ángel 
que era diferente a los demás; porque con la manifestación y 
ministerio del Espíritu Santo operando en ese instrumento, en 
ese velo de carne, y comenzar ese ministerio a operar en medio 
de la Iglesia: iba a producir la media hora de silencio.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, dice, página 255 abajo dice [Las 
Edades]:

15 Apocalipsis 3:7
16 [2009-10-11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la 
media hora de silencio en el Cielo” [PÁG. 23]: [WSS] Por tanto, para 
este tiempo final la promesa es que estaremos siendo bendecidos con el 
cumplimiento de la media hora de silencio en el Cielo, estaremos siendo 
bendecidos con todo el misterio que causa silencio en el Cielo como por 
media hora. Todavía ese silencio en el Cielo no ha ocurrido, pero va a 
ocurrir. / Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes), pág. 31 (f), pág. 
127 (T2)]
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 71. La Palabra es nuestro 
pastor, no los hombres ([JBP] y ahí a 

la izquierda dibuja una Estrella de David). Ahora, un hombre 
como esposo es la cabeza de la mujer; él la gobierna. La 
iglesia es una mujer también y su cabeza es la Palabra. 
Jesús es la Palabra. Si ella rechaza la Palabra y toma 
cualquier otra cabeza, ella es una adúltera. Ahora dígame 
usted de una sola iglesia que no haya rechazado la Palabra 
por las tradiciones y los credos.

[JBP] Ahí, en donde dice: “Jesús es la 
Palabra”: “… y su cabeza es la Palabra. 
Jesús es la Palabra. Si ella rechaza la 
Palabra…”, en esa parte, al lado derecho, 
escribe: [WSS] «Adán y Eva», y abajo 
una Estrella de David.

 [71]. Ahora dígame usted de una sola iglesia que no 
haya rechazado la Palabra por las tradiciones y los credos. 
Todas son adúlteras; así como es la madre, también serán 
las hijas.
 72. ¿Cuál será el castigo de la ramera y sus hijas? Pues 
será un doble castigo. Primeramente, Él dijo: “Yo la echo 
en una cama”. Según la última parte del versículo 22, será 
una cama de tribulación, o sea la gran tribulación. Eso es 
exactamente lo que Jesús dijo en Mateo 25:1-13. Había 
diez vírgenes. Cinco eran prudentes y cinco fatuas. Las 
cinco prudentes tenían aceite (el Espíritu Santo), pero las 
otras cinco no tenían aceite. Cuando se oyó el clamor: 
“He aquí el Esposo viene”, las cinco vírgenes fatuas 
tuvieron que correr a buscar aceite, mientras que las cinco 
vírgenes prudentes entraron a las bodas. Las cinco que 
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permanecieron afuera, fueron dejadas para sufrir la gran 
tribulación. Eso es lo que sucederá con todos los que no 
suben en el rapto. Eso es lo que vendrá sobre la ramera y sus 
hijas. En segundo lugar, la Palabra dice que Él las matará 
con muerte, o como dice una traducción literal: “Que sean 
puestos a muerte con muerte”. Esta es una cosa extraña. 
Puede ser que nosotros digamos: “déjelo que muera por 
medio de la horca o por medio de la silla eléctrica o de 
alguna otra manera”. Pero aquí dice: “Que sean puestos 
a la muerte por muerte”. La muerte misma es la causa de 
su muerte. Ahora quiero que vea esto claramente; así que 
volveremos a la ilustración de la hija de Jezabel ([JBP] 
escribe arriba): [WSS] 
«Atalía» uniéndose 
con la casa de Judá y así trayéndola directamente a la 
idolatría y haciendo que Dios entregara a Judá a la muerte.

[JBP] Ahí en la parte donde dice “Jezabel”, escribe a la derecha: 
[WSS] «Jezabel».

 [72]. Eso es lo que hizo Balaam también. Así que aquí 
estaba Jezabel con su paganismo. 
Allá está Judá justamente adorando 
a Dios y viviendo bajo la Palabra 

([JBP] “su paganismo” a la izquierda ahí, escribe): [WSS] 
«Jezabel». Entonces Jezabel une su hija con Joram. En 
el momento en que se llevó a cabo eso, Joram hizo que 
la gente fuera idólatra. En el momento que se realizó 
aquel matrimonio, Joram fue muerto. La muerte espiritual 
entró. En el momento en que la primera iglesia de Roma 
se organizó, allí mismo ella murió. En el momento en que 
los luteranos se organizaron, allí entró la muerte y ellos 
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murieron. Últimamente llegaron los pentecostales y ellos 
también se organizaron. El Espíritu salió de en medio 
de ellos, aunque ellos no lo creen. Pero sí se fue. Aquel 
matrimonio produjo muerte. Entonces llegó la luz sobre 
la Unidad de la Deidad (los Unitarios). Ellos también se 

organizaron y murieron. Después 
que el Fuego de Dios cayó sobre el 
Río Ohio (en Jeffersonville, Indiana, 
E.U.A.) ([JBP] ahí escribe): [WSS] 
«río Ohio» en 1933 ([JBP] y escribe): 
[WSS] «1933», un avivamiento 
de sanidad rodeó el mundo, pero 
no vino por medio de ninguna 
organización. Dios obró fuera de 
los grupos pentecostales, fuera de 

la organización; y lo que va a hacer en el futuro ([JBP] 
ahí dibuja una Estrella de David a la izquierda), será fuera 
de la organización también. Dios 
no puede obrar por medio de los 
muertos. Solamente puede obrar a 
través de los miembros vivientes. 
Aquellos miembros vivientes están fuera de Babilonia.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Miembros vivos de la Iglesia».

[JBP] No puede obrar por alguien que haya partido, que esté 
durmiendo, descansando en la sexta dimensión. Dios obra…, 
ha obrado, obra y obrará por medio de personas vivas, no de 
miembros…: “… no puede obrar por medio de los muertos 
(dice el hermano Branham). Solamente puede obrar a través 
de los miembros vivientes”; y eso, dice que es como Él lo hace 
siempre: de edad en edad; y dice:
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 [72]. … y lo que va a hacer en el futuro, será fuera de la 
organización también.

[JBP] ¿Ve? Porque donde está el Espíritu de Dios, ahí hay 
libertad. [WSS] «Miembros vivos de la Iglesia», tanto el 
mensajero como el grupo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William, vuelvo al mensaje que estamos leyendo [(RM) 
“ALINEADOS CON EL SÉPTIMO SELLO, Y EL MINISTERIO 
DEL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] Y todos…

[JBP] Porque, recuerden, esto que leímos ahí al final: que [WMB] 
“Dios ha obrado siempre por miembros vivos, y no miembros 
muertos - o sea, y no personas muertas”, porque él, dice:

 [WSS] (…) … ese es el ministerio del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles en el Día Postrero; bajo el cual estará la 
Iglesia de Jesucristo ([JBP] que estará viva), luego el pueblo 
hebreo ([JBP] que estará vivo - que está vivo)…

 [JBP] O sea, “bajo el cual estará la Iglesia de Jesucristo”, la 
cual está viva (para hablarlo bien, como es).

 [WSS] … luego el pueblo hebreo ([JBP] que está vivo) 
y la raza humana también.
 [JBP] O sea, y el ministerio de ese Ángel que era diferente a 
los demás, en ese velo de carne, que está vivo también; o sea, 
hay que hablarlo en tiempo presente. Dice:
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 [WSS] Y todos recibirán los beneficios del ministerio 
del Séptimo Sello.
 [JBP] Si reciben los beneficios del ministerio del Séptimo 
Sello es porque estarían recibiendo ese ministerio que Dios 
estaría operando en medio de Su Iglesia, ese velo de carne 
en el cual el Espíritu Santo estaría operando los ministerios de 
Elías, Moisés y Jesús; porque el Hijo del Hombre viene con Sus 
Ángeles. Sigue diciendo:
 [WSS] Unos recibirán el beneficio de ser llamados, 
juntados, recogidos, colocados en el Cuerpo Místico de 
Cristo, y luego ser transformados e ir a la Cena de las 
Bodas del Cordero. Otros recibirán el beneficio de ser 
llamados y juntados, pero no serán transformados —como 
144.000 hebreos—, pero darán sus vidas por Cristo; y 
luego de la gran tribulación, al final, resucitarán para estar 
en el glorioso Reino Milenial.
 Las vírgenes fatuas verán ese misterio del Séptimo 
Sello, pero ya será demasiado tarde para nacer de nuevo, 
para recibir el Aceite, para recibir el Espíritu Santo, y por 
consiguiente tendrán que pasar por la gran tribulación, 
donde será el lloro y el crujir de dientes; pero no se 
perderán.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades editado, en este 
rojo es la 426; y en el otro es la 420, por ahí; él nos habla de 
esto. Dice: “Y ese mismo Espíritu”… Al final de ese párrafo que 
comienza: “Ahora, fíjese bien en esta doctrina”, al final de ese 
párrafo dice [PÁG. 420]:

 [27]. Y ese mismo espíritu y doctrina están ahora mismo 
entre todos los protestantes, y se llama DENOMINACIÓN. 
Nicolaísmo es organización, humanizando el liderato de la 
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iglesia, y, en efecto, echando fuera al Espíritu. 
Balaamismo es denominacionalismo, lo 
cual toma el manual eclesiástico en vez de 
la Biblia. Y aún en esta hora tan avanzada, 
muchos de los hijos de Dios están enredados 
en el lazo de denominacionalismo, y Dios 
está clamando…

[JBP] Ahí es que él escribe a la derecha: 
[WSS] «¿Qué de los hijos de Dios en las 
denominaciones?».

[JBP] Ahora vean lo que dice allí nuestro hermano William: que 
[WSS] “ellas tendrán que pasar por la gran tribulación, pero no 
se perderán”. Aún, vean ustedes que tienen oportunidad; pero 
aquellos que crucen la línea, como están escritos en el Libro de 
la Vida (en esa sección del Libro de la Vida del Cordero) pueden 
ser borrados; pero hay un grupo grande que no será borrado 
sino que no se perderá. Dice:

 Salid de ella, pueblo mío, porque no seáis participantes 
de sus pecados, y que no recibáis de sus plagas.

Apocalipsis 18:4
 28. ¿Ve usted? Ellos son ignorantes. Pero si el rapto 
llegara a suceder en este mismo instante, la ignorancia no 
sería ninguna excusa en el juicio de Dios, por estar en las 
filas del enemigo.

[JBP] Y eso es muy triste, que al final no hay ni habrá excusas 
para decir: “Pero es que yo pensaba que era así”. “Pero es que 
yo me imaginaba esto o lo otro”. No habrá excusa, por estar en 
las filas del enemigo.
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 29. Esto del clero organizándose por grados jerárquicos 
hasta llegar a una cabeza, un presidente, es una manifestación 
del espíritu del anticristo. No importa cuán maravilloso 
y necesario parezca; es nada menos que el razonamiento 
humano tomando el lugar de la Palabra. Y cualquier 
persona que esté en las denominaciones organizadas, está 
en el mero centro del sistema del anticristo. Ahora, déjeme 
decir esto para aclarar este detalle: YO NO ESTOY EN 
CONTRA DE LA GENTE. ESTOY EN CONTRA DEL 
SISTEMA.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “ALINEADOS CON EL SÉPTIMO SELLO Y EL 
MINISTERIO DEL SÉPTIMO SELLO”]:

 [WSS] Y la humanidad recibirá el beneficio del Séptimo 
Sello, que serán los juicios divinos, para producirse un 
cambio en este planeta Tierra, y ser preparado el planeta 
Tierra para el glorioso Reino Milenial de nuestro amado 
Señor Jesucristo.

[JBP] Y ahí hemos visto la Tercera Etapa, que es el Séptimo 
Sello, que es el cumplimiento de ese Ángel que era diferente 
a los demás, impactando a todos los grupos; lo cual, en esa 
página 119 él nos habló, párrafo 1057: “Ya estamos en la edad 
y no puede ir más allá”, al final de ese párrafo [Citas] [antigua 
versión]:

 105717 - “[44] Tenemos que esperarnos aquí un minuto 

17 [Cita 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 44, 
49] [Compilación, pág. 287] [Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 
2023/ago/05 (sábado), págs. 42-44 (f), págs. 84-86 (T1)]
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hasta que esto acontezca acá para alcanzarlo… (…).
 [49] Y entonces cuando llegue ese tiempo, y la presión 
llegue a tal grado de que ustedes sean echados fuera por la 
presión, entonces vigilen lo que estoy a punto de decirles 
en unos minutos. Vigilen la Tercera Etapa entonces, será 
absoluta y totalmente para los perdidos, pero será para la 
iglesia ([JBP] o sea, las fatuas) y la Novia ([JBP] o sea, los 
escogidos, que serán transformados y raptados)…”.

[JBP] Y ahí vemos: unos recibirán el beneficio para ser llamados 
y ser colocados en el Alfolí, en la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino, para ser transformados e ir a la Cena 
de las Bodas del Cordero. Otros recibirán el beneficio de ser 
llamados y juntados, pero no serán transformados; como los 
144.000 hebreos, que darán sus vidas por Cristo, y luego, al final 
de la gran tribulación, serán resucitados para pasar el glorioso 
Reino Milenial con la Iglesia-Novia. Y luego está la virgen fatua, 
que verán ese ministerio del Séptimo Sello…
 Vean que en el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS” él dice 
que [WSS] «en la Tercera Etapa tendrán que reconocerlo»18; 
dice: “pero será demasiado tarde”, y que tendrán que pasar por 
la gran tribulación. Y vean ustedes, luego del Milenio es que van 
a resucitar, porque van a morir en la gran tribulación; no van a 
tener la bendición de estar en el glorioso Reino Milenial, pero 
van a ser resucitadas luego del Milenio, y entrarán a eternidad. 
Ahí está el tercer grupo, como lo viene enumerando nuestro 
hermano William, o sea, mencionando.
 Y el otro, el cuarto: la humanidad, que recibirá el beneficio 

18 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
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del Séptimo Sello. Y para la humanidad será los juicios divinos 
que estarán cayendo para ese cambio que tendrá el planeta 
Tierra; y así (con esos juicios divinos) el planeta Tierra estará 
siendo preparado para el glorioso Reino Milenial.
 Hemos visto: “EL EFECTO DE LA PALABRA”, en estas 
porciones que hemos leído en este momento, para esta ocasión 
de hoy sábado 3 de agosto de este año 2024.
 “EL EFECTO DE LA PALABRA”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición muy grande 
poder compartir con ustedes estos momentos de compañerismo 
alrededor de la Palabra de Dios, y ver el efecto que la Palabra de 
Dios, la Palabra hecha carne, estaría llevando a cabo para todos 
los grupos.
 Que Dios nos siga abriendo el entendimiento, las Escrituras; y 
que pronto Dios cumpla todo lo correspondiente a las explosiones 
del Séptimo Sello, y lleve a cabo toda la labor; y que el mundo, el 
pueblo hebreo, las fatuas y la Novia, reciban los efectos de ese 
Ángel que era diferente a los demás encarnado en este tiempo 
final en el velo de carne, en un miembro del Cuerpo Místico del 
Señor, de Su Iglesia, en la etapa y Edad de Piedra Angular.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, que 
Dios te bendiga y te guarde.
 Y también estaremos orando por todo lo que está ocurriendo 
en Israel, el Medio Oriente, y también por Venezuela.
 Que Dios bendiga a Israel, que Dios bendiga también a 
Venezuela, que son los países que actualmente están pasando 
por situaciones difíciles; y demás países también, porque de una 
forma u otra ya los reinos de este mundo pronto vendrán a ser 
los Reinos del Mesías-Príncipe.
 Pero mientras llegue ese momento pedimos la Mano 
poderosa de Dios que se mueva a la escena, y obre allí en 
Venezuela: que Dios escuche al clamor de Sus hijos:
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 Señor, hay más de 50 justos allí; y el clamor de Tus hijos 
es que ellos quieren que, el tiempo que queda, Señor, sea 
un tiempo en donde ellos puedan estar libres, Señor, de esa 
condición que los ha estado oprimiendo por tantos años�
 Tú conoces los corazones de esos hermanos, Señor; 
son sinceros, Padre� Perdona a Venezuela, Señor�
 Y perdona a toda la América Latina, perdónanos a todos, 
Señor�
 Deseamos que Tú, a través de ese nuevo Propiciatorio 
extiendas Tu Misericordia para todos, Señor. Y que toda la 
América Latina entre a ese glorioso Reino Milenial del Mesías-
Príncipe, formen parte, Señor, de Tu Reino.
 Son días difíciles, y sabemos que vendrá esa apretura 
también; no tan solo para Israel y Venezuela, sino para todo 
el mundo; especialmente para los escogidos que serán 
transformados, vendrá una apretura para todos nosotros; y luego 
se convertirá en una persecución para las vírgenes fatuas ya a 
muerte.
 Porque vean ustedes que, si al último, al último miembro que 
vería la muerte, es Apocalipsis 11…; vean, termina con la muerte 
de los Dos Olivos. Ya luego para el mundo, ya eso es algo que lo 
va a llevar a cabo en una forma más engrandecida: persiguiendo 
a los 144.000 y matándolos, y también a las fatuas.
 Ya con la muerte de uno, vean, después que ocurre ese 
tiempo de 30 a 40 días, y nos vayamos a la Cena de las Bodas 
del Cordero, luego vendrá ese otro holocausto terrible, en donde 
se tornará el diablo contra el resto: las fatuas y los 144.000.
 Pedimos a Dios que nos fortalezca; como le dijo Dios a 
Josué: “Solamente quiero que te esfuerces y seas valiente”19. 
Si hay que esforzarse, hermanos, es porque las cosas se van a 

19 Josué 1:6-9
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poner más apretadas cada vez. Y ser valiente es: pantalones en 
su sitio, y ver que es que esa etapa será bien difícil; pero para 
eso es que Él nos está fortaleciendo, para eso es que Él nos está 
dando de Su Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Y como dijo allí nuestro hermano Branham 
en esa porción que leímos, del mensaje “EL PODER DE DIOS 
PARA TRANSFORMAR”20, en donde él allí dice que fue Él… 
Vamos a ver dónde fue y cómo fue que lo dijo nuestro hermano 
Branham aquí: [WMB] “Él fue rociado con un repelente”. O sea, 
vean ustedes, el efecto de la Palabra: el veneno del diablo no 
puede hacernos daño. “Él estaba repelido” dice:

 [221] … Él había sido rociado con el repelente de 
la predestinación… (…). No hay diablo que lo pueda 
perturbar a Él, ni a ningún otro hijo de Dios ([JBP] eso es a 
usted, y es a mí) que esté predestinado para tomar su lugar. 
Él está rociado con un repelente. El veneno de Satanás y 
los doctores denominacionales ni siquiera lo tocan a Él, 
para nada. Él sigue adelante, nada lo va a molestar, ¿ve? 
Eso no tuvo ningún efecto sobre Él.

[JBP] El efecto del diablo, en este tiempo final, no hará nada 
para los que están con ese repelente; ellos sí estarán recibiendo 
la Palabra; y por recibir esa Palabra habrá un efecto en los 
escogidos de Dios, lo cual es la transformación de nuestros 
cuerpos.
 Estemos orando por Venezuela en estos días, y que Dios 
obre conforme a Su perfecta voluntad; y que Él sea el que obre 
en todo. Y ya Dios sabe nuestro deseo, nuestro sentir; y que Él lo 

20 [65-0911 “El poder de Dios para transformar”, párr. 221]
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cumpla cuando Él lo tiene en Su Programa, y que sea conforme 
a Su Programa que Él lo haga; vean, porque ha sido hablada la 
Palabra; ahora, deseamos ver ese efecto.
 Moisés habló allí a…: “Vengan moscas”, y no apareció ni 
una en ese momento, pero dice que de momento apareció una 
mosquita por allí, y después aparecieron un montón de moscas 
por millas cuadradas, dice el hermano Branham21. Vean, era 
la Palabra de Dios siendo colocada en el pensamiento de un 
profeta, y ese profeta hablándolo; y ya luego que está hablado: 
tiene que ocurrir un efecto.
 “EL EFECTO DE LA PALABRA”�
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y dejamos por aquí al reverendo William Pérez Matos 
para continuar y concluir nuestra parte en esta ocasión. Y aquí 
presentes, y en cada lugar, luego estará el misionero Miguel 
Bermúdez Marín ya continuando con la actividad correspondiente 
en su lugar; y en cada lugar, cada pastor luego (al final), si tiene 
algún anuncio que dar, lo puede dar también; y ya ser despedidos 
en oración. Y nos vemos mañana, Dios mediante, acá en Cayey, 
Puerto Rico, y en los diferentes países que estarán conectados 
también.
 Nos vemos mañana, Dios mediante, en la actividad de 
mañana; [en] la cual tenemos como tema: “LA PREDICACIÓN 
DEL EVANGELIO DEL REINO”, lo cual leímos allí una porción 
que posiblemente mañana volvamos a leer, que es la de ese 
[WMB] “Algo evangélico sonará, el anuncio de Su Venida”22.
 Ahí está como, vean, un ministerio de evangelista también, 
vean, llevando a cabo ese avivamiento; pero que ahí está también 

21 [Éxodo 8:20-24] [Los Sellos, pág. 50, párr. 195; pág. 202, párrs. 55-
56; pág. 361, párr. 153]
22 [Citas, pág. 47, párr. 402: 60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento 
cuarenta y cuatro mil judíos”, párr. 136] [Compilación, pág. 34]



El efecto de la Palabra108

el ministerio de profeta trayendo también grandes revelaciones; 
y está el ministerio de pastor con ese gran Rebaño; y está el 
ministerio de maestro también ahí, el cual, ese ministerio de 
maestro produce (vean) esa gran Enseñanza profética; y también 
el de apóstol…
 El de profeta produce grandes revelaciones proféticas, vean; 
y el de maestro también produce grandes enseñanzas proféticas. 
O sea que todo está unido ahí, entrelazado ahí; porque en una 
Gran Carpa Catedral se estaría llevando a cabo esa Enseñanza, 
esa Fe de Rapto. Ahí está todo condensado, en ese instrumento.
 Y como la Tercera Etapa es el Espíritu Santo de Dios viniendo 
a Su Iglesia en carne humana, pues dondequiera que esté ese 
velo de carne está la Tercera Etapa; pero todo está condensado, 
y sería cumplido plenamente en una Gran Carpa Catedral.
 Ahora, Dios está llevando a cabo una Obra muy grande; de 
la cual no se habla abiertamente todo lo correspondiente y lo 
que se está llevando a cabo, porque hay efectos que hay que 
dejar que Dios los cumpla cuando se están llevando a cabo, y 
esa Palabra está siendo hablada y va produciendo ese efecto 
- esos efectos. Porque si uno habla antes: el enemigo puede 
adelantarse; y cuando se habla la Palabra puede estorbar el 
diablo esos efectos que esa Palabra, y para lo cual esa Palabra 
ha sido enviada.
 Así que trabajemos conscientes de que es el Ángel que era 
diferente a los demás el que tiene el Séptimo Sello llevando 
a cabo Su Obra, y esa Palabra trayendo el efecto a todos los 
grupos.
 “EL EFECTO DE LA PALABRA”, de la Palabra (¿qué?) 
hecha carne.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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Hablando palabras de bendición para una Iglesia sana
Dr. José Benjamín Pérez

Bueno, para los que están conectados, los demás países, no 
sé si sería bueno el micrófono, porque voy a hablar un poquito 
bajito. Estoy un poquito afectado de la voz, pero usándola se 
va a arreglar. Ya tenemos la muestra con nuestro hermano 
William, que cuando se ponía ronca la usaba más todavía, y 
más clarita se le ponía. Pero Dios nos está ayudando y nos 
seguirá ayudando en todo momento, y…
 Me avisan cuando ya estén…, o cuando estén transmitiendo 
ya, para que así los que están en otros países puedan escuchar 
también, y ver lo que nuestro hermano Branham vio en una 
actividad cuando vino y fue traído a un lugar donde estaba 
llevándose a cabo una actividad.
 Gracias a Dios que estamos viniendo a todas las actividades. 
Que Dios nos permita estar en todas las actividades, en todas 
las ocasiones donde los hermanos se reúnan.
 Y esperamos que llegue el momento en que nunca nos 
separaremos, y que estemos siempre juntos; que esa actividad 
empiece y nunca termine, porque sería eterna.



Hablando palabras de bendición para...112

 O sea que eso lo vamos a vivir aun en nuestra propia carne, 
porque no va a haber lugar para dónde ir; no vamos a ir a los 
trabajos, las cosas se van a poner cada vez más difíciles; y 
quizás a chequear algo en el hogar para dejar todo bien, 
volver…, o cambiarnos de ropa, porque todavía en esos días 
estaremos, ehh, pues dependiendo de ciertas cosas.
 Pero todas esas cosas se van a ir desligando, hasta que 
de momento no nos hará falta irnos a cambiar; porque con ese 
último cambio de ropa, ahí no va a hacer falta cambiarnos otra 
vez de ropa: “Bueno, tengo un vestido de ropa ahora nuevo; 
ahora este me dura ¡por toda la eternidad!”. No se va a desgastar.
 Bueno, cuando ya estén conectados los hermanos en los 
diferentes países: Que Dios los bendiga a todos los hermanos 
que nos están viendo a través del satélite Amazonas y el satélite 
Eutelsat 8, y también todos los aquí presentes.
 Es realmente una bendición y privilegio poder estar este día 
domingo; agradecidos a Dios porque podemos despertarnos 
y darle gracias a Dios por la vida que nos ha dado, porque 
estamos vivos; y podemos glorificarle, podemos pedirle a Él 
nuestras necesidades, y podemos prepararnos en meditación 
para recibir lo que Él nos tenga para el día de hoy.
 Primero le damos de nosotros: nuestro agradecimiento, 
nuestros cánticos, nuestras oraciones; y luego Él nos da de Su 
Palabra.
 Y agradecerle también que no fue nuestra escogencia, sino 
fue la de Él, que nos colocó en este tiempo en el cual nuestro 
hermano Branham (como les decía) fue traído, y él no pudo 
hacer nada. Él decía que él quería bajar (¡cualquiera quería 
bajar!, imagínese), dice: [WMB] “Trataba de hacer mis pies 
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bajar”1. Si alguien que está allí deseaba bajar, ¡cuánto más 
nosotros, que podemos llegar!
 [WMB] “Usted no puede esperar que esas puertas se abran 
para estar allí y tener compañerismo los unos con los otros”, 
dice el hermano Branham2.
 Aquí, por lo menos, hay un portón; y yo siempre he dicho: 
“Traten de abrirlo. Cuando vean el primer carro que aparezca, 
ahí abran; que esa persona no espere a que las puertas se 
abran”. Así que eso es un llamado para los que están en los 
portones: no deben hacer esperar a los hermanos afuera. Y así 
es en todos los lugares.
 Cuando la primera persona llega, usted no sabe por qué 
llegó allí: buscando algo, necesitando algo, algo que sienta 
tener un contacto divino; y si así es que lo siente, déjelo pasar; 
que entre y se siente, y ya empieza a meditar allí en el lugar 
correspondiente.
 En Ecuador llegaban desde la 1:00 o 12:00 de la noche 
allí, haciendo fila; no sé a qué hora les abrieron el salón. Y en 
Monterrey también - en Villahermosa; en Villahermosa ya ahí 
desde las 5:00 de la tarde del día anterior.
 ¿Cuántos vieron el video del resumen? Si todos lo vieron… 
Hicieron dos videítos los hermanos allá; y desde las 5:00 
estaban haciendo fila.
 Los muchachos pusieron un canal privado para ir 
monitoreando y viendo, para que yo fuera viendo cómo iba. 

1 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 308]
2 [Estudio Bíblico #274, 2023/ene/20 (viernes), págs. 17-22 (f), págs. 
27-32 (T4): “Palabras a la Novia”, 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párrs. 80-87]
[Marcador: https://imprenta.carpa.com/es/materiales/separador-
unas-palabras-para-la-novia/]
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Yo decía: “Pero llegarán allí como a medianoche o un poquito 
más; porque si en Ecuador pues llegaron a esa hora, de seguro 
acá…”. ¡Jumj!, nos ganaron: desde la tarde… Y ya yo les decía 
a las personas allá, les escribí: “Mire, ya hay personas allí, 
deben de abrirles el salón; porque tenerlos afuera en la noche, 
el sereno o…, y si llueve (en Villahermosa llueve mucho allí), 
pues no conviene”.
 Pero ya parece que los hermanos venían preparados, 
porque montaron hasta casetas de campaña afuera; no tienen 
problema; los latinoamericanos no tenemos problema. O ponían 
sillas pegadas y se sentaban, había alguno acostado también en 
sillas; otros en los mismos carros, otros de pie, otros acostados 
en la grama.
 Hubo muchos de aquí. Samuel estuvo allá y vio todo eso; y 
los que estuvieron allá.
 Y no hay límites para el escogido de Dios que busca la 
bendición de Dios. Y fue prometido que sería (esa Etapa) algo 
grande, pero que comenzaría en una forma progresiva.
 Y ya como a las 6:00 por ahí, seis y algo, de la tarde del 
sábado, abrieron el salón, y empezaron a entrar y a acomodarse; 
y ahí mismo, en la misma silla, durmieron. Otros se turnaban 
para ir al baño, para que no le cogieran el lugar; pero ahí mismo 
sentados toooda la noche.
 Y yo monitoreando allí, yo ca-… no dormí, mirando, 
porque yo: “¡¿Cómo yo voy a dormir?!, teniendo un pueblo 
allí esperando”. Y miraba cómo se iba llenando y llenando y 
llenando y llenando. Y a las 3:00 por ahí…, ya ahí me acosté 
tarde estudiando también, y mirando. Y decía: “Vámonos; yo 
no puedo estar aquí”; y me vestí - nos vestimos rápido: “Vamos 
para allá”.
 Cuando llegamos: “Mira, tenemos aquí preparado un lugar, 
para que vayas allí; y ahí está todo listo con sonido, con todo…, 



Hablando palabras de bendición para... 115

plataforma”.
 Y yo he notado algo que él me decía (pero eso… se los diré). 
Y me identifico mucho… eso que me dijo; y ahora entiendo el por 
qué me dijo eso de mi ministerio, algo muy curioso. Y siempre 
me lo repetía cuando yo hacía algo: [WSS] “¿Te acuerdas que 
yo te dije tal cosa? Mira, lo hiciste ahí”, o… en los viajes. Luego, 
después, me lo confirmó esa noche.
 Ahora, llegamos y: “Mira, tienes todo ahí”. Y yo miré (estaba 
en la camioneta, ¿verdad?), y le dije: [JBP] “Vamos por allí 
donde está la gente”.
 —“Pero tienes todo acá, está… ahí nadie te puede llegar, 
porque está en un sitio que está…”.
 — [JBP] “No-no, vamos allí”.
 Y esa logística no la tenían preparada; ahí se cambiaron 
todos los muñequitos. Y ya allí pues les hablé un poquito.
 —“Bueno, ahora vamos para dar la vuelta, para ir a… para 
allá, a la oficina”.
 — [JBP] “Vámonos por ahí mismo (por el mismo centro)”.
 Porque vean, es la Obra de Dios, la cual Él la está cumpliendo 
en medio del pueblo.
 Cuántas personas vi allí que yo conocía, que hacía años 
no veía en los viajes; y los rostros: unos que eran jóvenes y ya 
están adultos; otros, adultos que estaban más viejitos; y los fui 
mirando todos: “¡Oye!…”. Logré mirar y ver bastantes hermanos 
que conocía, no tan solo de Villahermosa, sino de diferentes 
lugares de México que estuvieron allí presentes. No hubo 
distancia para ninguno de ellos. Aun de Centroamérica fueron 
muchos también, y de algunos países también estuvieron allí.
 Y lo que estamos viendo es el cumplimiento de lo que Dios 
prometió que sería la Tercera Etapa, y que él decía: [WSS] “Se 
puede cumplir también en algún lugar, fuera de ese lugar que vio 
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el hermano Branham, si hay tiempo”3. Estamos aprovechando 
el tiempo; y tenía que ser en este tiempo en específico, donde 
ese ministerio estaría llevando a cabo esa Obra, y comenzaría 
en una forma progresiva.
 Lo primero que hizo Jesús antes de subir al Monte de la 
Transfiguración para ser adoptado fue preguntarle a Sus 
discípulos qué creían ellos que era Él: “¿Quién dicen ustedes 
que es el Hijo del Hombre?”4.

3 • [Mensaje de estudio del domingo, 21 de julio, 2024]: RM 2007-
12-22 “José junto a la Fuente”, [PÁGS. 34-35]: [WSS] No sabemos cómo 
va a ser esa Tercera Etapa y el cumplimiento de la Visión de la Carpa, 
pero lo importante es tenerle a Dios un lugar, y: “Aquí está, está para Ti”, 
lo dedicamos a Dios; y Él, si es el que fue visto, pues lo va a usar; y como 
no sabemos también si se va a repetir lo mismo en diferentes países…, si 
hay tiempo; si no hay tiempo, pues será en un solo sitio; pero desde un 
solo sitio se transmitirá y verán en todos los lugares.
• [Extractos “La Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol. I”, págs. 523-
524]:2008-12-20-2 “Palabras de saludo a las damas”: [WSS] (…) y por 
esa causa se está trabajando en Puerto Rico para una Carpa Catedral 
gigante; y esperamos que no haya que hacer otra, esperamos que con esa 
sea suficiente.
 Y desde ahí se transmitirá a otras naciones. Y lo mismo que esté 
pasando allí lo estaremos viendo y estará sucediendo en otras naciones 
también.
 Por esa causa Dios ha permitido todo ese adelanto científico, ese 
adelanto electrónico: para que se pueda ver en otras naciones lo que estará 
sucediendo desde un lugar. Así va a ser también el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa: se podrá ver todo a nivel mundial; y aun todas las 
cosas que Dios estará haciendo se estarán repitiendo en otras naciones, 
los que estén conectados. Por eso he dicho siempre que tengan todos los 
equipos listos para que siempre estén escuchando lo que desde un lugar 
estén transmitiendo.
 Aun desde algún otro lugar se podrá transmitir para ese lugar, no 
habrá problema, o sea, que se podrá dar un recorrido y todo se transmite 
a ese lugar, y de ahí se transmite por los satélites a otras naciones, ¿ven? 
No habrá problemas en esa parte.
4 Mt. 16:13-20, Mr. 8:27-30, Lc. 9:18-21
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 Para poder subir al Monte de la Transfiguración se requiere 
saber quién es el Hijo del Hombre hoy; se requiere tener la 
revelación de la Venida del Señor con Sus Ángeles, operando 
esos ministerios y obrando de etapa en etapa, las etapas 
correspondientes a la Tercera Etapa.
 Porque sin el conocimiento la persona se hallará perdida; 
como se hallaron perdidos los discípulos cuando Él subió 
al monte con los discípulos (con Pedro, Jacobo y Juan); se 
quedaron abajo, perdidos, no sabían qué hacer con esa persona 
que estaba allí. No habían reconocido quién era Jesús.
 O sea que la revelación allí la tuvo Pedro. Porque unos 
empezaron a decir: “Dicen que tú eres Elías o alguno de los 
profetas; Jeremías…”, y Pedro fue el que trajo esa revelación.
 Ahora, posiblemente Pedro luego… (o no sabemos; ya 
le vamos a preguntar) de seguro estaba allí con Santiago y 
Juan, y de alguna forma ellos identificaron y obtuvieron allí esa 
revelación.
 Y, vean, fue a esos tres que Jesús los invitó: “Vamos para 
allá arriba”. Hubo una invitación para que estuvieran presentes 
para la adopción de Jesús.
 Para llevar a cabo la Obra que Jesús iba a llevar a cabo se 
requería adopción.
 Y nuestro hermano Branham, para llevar a cabo la Primera y 
Segunda Etapa, miren lo que nos dice nuestro hermano William, 
para compartir con ustedes esta porción aquí que nos dice:

EL MISTERIO DE LA ADOPCIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 3 de enero de 1999
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, vean ustedes un misterio aquí. Así como 
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Dios adopta un pueblo, también Él adopta una Iglesia, y 
también Él adopta un ministerio, y también Él adopta un 
mensajero, y también Él adopta un grupo de hijos estando 
vivos en este tiempo final.
 Ahora, el ministerio que obtiene la adopción es el 
ministerio que estará operando en la Edad de la Piedra 
Angular. Dios nos dio la muestra de lo que será un hijo 
de Dios adoptado con un ministerio adoptado; nos dio la 
muestra en Moisés, en Elías Tisbita, y también en Jesús, y 
luego también en el reverendo William Branham.
 [JBP] Ellos, en sus ministerios, llegó la etapa en donde 
estaban ministrando adoptados, para poder llevar a cabo la 
Obra que Dios le dijo que llevara a cabo.
 Para abrir los Sellos, del Primero al Sexto Sello, en el 
cumplimiento de la Tercera Etapa, en la primera parte y la 
segunda parte, nuestro hermano Branham tenía que estar 
adoptado; y…
 Sigue diciendo:
 [WSS] Encontramos que Jesús fue adoptado en el 
Monte de la Transfiguración, y luego pudo llevar a cabo la 
Obra de Redención en la Cruz del Calvario.

[JBP] Vean, para llevar a cabo la Obra, Jesús tenía que estar 
adoptado. Fue allí donde recibió la orden divina, y Él la aceptó; 
fue ahí…
 Si Él no hubiese aceptado eso que Moisés y Elías le estaban 
diciendo, la Obra de Redención no hubiese sido llevada a cabo, 
y Jesús entonces no hubiese sido adoptado. Pero como Él la 
aceptó, automáticamente ese hombre allí fue cambiado.
 Igual el hermano Branham. Cuando Él le dijo: [WMB] “Tienes 
que consagrarte para la visita de los ángeles”5, ahí había un 

5 Los Sellos, pág. 468, párr. 151
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libre albedrío que el hermano Branham tenía que asumir, había 
una condición, había las letras pequeñas, había “términos y 
condiciones”, para poder recibir esa visita de los ángeles; y él 
la aceptó.
 Él la aceptó y fue llevado allí, en donde él todo el tiempo 
estaba mirando a ese Ángel que era diferente a los demás. O 
sea que para poder subir allí y ver al Ángel que tenía el Séptimo 
Sello, la Segunda Venida del Señor, tenía que estar adoptado; y 
tenía que ver lo mismo que vio Pedro, Jacobo y Juan.
 ¿Ve? Vean por dónde va. Yo mismo voy a tener que volver 
a leer todo esto que estamos hablando ahora; porque es muy 
hermoso ver cómo Dios está cumpliendo eso hoy; porque el 
grupo al que le fue prometido que vería al Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles…: ¡ya ustedes se contestan!
 ¡Esto es grande, hermanos, lo que estamos viendo!; y 
quizás no nos damos cuenta porque estamos en el día a día. 
Pero miren, la Obra tan grande que Él está haciendo con usted 
y conmigo es algo tan grande y tan grande, que aun la misma 
simplicidad que él dijo: que [WMB] si no vigilábamos se nos 
iba a pasar por alto6, era también, además del cumplimiento 
de lo que Él prometió, de Su Venida, es también la Obra que Él 
estaría llevando a cabo en usted.
 Porque sería tan sencillo que si usted no vigilaba: “¡Oye!, 
¿pero qué está pasando conmigo? ¿Cómo yo estoy entendiendo 
todo?, ¿cómo yo veo cada Palabra y cada promesa siendo 
cumplida? ¿Cómo yo te veo a Ti, Señor, obrar y llevar a cabo 
todo lo que Tú prometiste?”.
 Y uno se pregunta: “Señor, ¿qué estás haciendo conmigo?, 
¿qué me has hecho? ¿Me has hecho algo? Y ya yo estoy 
como que sospechando qué me has hecho”; porque todo es en 

6 Los Sellos, pág. 17, párr. 60; pág. 122, párr. 99; pág. 152, párr. 13; 
pág. 197, párrs. 30-31; pág. 264, párr. 157; pág. 449, párr. 54
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simplicidad.
 Ahora miren, dice [“EL MISTERIO DE LA ADOPCIÓN”]:

 [WSS] Encontramos que Jesús fue adoptado en el 
Monte de la Transfiguración, y luego pudo llevar a cabo la 
Obra de Redención en la Cruz del Calvario.
 Luego encontramos que para el Día Postrero un 
mensajero será adoptado; y tiene que estar en la Edad 
de la Piedra Angular, que es la Edad de la Cumbre del 
Monte de Sion, que es la Iglesia de Jesucristo. Tiene que 
estar, ese mensajero, en la etapa de la Iglesia de Jesucristo 
correspondiente al Día Postrero, que es la etapa de la 
Edad de la Piedra Angular; en donde se abre una nueva 
dispensación, entrelazándose la nueva dispensación con la 
Dispensación de la Gracia.

[JBP] Al final de la Dispensación de la Gracia tenía que aparecer 
ese mensajero.
 No puede aparecer un bebé, no puede ser un niño; tiene 
que estar ya grandote (acá le decimos: “manganzón ya”, o sea, 
ya grandecito), y ya con toda la Enseñanza que el Tutor —que 
es el Espíritu Santo— le haya enseñado, le haya mostrado. No 
puede ser alguien que esté ajeno a las promesas divinas.
 Y toma un miembro de la Iglesia —los cuales han estado 
vigilando por esa promesa—, y con ese la cumple. Al Padre le 
plació así, ¿y qué usted quiere que yo haga?
 Y usted puede decir a otras personas que no pueden 
entender: “¿Y qué ustedes quieren que yo haga?, si Dios me 
ha dado el privilegio y la bendición de ver y comprender. Yo no 
tengo culpa de la elección divina”.
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[Dr. José B. Pérez] Por eso, ese ministerio de Carpa, iba a llegar 
un momento, miren, en donde… Él dice:

LAS PROFECÍAS QUE SE ACERCAN
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 7 de abril de 2006
Cayey, Puerto Rico
 El reverendo William Branham, siendo profeta y 
teniendo las dos consciencias juntas, por consiguiente 
vio cómo será esa manifestación de Dios; y él estuvo - 
fue transportado a ese tiempo, y vio todo lo que estaba 
pasando en una de las actividades a la cual él asistió.

[JBP] Miren cómo él lo coloca allí: “En una de las actividades que 
él asistió”; pero él no pudo ser parte de esa actividad, presente 
humanamente allí, llevando a cabo todo eso: ya sea ayudando 
en una cosa o en otra, acomodando gente, y ayudando a ese 
ministerio en algo.
 Que Dios nos dé esa oportunidad a todos, y que estemos 
preparados para eso, para poder tener ese contacto con 
todas esas personas y serles de ayuda, con sabiduría, con 
entendimiento. Miren, 50 - 60 - 70.000 personas, 100, no 
sabemos cuántas, entren a un lugar en donde la manifestación 
de Dios está siendo operada por el Espíritu Santo allí; y gente 
viniendo: hay que tener ahí un personal para toda esa cantidad 
de gente; y tener todo en orden, como él decía: [WSS] “Estaba 
todo establecido”7.

7 Estudio Bíblico #346, 2023/sep/29-2 (viernes), págs. 29-31 (f), págs. 
243-245 (T5): [WSS] «Dios transportó al Rev. WMB al futuro, y vio algo 
que ya estaba cumpliéndose por algún tiempo. Así fue establecido lo de 
la Visión de la Carpa Catedral». «Así será porque ya fue en la Visión, ya 
fue en el mundo invisible, y se tiene que materializar».
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 O sea, si estaba todo establecido era porque había un 
orden y había personas allí que sabían lo que tenían que hacer 
cuando comenzaran a llegar.
 Mira, allí llegaban autobuses, llegaba gente a pie, y había 
personas allí que acomodaban: “Los autobuses por este lado; 
las personas que vienen a pie, pues las acomodamos por acá”. 
Había un lugar de desayuno (les dieron desayuno también allí), 
mesas para comer, porque no íbamos a dejar que se fueran…
 Ese - ¿recuerdan a Jesús?: “No los dejen ir con hambre, 
dales de comer”.
 —“Pero no tenemos nada aquí”.
 —“¿Cómo que no tenemos nada? Si tú tienes la Palabra, la 
Espada”.
 Miren, cuando se va hablando: se va hablando de tantas 
cosas que cualquiera que nos oye dice: “Pero este sale con una 
cosa y termina hablando de otra”. Pero cómo nos entendemos 
muy bien.
 Cómo puede uno hablar así, y alguien que no entiende, no 
comprende, puede estar escuchando lo mismo y no comprende 
lo que estamos hablando; así les pasa a muchos; y más bien se 
enfogonan, ponen caras largas.
 Pero vean ustedes, nosotros nos ponemos caras largas 
pero es estirado aquí, para que esta sonrisa salga; esa es 
la cara larga de nosotros: los cachetes estirados para atrás. 
Porque es una alegría, es un gozo que sentimos por ese 
avivamiento que Él prometió que estaría llevando a cabo Dios 
en este tiempo final. Un avivamiento, que ese avivamiento no 
tendría final.
 El avivamiento de cada edad cuando moría, terminaba, era 
cuando se llevaba Dios al mensajero; terminaba el avivamiento 
y se denominacionalizaban.
 Pero miren, el avivamiento de este tiempo final, ¿saben 
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por qué aun esos tres días y medio no se acabará? Porque 
lo tendrán los escogidos de Dios aquí [en el corazón], y 
permanecerá encendido, prendido ese avivamiento. ¡Jeje! No 
se va a apagar; ahí no va a haber chance ni break, para que 
esta vez, cuando se lleve al mensajero, muera ese avivamiento 
y mueran las personas.
 Miren si no va a ocurrir, que Dios no va a dar chance para 
eso: solamente tres días y medio y enseguida aparecerá. No 
va a haber oportunidad de nada; por si acaso a alguien se le 
ocurre en esos tres días inventarse algo: “¿A dónde…? [¡Tun!]8. 
¡Mira! ¿Te vas a poner a inventar?”.
 Tres días no le va a dar chance para nada, si se va a poner 
a inventar algo; así que “no se vista que no va”, esos tres 
días. Pues ya se lo estoy advirtiendo, para que no cojan un 
coscorrón. ¡Jejeje!
 Pero vean cómo Dios nos ha ayudado, y nos da ese 
entendimiento, para que cuando llegue todo ese tiempo difícil, 
es el momento más alegre y de más alegría que ser humano 
alguno pueda recibir. Porque sabemos que vendrá un refuerzo 
bueno de allá, y entonces ¿quién le podrá echar mano a ese 
grupito pequeño?
 Miren, comparado con… el hermano Branham - estaba 
leyendo un lugar donde él dice que hay como quinientos 
millones de cristianos en todo el mundo; para ese tiempo era 
esa cantidad; no sabemos ahora si ha subido, de seguro; o 
ha mermado, porque también puede mermar. Pero ponle 
quinientos millones de cristianos en el mundo, ¿qué somos 
nosotros para esa cantidad tan grande? O sea, es un grupo 
pequeño.

8 [El Dr. JBP simula darle un coscorrón a alguien –Ed.]
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[Dr. José B. Pérez] Vean, allá… ¿Esa cuál es? “¿CAMBIA DIOS 
SU MODO DE PENSAR?”9:

 13 Ahora, en esta noche hay como quinientos millones de 
cristianos en el mundo, contando católicos, protestantes, 
y todos.

[JBP] Ahí yo estaba leyendo algo que escribió él al lado, lo tengo 
allí…; porque este mensaje no lo tenía él, o por lo menos ahí no lo 
tengo en los mensajes de él; pero sí está en extractos detrás del 
mensaje “ESCOGIENDO UNA NOVIA”, le pusieron atrás como 
un folletito pegado, donde tiene muchos extractos de diferentes 
temas, y está… parece un libro completo, pero cuando tú sigues 
mirándolo, termina él de predicar “ESCOGIENDO UNA NOVIA” 
y luego siguen diferentes extractos; dice: “Notas”. Y en uno de 
ellos está este pequeño extracto, donde estaba leyendo esa 
parte allí, de:

 [13] … quinientos millones de cristianos en el mundo, 
contando católicos, protestantes, y todos. Si Jesús viniera 
en ese rapto, de acuerdo a lo que acabo de decir, habría 
quinientos desaparecidos en el mundo en esta noche, en el 
rapto. Y eso es así probablemente todos los días, al contar 
de todos los países que no se toman en cuenta. Así que 
podría ser en cualquier momento…

[JBP] Él sigue diciendo: [WMB] “Yo no estoy diciendo que eso 
es así, ¿pero qué si es así?”; o sea, alertando al pueblo allí, que 
no había recibido al Señor, [a] que lo haga; porque (vean) de 
dos millones que salieron, solo dos entraron; uno en un millón. 

9 [65-0418E “¿Cambia Dios Su modo de pensar con respecto a Su 
Palabra?”, párr. 13]
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Hay un tema así: “UNO EN UN MILLÓN”10.
 Pero vean, entre tantas personas, un grupo pequeño que 
se desaparezca: ni se darán cuenta; y más cuando haya en 
ese tiempo todo lo que va a estar ocurriendo de desastres y de 
cosas en el mundo, no se darán cuenta que el rapto ha ocurrido.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo, cuando él dice 
que [“LAS PROFECÍAS QUE SE ACERCAN”]:

 [WSS] … fue transportado a (…) una de las actividades 
a la cual él asistió. En espíritu, en cuerpo espiritual él 
asistió, y contó todo lo que él vio; y le fue dicho: “Eso 
es la Tercera Etapa, y no se lo dirás a nadie (no vas a 
explicarles los detalles)”.
 [JBP] Él miró de allí y vio todo. Mire, esos detalles usted y 
yo los estamos conociendo, y sabemos el más mínimo detalle; 
y los que faltan, el instrumento se los reservará; pero ustedes 
saben ya dónde están esos últimos detalles. Y lo que se haga 
es el cumplimiento de lo que Él prometió.
 Ahora miren, sigue diciendo:
 [WSS] Por lo tanto, aunque esta visión fue en un solo 
lugar que él la vio, aun con todo y eso, esto puede repetirse 
en muchos países; pero en uno se cumplirá exactamente lo 
que él vio.
 Pero puede cumplirse también, bajo el ministerio de 
esa persona que estará ministrando, puede cumplirse, o 
puede tener bajo ese ministerio, actividades en muchos 
países en donde ocurra lo mismo…

10 [65-0424 “Uno en un millón”]
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[JBP] Ahí está colocando que esa etapa es llevada a cabo 
por medio de ese ministerio. Por eso él les decía que [WSS] 
dondequiera que esté ese ministerio ahí va la Tercera Etapa11; 
o sea que dondequiera que está llevando a cabo actividades, 
ahí está la Tercera Etapa llevando a cabo lo correspondiente; y 
puede explotar de la manera en que Dios esté operando en ese 
momento ese ministerio.
 O sea que, lo que vimos ayer y el viernes es algo muy pero 
que muy importante; lo que es ver ese ministerio operando los 
ministerios de Jesús, de Moisés y de Elías, y también cada 
ministerio operando esos cinco ministerios: el de apóstol, el de 
profeta, el de maestro, el de pastor, el de evangelista12.
 O sea que, todo lo que está llevando a cabo, es el Espíritu 
Santo operando esos ministerios; y ahí puede ver el pueblo 
de Dios la Obra que Él estaría llevando a cabo, en cualquier 
momento operando uno de esos ministerios. O sea, el pueblo 
puede identificar qué ministerio Él estaría operando.
 —“Ah, ahora está operando el ministerio tal. Ahora está 
operando el ministerio tal”.
 Ahora vean que no tan solo en el lugar, sino que cuando 
se mueva… dice allí que cuando se mueva…, o puede irse a 
un lugar y puede cumplirse, dice [“LAS PROFECÍAS QUE SE 
ACERCAN”]:

 [WSS] … puede cumplirse, o puede tener bajo ese 

11 [Plática “Mirad a mí, y sed salvos, todos los términos de la tierra”, 
2024/jul/14-1 (domingo), págs. 10-11 (f), págs. 138-139 (T2)]: 1978-
04-23 “Mire a Dios”: [WSS] Por lo tanto, la Tercera Etapa hablará de 
sí misma; la Tercera Etapa hablará de sí misma. No hay necesidad de 
que alguien diga o explique la Tercera Etapa; ella misma al estar en 
cumplimiento, al estar en acción, ella misma dará testimonio de que ella 
es la Tercera Etapa.
12 [Estudio “El efecto de la Palabra”, 2024/ago/03 (sábado)]
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ministerio, actividades en muchos países en donde ocurra 
lo mismo; pero habrá un lugar, un país, donde se estará 
cumpliendo plenamente lo que fue visto por el reverendo 
William Branham; y esa profecía se está acercando.

[JBP] Cuando él decía: [WMB] “Hay una sola cosa que no se 
ha cumplido, y es la Visión de la Carpa”13; y el hermano William 
lo vemos ahí también ya diciendo que: [WSS] “Esa profecía 
pronto se cumplirá”. Pero vean, no la cumplió él, no la cumplió 
el hermano Branham, no la cumplió tampoco nuestro hermano 
William; pues tiene que haber un ministerio, por consiguiente, 
que cumpla esa promesa. Dice: [WMB] “no se ha cumplido 
en donde yo tendría que entrar (libro de Citas) y orar por los 
enfermos. Eso no se ha cumplido todavía”, dice el hermano 
Branham. Por lo tanto, habrá un ministerio que hará eso en ese 
momento en que llegue esa etapa.
 Ahora está en el momento más grande y más glorioso, que 
es abrir la Palabra, la revelación del Séptimo Sello.
 Y para abrir el Séptimo Sello… si para abrir los primeros 
seis Sellos el hermano Branham estaba adoptado, pues por 
lógica, pues tiene que estar ese ministerio adoptado para abrir 
el Séptimo Sello y llevar a cabo la Obra correspondiente a este 
tiempo final, la cual es la Obra de Reclamo.
 Y le damos gracias a Dios que él aceptó, que ese libre 
albedrío lo aceptó. O sea… ¿saben ustedes una cosa? Que 
cuando Jesús tomó esa última decisión, incluso, miren, estaba 
adoptado, y allí en el monte del Getsemaní aun así dijo: “Si 
fuese posible…”14. Oye, pero Él sabía lo que iba a llevar a cabo 
y el resultado, y aun así está diciendo: “Si fuese posible…”. Era 

13 [Citas, pág. 120, párr. 1068: 64-0120 “Sus palabras infalibles de 
promesa”, párr. 138] [Compilación, pág. 335]
14 Mt. 26:39, 26:42; Mr. 14:35-36; Lc. 22:41-42
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duro lo que le venía; pero miren, Él dijo: “Pero que se haga 
conforme a Tu Palabra, a Tu perfecta voluntad”.
 ¿Saben ustedes una cosa? Que Él allí pensó en usted y 
pensó en mí. Él no pensó en Él. Si hubiese Él pensado en Él…, 
pues si le habían ofrecido los reinos, Él tenía todo, ¿por qué iba 
a hacer eso?
 Y para llevar a cabo la Obra de Reclamo, ese instrumento, 
¿saben ustedes una cosa? Que él pensó en ustedes primero, 
él pensó en usted. Y pudo haber sido, quizás, de una forma o 
de una manera en la cual se hubiese cambiado la historia si no 
hubiese tomado la decisión correcta ese ministerio.
 Lo mismo que pasó con Jesús, hubiese sido una catástrofe 
si Jesús no hubiese hecho esa elección.
 Pero gracias a Dios que Él pensó en nosotros, y gracias a 
Dios que yo he pensado en ustedes; porque si no, miren, no 
estuviéramos hoy aquí.
 Pero vean, ya Dios en Su Programa lo tenía todo trazado, 
e iba a guiar a ese instrumento; con su libre albedrío, porque Él 
respeta su libre albedrío…
 Buscamos aquella ocasión donde dice que Dios mismo 
tiene un libre albedrío15; pero la decisión fue correcta. Podemos 
hacer: ¡Yesss! ¡Hizo la decisión que tenía que hacer! Ahora 
¡vamos para adelante!, ¡sin miedo, sin temor!
 Como le dijo allí Dios a Josué: “¡Esfuérzate y sé muy 
valiente!”16. “¿Tomaste las riendas? Pues ahora amárrate bien 
los pantalones y vamos a entrar en la tierra prometida”.
 Así este ministerio le ha estado diciendo al pueblo: que se 
esfuerce, que sea muy valiente, que vamos a entrar en la tierra 

15 [Estudio Bíblico “El Eterno y el libre albedrío”, 2024/abr/07-
1 (domingo), (T1: pág. 147)] [Estudio Bíblico #401, 2024/abr/07-2 
(domingo), págs. 20-28 (f), págs. 198-206 (T1)]
16 Josué 1:6-9
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prometida del nuevo cuerpo; y vamos a ver que valió la pena 
seguir al Arca, valió la pena seguir a la Columna de Fuego en 
este tiempo final, llevándonos a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo.
 Lo que estamos viendo en este tiempo final es lo que el 
hermano Branham deseó, es lo que nuestro hermano William 
deseó.
 Y miren, usted podrá decir: “Pero dos grandes hombres de 
Dios y Dios no le permitió, ¡y a mí sí!”. Miren, ¡eso es algo tan 
grande!, que siempre decimos que no nos podemos cansar de 
darle gracias a Dios por Su escogencia.
 No fuimos nosotros, fue Él; fue Su elección la que nos ha 
colocado a nosotros en este tiempo, para poder entender, poder 
ver, comprender, todo lo que Él dijo que sería llevado a cabo 
en el fin del tiempo con esa manada pequeña que estaría en el 
fin del tiempo proclamando: “¡Hosanna al Rey que viene en el 
Nombre del Señor! ¡Hosanna en las alturas! ¡Hosanna al Hijo de 
David! ¡Hosanna al Rey de reyes y Señor de señores!”, porque 
lo han reconocido como Rey de reyes y Señor de señores.
 ¿No es lo que dijo él en la página 134?17. ¡Es la Iglesia 
la que lo corona! ¿Cómo es la coronación de un ministerio? 
Identificándolo.
 Así que, Dios les bendiga y les guarde.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
estar con ustedes nuevamente, y compartir con ustedes estos 
momentitos, los cuales siempre nos llenan de alegría y de 
regocijo, porque nos vemos las caras, y nos las vemos alegres, 
contentos y felices.
 Y podrán decir: “Pero si ese está pasando las de fulano”, 
para no decir el nombre, pero acá es un dicho así. “Está pasando 

17 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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las… terrible; ¡y está contento!”. No hay problema, hacemos 
como Job; sabemos que después vamos a encontrar el favor de 
Dios. Job se encontró el favor de Dios, obtuvo el favor de Dios.
 Eso se habló hace poco18, lo que es hallar el favor, aun 
personas hablando mal de algún escogido de Dios, y venirle 
una enfermedad.
 Miren cómo es eso; y uno dice: “Pero ¿por qué? ¿Por qué 
Dios permite eso?”. No es porque la persona esté haciendo algo 
mal, a veces Dios permite las cosas para hallar, vean, el favor 
de Dios.
 Hay una persona que me preguntó algo referente a eso; no 
voy a decir el nombre, pero en ese día en que se habló de eso, 
ahí me pregunta: “Mire, yo tengo algo en la mente, a ver si me 
puedes ayudar. Es que hablando con el doctor Soto…”.
 [JBP] Ahí ella le estaba hablando de ciertas situaciones que 
tenía en su vida, y el hermano William le dijo: [WSS] “Recuerda 
la paciencia de Job”; le contestó el hermano William eso; y ella 
se quedó con eso en la mente.
 —“No entiendo eso de las situaciones; y después eso de 
‘recuerda la paciencia de Dios’”; estábamos hablando en esos 
días de eso, del favor.
 Y ahí le contesto y le digo: [JBP] “Así como dice él, 
así como dice que Él ha sido paciente con nosotros, lo cual 
también en Segunda de Pedro 3:15, que la paciencia de Dios 
es para salvación. Ahí Job era paciente porque sabía que Dios 
no lo iba a desamparar, y esperanza contra esperanza se 
mantuvo firme, y luego halló el favor de Dios. Y Dios lo bendijo 
multiplicadamente”.
 Ella me dice: “Aménnn, ¡qué hermoso!”.
 O sea, le contesté ahí.

18 [Estudio “Hallando el favor de Dios, porque nos ama”, 2024/jul/30-
2 (martes), (T4: pág. 291)]
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 Pero vean cómo el favor de Dios se halla en la persona; 
aun… Miren allí le quitó todo, pero Él le dijo: “Pero no le toques 
el alma. Tú puedes hacer lo que tú quieras, pero no le toques el 
alma”19.
 Y Job se revolcaba en las cenizas. Imagínense un hombre 
así, que hasta la esposa habló mal; en un lado dice: “Maldice 
a Dios y muérete”. Él dijo: “Como fatua has hablado, o como…
”20. Pero vean, él dijo: “Dios dio, Dios quitó; sea el Nombre del 
Señor bendito”21.
 Pero miren, Dios después lo bendijo con muchas cosas más 
de lo que tenía.
 Si Job se hubiese desanimado y hubiese enganchado los 
guantes, no hubiese recibido todo lo que recibió después.
 Ahora vean el poder de la palabra; miren cómo la Medicina 
la tenemos. Si vamos hablando bendiciones sobre los escogidos 
y hablando sanidad sobre los escogidos, uno al otro, tendremos 
pronto una Iglesia sana; porque decimos: “Ah, cuando Dios 
haga… cuando Dios haga… cuando Dios haga…”. ¡Pues si 
Dios le está dando el poder a usted!, Dios le está dando las 
herramientas y la Medicina a usted.
 Si queremos un pueblo sano: hable bendición para su 
prójimo. Porque vean ustedes que cuando se hace esa 
separación, que la hace el Ángel de Señor, luego viene la 
bendición para ese pueblo que fue colocado en el Alfolí. No 
puede venir la bendición para todo ese grupo si hay cizaña en 
medio del campo, o sea, en medio de ese grupo.
 Como lo hubo en cada edad: no hubo la bendición de 
adopción y transformación; porque si no, la Medicina que 
Dios estaría dando allí, ese repelente…; hablamos ayer del 

19 Job 1:6-12, 2:1-6
20 Job 2:7-10
21 Job 1:21
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repelente22, tenía allí un repelente que los dardos del enemigo, 
ese veneno, no iba a entrar.
 Ahora vean cómo para tener la Iglesia sana: hable bendición 
a su prójimo. Y así sería en las guerras. ¿Cómo se detienen las 
guerras? Con la paz.
 Hay un mecanismo para todo, pero Dios tiene que usar Sus 
instrumentos, Sus embajadores celestiales, Sus hijos. Así que 
tenemos la Medicina; vamos a darla a aquel que no la escupa 
para fuera.
 Eso lo leímos hace poco23. Un doctor cuando le trata de dar 
la medicina para curar a un paciente, viene y la escupe: ese no 
quiere ser sanado; pero si la da a aquel que sabe digerir y está 
consciente que es para su sanidad: se la va a tomar.
 Así que llevemos siempre cosas positivas, y hablar positivo 
sobre nuestros semejantes, y dándoles palabras de bendición 
y de ánimo a aquellos que necesitan para seguir adelante; 
porque somos humanos y estamos todos, como decimos, en 
este mismo barco, y todos vamos a llegar a la meta.
 Aquí no hay para dónde coger.
 —“Es que yo no me llevo con aquella porque me mira así 
atravesado”, o “yo no me llevo con aquel otro”.
 Pues empiece a llevarse bien, porque le va a ver la careta 
por el Milenio y la eternidad ¡jejeje!; estamos hablando en 
términos así del común.
 Aprenda a mirar ese rostro con otros ojos de amor, porque 
lo va a estar viendo…, y a lo mejor se lo van a poner al ladito 

22 [Estudio “El efecto de la Palabra”, 2024/ago/03 (sábado): 65-0911 
“El poder de Dios para transformar”, párr. 221]
23 [Estudio “El caballo blanco = la Palabra encarnada en un hombre”, 
2024/abr/20 (sábado), pág. 5 (f), pág. 157 (T3) / Estudio Bíblico #433, 
2024/jul/28-2 (domingo), págs. 64-65 (f), págs. 186-187 (T4): 65-0815 
“Y no lo sabes”, párr. 93]
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para que, le decimos acá “para que masque bien ahora”. Ahora 
te la voy a dejar ahí al ladito para que mire ahí todo el Milenio y 
la eternidad. Imagínate que le toque su compañero y que sea él. 
“¡Ayayay!, y yo que no aproveché allá en la Tierra”.
 O que sea un compañero de trabajo en algún área, ya 
sea en el Ministerio de Salud, o en el Ministerio… (porque hay 
ministerios allí), y que le toque trabajar con esa persona.
 Así que aprenda a llevarse bien los unos a los otros; porque 
si Él dejó este grupo para este tiempo final, es que éramos los 
mejores. Por consiguiente, no hay nadie más grande que nadie 
aquí. Todos somos reyes y sacerdotes, reinas del Reino del 
Mesías-Príncipe que pronto estará establecido en este planeta 
Tierra. No hay nadie más lindo que nadie.
 Así que nos buscamos la vuelta los unos a los otros; él decía 
una vez: [WSS] “Aquí nos buscamos la vuelta, pero cuando 
venga lo de afuera ahí no hay vuelta que buscar”.
 Así que adelante sirviendo al Señor, y siempre agradecidos 
a Él por esta gran bendición que tenemos hoy. Y que hoy —un 
día más— estamos entrando a una de las actividades que el 
hermano Branham fue. ¡Wao!, y uno lo habla tan sencillo y tan 
simple… Y ahora nos damos la vuelta y vamos nos sentamos.
 Hermano, eso era lo que quería el hermano Branham: poder 
caminar por aquí, sentarse, mirar, saludar a los hermanos, ir a 
tomar agua, todo eso. Cuando usted hace un gesto con este 
cuerpo, piense nada más —para no irme tan extendido—, 
piense en el hermano Branham: cómo él trataba de bajar y hacer 
llegar sus pies allí. Y usted: “Oye, y yo los tengo aquí. Tú me 
has bajado aquí a mí, Señor, y estoy caminando por los lugares 
donde él deseó. ¡Oh, bendito el Nombre del Señor!”. Eso es 
algo grande. Por lo cual siempre, siempre, siempre estamos y 
estaremos agradecidos a Él.
 Que Dios los bendiga y los guarde a todos, y ya nos vemos 
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en la actividad de las 10:00 para seguir disfrutando de Sus 
bendiciones; y todas, vean, miren, vienen por medio de un solo 
canal: de la Palabra.
 La leemos; y nos avivamos con lo que leemos y escuchamos.
 —“¡Gracias, Señor!, que eso estaba escrito ahí para mí. 
Eso estaba traído por ese profeta para mí, y ahora lo entiendo”.
 —“Pero esos lo que hacen es leer ahí”.
 —“Pues ¡gracias a Dios! ¡Sigue leyendo, muchacho!, ¡no te 
detengas! Sigue leyendo, sigue leyendo”.
 Queremos escuchar todo lo que fue traído a la Luz de lo que 
hoy Dios está cumpliendo, porque es la Palabra traída, pero a 
Vida.
 ¡Ay!, ahí está el…: “LA PALABRA TRAÍDA A VIDA”. ¡Jajaja!
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde a todos. Hasta pronto, 
Dios les bendiga. Amén.
 Y… no vamos a dejar eso para otra ocasión, porque siempre 
lo aprovechamos; porque siempre que uno tenga la oportunidad 
de bendecir y de poder agradecerle a la persona que está 
todavía viva…, si [para] Dios no está en Sus planes que se la 
lleve, pero está ahí, podemos bendecirnos, podemos decirnos: 
“Dios los bendiga”, y podemos expresar también nuestro amor.
 Por eso: Los amo mucho. Y yo sé que ustedes me aman 
también. Y los unos a los otros nos amamos; y lo expresamos 
hablando palabras de bendición para tener una Iglesia sana. Eso 
está bueno para un tema también: “HABLANDO PALABRAS 
DE BENDICIÓN PARA UNA IGLESIA SANA”. (Yo creo que ya 
ese está completo).
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos; y que 
Dios nos hable hoy al corazón y nos muestre de Su Palabra, y 
aumentemos más y más hoy en la Fe de Rapto, esa fe que nos 
va transformando día a día hasta llegar allá a esa estatura del 
Varón perfecto.
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 Dios les bendiga y les guarde a todos. Amén. Hasta luego.
 “HABLANDO PALABRAS DE BENDICIÓN PARA UNA 
IGLESIA SANA”�
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ESTUDIO BÍBLICO #435
DOMINGO, 4 DE AGOSTO DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días, amados hermanos y amigos 
presentes, y también los que están a través del satélite Amazonas 
y el satélite Eutelsat 8 en los diferentes países; y allá también 
en Monterrey, donde se encuentra el misionero Miguel Bermúdez 
Marín: que Dios lo bendiga grandemente y le siga dando mucha 
fuerza, tanto espiritual como física, para seguir adelante en este 
tiempo final y en esta dispensación y en esta edad, la Edad de la 
Piedra Angular y Dispensación del Reino.
 Y a todos los ministros, y a todos los hermanos en los diferentes 
países, y aquí presentes también: Que Dios nos siga ayudando 
para llegar a la meta, pronto, de nuestra transformación.
 A todos los que nos visitan por primera vez y también los 
que vienen de otros países: sean muy bienvenidos; como el 
licenciado Benjamín Cruz y su esposa Laura y sus hijos: sean 
muy bienvenidos, y les agradecemos todo lo que hicieron allá en 
Villahermosa, y todas las atenciones que tuvieron para conmigo 
y mi familia y los que nos acompañaban allí. Fue un éxito esa 
actividad, en donde grandes bendiciones Dios nos dio.
 Y ya se anunció para el 12 de enero del 2025, ya está 
colocada una actividad allá, en donde estaremos nuevamente allí 
en Villahermosa. Y también la de Ciudad México todavía no se 
ha concretado, están viendo el salón; así que esa también será 
una actividad grande allá en México, en Ciudad México. Y en 
Monterrey también, estamos viendo dónde también colocar una 
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actividad allá; ya para este año casi está todo lleno, pero vamos a 
tratar de acomodar por allí un lugar también para ir nuevamente a 
Monterrey.
 Así que se ha abierto una etapa muy gloriosa y muy grande 
en favor de la Iglesia; y hay que aprovechar este tiempo que Dios 
nos ha dado, en donde la Tercera Etapa está en esta fase; y estar 
pendiente, con nuestros ojos espirituales bien abiertos, porque de 
un momento a otro vendrá ya plenamente algo de parte de Dios, 
[para] lo cual tenemos que estar preparados.
 A los hermanos de Ciudad Juárez…, no sé si nuestro hermano 
Miguel lo anunció allí, no escuché que él lo haya anunciado. 
Es bueno que él lo anuncie, para que estén los hermanos allá 
preparados para el domingo 1.º de septiembre; porque el hermano 
Miguel estará allí ese domingo. Yo estaré en El Paso, Texas, allí a 
cinco horas y media del Cañón Sabino.
 Es el domingo 1.º; estaremos ahí en la mañana, y vamos a 
pasar en carro hacia Ciudad Juárez en la tarde. Así que tendremos 
esa actividad allí en la tarde con nuestro hermano Miguel. Se va a 
estar transmitiendo también. Habrá un espacio de… ¿A las 3:00? 
(Ahí está Miguel haciendo el anuncio allá). ¿A las 3:00, Miguel; o 
a las 4:00? A las 4:00. A las 4:00, que serían las… ¿qué hora sería 
acá? Las 6:00, pues son 2 horas de diferencia. Pero se va a estar 
transmitiendo esa actividad del domingo 1.º de septiembre.
 Miren, sería el primer domingo que tendremos dos actividades: 
una en Norteamérica y otra en México. Aunque El Paso, todo eso 
es de México (eso pertenecía); pero contando con la colindancia 
como está actual, sería tener la actividad en la mañana en Estados 
Unidos, y en la tarde la tendríamos en México.
 Es como ahora: tenemos las 11:00 de la mañana aquí. ¿Qué 
hora es? Las 11:00. Y ¿allá en Israel qué hora es? Las… 7:00; no, 
las 6:00; ¿las 6:00? Las 6:00 de la tarde allá en Israel.
 O sea que acá estamos en hoy domingo, y ya allá están 
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entrando en el día lunes, porque los días comienzan en la tarde 
allá.
 Bueno, ¡cómo todo se va moviendo en el Programa Divino de 
una forma tan sencilla!
 Hoy tenemos… Bueno, Miguel, ya le adelanté la fecha. 
No sé si es que él estaba esperando para anunciarla en otra 
ocasión; pero “para tarde, ahora”. ¡Jejeje! Me le adelanté. (¿Qué 
fue? Miguel está hablando ahí. No te escucho). Van a tener que 
ponerlo, porque está diciendo algo el hermano Miguel allí… 
¿Cómo es, Miguel?
 [MBM] [CORTE DE AUDIO] … No adelantarme yo… Entonces 
que… Bueno, gracias a Dios. ¡Felices!, ¡felices por esa decisión!
 [JBP] Bueno…, acá como tenemos el canal que es de 
nosotros, podemos hacerla para allá la transmisión, y pónganse 
a hablar de allá, y acá… No tenemos ese problema del itinerario 
de un canal, sino que el canal es de Dios, y Él hace con el canal 
lo que Él desea hacer. Así que podemos hablar de aquí y de allá, 
tenemos esa flexibilidad.
 Gracias a Dios que nos ha concedido estos medios de 
comunicación; y que sean colocados para uso y servicio de la 
Obra de Dios en este tiempo final.
 Por eso hay que tener, como él decía: [WSS] “Tengan las 
pantallas y tengan todo listo para que después no estén a la 
carrera buscando equipos para las transmisiones”1.

1 [Estudio “Hablando la Palabra para crear cosas de bendición”, 2024/
jun/23-1 (domingo), pág. 14 (f) (T5)]: RM 2006-08-12-3 “El siervo fiel y 
prudente”: [WSS] También tengan la forma de comunicación en la cual 
puedan tener las pantallas de recibir, con los equipos de recibir por satélite 
y por internet las conferencias, para que también, los que no puedan 
venir, puedan quedar viendo las actividades en sus congregaciones.
 Así que Dios está haciendo provisión; y nosotros tenemos que 
aprovechar esta etapa en que estamos, que es la de prepararnos, para lo 
que está haciendo Dios y para lo que viene más adelante, que será mayor.
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 Bueno, vamos a ir al tema que tenemos para hoy.

LA PREDICACIÓN
DEL EVANGELIO DEL REINO

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Jueves, 5 de febrero de 2009
Quito, Ecuador

Escrituras: 1 Pedro 1:10-12 / San Marcos 16:15-16 / 
San Mateo 24:14

[Dr. José B. Pérez] Y leemos en el Evangelio según San Mateo, 
en el capítulo 24… Evangelio según San Mateo, capítulo 24, 
verso 14, dice:

 San Mateo 24:14
 14 Y será predicado este evangelio 
del reino en todo el mundo, para 

testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin.

[JBP] Aquí dibuja a la izquierda una 
Estrella de David; y una Pirámide y las 
edades. Y escribe: [WSS] «Marcos 
1:15, 13:10».

Y también, ahí entremedio, encima de ese verso 14, escribe: 
[WSS] «Apoc. 
1:26-28, 2:17, 
13:12, 3:21», 
todo es de Apocalipsis; también: [WSS] «Apoc. 11:15-19, 
14».
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[Dr. José B. Pérez] Y vamos a Apocalipsis, capítulo 14, donde 
nos dice también allí, verso 6:

 Apocalipsis 14:6
 6 Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que 
tenía el evangelio eterno para predicarlo a los moradores 
de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo,

[JBP] Ahí a la derecha 
dibuja una Estrella 
de David y escribe: 
[WSS] «Zac. 4: ». Y 
también escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11, 11:3-14».

 7 diciendo a gran voz: Temed a 
Dios, y dadle gloria, porque la hora de 
su juicio ha llegado; y adorad a aquel 

que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las 
aguas.

[JBP] Y ahí también, a la izquierda, dibuja una 
Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «Isaías 61:2».

 Y arriba escribe: [WSS] «Apoc. 11:15-18, 6:12-19, 19:1-
6». Y acá también escribe algunas Escrituras; las colocaremos 
también en el Estudio Bíblico. [WSS] «Apoc. 18:4-10, 18:24, 
17:1-7». «Isaías 59:17-21».
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LA PREDICACIÓN DEL EVANGELIO DEL REINO

EL MISTERIO DEL VESTIDO DE BODA
Dr. William Soto Santiago
Martes, 30 de abril de 2002
Buenos Aires, Argentina
 [PÁG. 11] Recuerden, el reverendo William Branham 
dijo que el Espíritu se había ido de Norteamérica; pues 
entonces hay que ver para dónde se fue. También él dijo 
que el Mensaje iría a otra nación y a otro pueblo; hay que 
buscar cuál es esa otra nación y cuál es ese otro pueblo; 
porque ya no es el pueblo norteamericano ni la nación 
norteamericana.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “CUENTA REGRESIVA”2, 
nos dice en la página 31 abajo, para la 32, dice nuestro hermano 
Branham:

 [121] Por eso, digan: “Dios, recíbeme adentro”. Dios le 
bendiga. “Quiero oír la cuenta regresiva. La quiero oír. 
Quiero saber que estoy seguro, que cuando el fuego salga 
([JBP] y escribe): [WSS] «Los 7 Truenos – el Evangelio 
del Reino» yo no vaya a estar montado aquí abajo en un 

caballo y una carreta ([JBP] arriba también escribe): [WSS] 

2 [62-0909M “Cuenta regresiva”, párr. 121] [Estudio “Entrar al Reino 
posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), pág. 110 (f), pág. 152 (T1)]
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«Apoc. 10:1-6, 11:19, 16:17-21»; yo no voy a estar en una 
iglesia viajando en un automóvil. Yo no voy a estar en una 
que solo pueda despegar los pies de la tierra lo suficiente 
para brincar y tener mucho ruido. Quiero estar en algo 
que me va a llevar más allá de la luna y las estrellas. 
Quiero oír la cuenta regresiva; no algún credo o alguna 
organización. Pero quiero estar en Cristo, donde pueda 
navegar más allá de todo lo que sea razonamiento entre 
los hombres. Quiero ir”.

[JBP] Ahora vean, ya no es en la séptima edad sino más arriba; 
y es donde ese Fuego saldría. Y él escribe allí: [WSS] «Los 7 
Truenos — el Evangelio del Reino».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL MISTERIO DEL VESTIDO DE BODA”]:

 [WSS] Y el Mensaje iría a otro pueblo y a otra nación.
 Y también él dijo en otra ocasión: “Yo estoy poniendo 
el fundamento para un Mensaje que vendrá”.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, página 22, párrafo 181, 
dice:

 1813 - “[12] Eran las aguas de juicio que destruyeron 
al incrédulo, las mismas aguas que llevaron a Noé a 
seguridad. Y es el Mensaje evangélico [WSS] «del Reino» 

3 [Cita 181: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 12] [Estudio Bíblico 
#219, 2022/jul/10 (domingo), pág. 32 (f), pág. 36 (T2) / Estudio Bíblico 
#384, 2024/feb/09-2 (viernes), pág. 15 (f), pág. 87 (T2)]
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que destruirá al incrédulo, el que llevará 
a la Iglesia en el Rapto, antes que el 

juicio caiga”.

[JBP] Vean, el mismo Mensaje Evangélico destruye al incrédulo, 
pero lleva a la Iglesia en el rapto.

Y él escribe allí (encima): [WSS] «El Evangelio del Reino. El 
Mensaje Evangélico de Juicio. Is. 61:1-2».

[Dr. José B. Pérez] Y también en la página 113, párrafo 993, dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 9934 - “[115] Así como el Padre lo mandó a predicar 
a los vivientes, aquellos que tenían esperanza, y luego 
les presentó el mismo Mensaje a los que no tenían 
esperanza…”.

[JBP] Y ahí encima de ese párrafo, nuestro hermano William 
había escrito: [WSS] «El mismo Mensaje a: los que tenían 
esperanza y a los que no tenían esperanza. (Hoy será el 
Evangelio del Reino)».

4 [Cita 993: 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 115-116] 
[Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/jun/04 
(sábado), pág. 27 (f), pág. 81 (T1) / Estudio Bíblico #376, 2024/ene/12 
(viernes), págs. 6-7 (f), págs. 56-57 (T2)]
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Porque es un solo Mensaje.

 993 - “[115] … parece ser que encaja en este tiempo, 
que eso se tendrá que hacer; porque el Espíritu de Cristo 
que mora en nosotros no cambia la naturaleza de Él, no 
cambia el sistema de Dios. Él tiene que ser el mismo en 
cada generación. Él debe de ser el mismo. Dijo: ‘Así como 
el Padre me envió a Mí, también Yo os envío a vosotros’.
 116 Los ministerios deben de ser los mismos”.

[JBP] Y ahí escribe, en 
esa parte abajo: [WSS] 
«Apoc. 7:2-5, 11:3-6, 
14:1».

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos aquí a: “PARADO EN LA 
BRECHA”5; en la página 40 nos dice nuestro hermano Branham:

[165] Y su Biblia usada y polvorosa, y muy pocas veces es 
tocada;

Pero su Mensaje de esta Biblia traerá el juicio un día.
Y Su Verdad sigue marchando.

 166 ¡La Verdad de Dios es esta Biblia! Sí. Jesucristo es 
el mismo ayer [WSS] «Jesús», hoy [WSS] «Elías» y por 
los siglos [WSS] «Moisés».

 167 El predicador del viejo circuito, con su rifle sobre su 
espalda, y su Biblia en su mano, cabalgó por el prado, y 

5 [63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 165-167] [Estudio Bíblico 
#283, 2023/feb/19 (domingo), pág. 40 (f), pág. 160 (T3)]
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arriba en la montaña, y abajo en los valles y dondequiera, 
predicando de un Milenio que viene, de la venida del 
juicio ardiente para los impíos, y predicando el Reino de 
Dios para el justo.

[JBP] Vean, el mismo Mensaje para ambos grupos, pero a unos 
los condenará y a otros los raptará.

Y ahí él escribe: [WSS] «El Ángel Fuerte predicando el 
Evangelio del Reino y el Milenio».

Ahí escribe: [WSS] 
«Milenio» también. 
[WSS] «Apoc. 7:2, 
11:3-7, 17:14, 19:11-
21; Mal. 4:1».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL MISTERIO DEL VESTIDO DE BODA”]:

 [WSS] [PÁG. 11] Por lo tanto, el fundamento para un 
nuevo Mensaje que vendrá ¿está dónde? En lo que Dios 
habló por medio del reverendo William Branham.
 Cuando una persona dice: “Yo creo lo que dijo el 
reverendo William Branham, y yo sigo el Mensaje de 
nuestro hermano Branham”, tiene un buen fundamento esa 
persona, y es un fundamentalista; y tiene el fundamento 
para lo que será el nuevo Mensaje, para que sepa que 
conforme a eso que Dios habló por el reverendo William 
Branham es que Dios hará lo que [Él] ha prometido para 
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nuestro tiempo; y conforme a lo que habló el reverendo 
William Branham será el Mensaje nuevo que saldrá.
 El fundamento es el Mensaje de nuestro hermano 
Branham; por lo tanto, tendrá un buen fundamento el 
Mensaje que vendrá, que dijo el reverendo William 
Branham.
 Y ahora, ¿habrá otro Mensaje, un Mensaje nuevo? 
Entonces, si hay un Mensaje nuevo, tiene que estar 
prometido en la Escritura. Y vean al reverendo William 
Branham hablando acerca de un Mensaje que vendrá y que 
va a tomar a esa Iglesia-Novia. Vean, entonces tenemos 
que ver cuáles son las promesas en la Biblia, de lo que 
Dios hará en este tiempo final.

[JBP] Y Dios todo lo hace por medio de Sus instrumentos. Vino 
Pablo, Ireneo, Martín, Colombo, Lutero, Wesley, vean, ninguno 
de ellos trajo el Mensaje que se llevaría a Su Iglesia, que tomaría 
a Su Iglesia y la raptaría.
 Iba a haber un Mensaje en el fin del tiempo, en que sería 
dado, y por medio de esa revelación el pueblo estaría siendo 
recogido y llevado en el rapto.
 Ahora, ¿cómo Dios iba a llevar a cabo eso? No es en la 
forma en que la gente se pensaba e interpretaba lo que había 
dicho nuestro hermano Branham y nuestro hermano William. 
Todo iba a ser tan sencillo que la misma simplicidad le iba a 
pasar a algunos por alto.
 Pero gracias a Dios que a nosotros no nos ha pasado por 
alto. Estamos bien pero que bien pendientes de lo que Dios 
está llevando a cabo. ¡Al escogido no se le va a pasar ni una! 
Y estará ojo visor: estará bien pendiente, meditando y orando 
a Dios para que Dios le siga abriendo el entendimiento y las 
Escrituras.
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 El incrédulo va a empezar a buscarle faltas y va a empezar 
a justificar su incredulidad tratando de decir: “Eso no es”. 
Búsquelo para que usted vea que eso es lo que hace el diablo: 
siempre señalando y buscando, y tratando de demostrar que 
eso que está Dios cumpliendo no es. Pero ya eso lo ha hecho 
en tiempos pasados, en edades y dispensaciones pasadas, y ya 
el escogido de Dios sabe quién es quién.

 Ahora, miren [“EL MISTERIO DEL VESTIDO DE BODA”]:
 [WSS] … [ese] Mensaje que vendrá y que va a tomar a 
esa Iglesia-Novia. Vean, entonces tenemos que ver cuáles 
son las promesas en la Biblia, de lo que Dios hará en este 
tiempo final.

[JBP] Ahora, vean que ese mismo Mensaje pasará a Israel.

[Dr. José B. Pérez] En la página 30 del libro de Las Edades 
editado, y también aquí en el libro de Citas está esa porción. 
Vamos a ver aquí la parte en donde está esa porción, creo que 
es la 88, vamos a ver, del libro de Citas; o la 41…, vamos a la 
41. La 41 es, párrafo 333. Ese es el extracto que está acá en 
la página 30 del libro de Las Edades. Dice [PÁG. 41] [antigua 
revisión]:

 3336 - “301 Ahora, ¿cuándo vuelve el Evangelio a los 
judíos? Cuando el Día 
del Gentil se acabe 
[WSS] «La Dispensación de la Gracia»…”.

6 [Cita 333: 60-1204M “La revelación de Jesucristo”, párr. 301] 
[Estudio Bíblico #339, 2023/sep/03-2 (domingo), págs. 35-36 (f), págs. 
175-176 (T1) / Estudio “José vive aún”, 2024/mar/18 (lunes), págs. 49-
50 (f), págs. 217-218 (T3)]
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[JBP] Y él nos decía que la Dispensación de la Gracia estaba 
por cerrarse y que iba a llegar un momento en que se iba a 
cerrar; pues luego que se cerrara la Dispensación de la Gracia 
iba a estar ocurriendo esto otro; o sea, se iba a abrir la puerta 
de la Dispensación del Reino.
 Ahí escribe encima: [WSS] «La Dispensación de la 
Gracia».

 333 - “[301]… el Evangelio está 
listo [WSS] «Evangelio del Reino» 
para ir a los judíos. Oh, yo podría… si yo solo pudiera 
predecirles una cosita que está por suceder aquí, ¿ven?, 
aquí mismo en este día. ¿Ve? Está por acontecer. Lo 
conseguimos en la edad de la Iglesia. Y esta grande cosa 
que está por suceder, seguirá a Apocalipsis 11 y levantará 
esos dos profetas, Elías y Moisés retornando otra vez por 
los judíos. Estamos listos para eso. Todo está situado en 
orden, listo. Este Mensaje gentil, así como los judíos lo 
trajeron a los gentiles, los gentiles lo llevarán de regreso 
a los judíos. Y el rapto vendrá”.

[JBP] Acá en el libro de Las Edades, en esa parte allí donde 
dice: “¿cuándo volverá el Evangelio 
a los judíos?”, ahí en “el Evangelio” 
escribe: [WSS] «del Reino» 
(encima).

Y en el párrafo ahí a la 
izquierda, en el libro de Las 
Edades también escribe: 
[WSS] «Moisés y Elías 
— el Rapto».
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Para que tengan esas anotaciones allí.

Y donde dice: “así también los 
gentiles se lo llevarán”, ahí 
escribe: [WSS] «Moisés y 
Elías».

Acá en el libro de Citas, encima de ese párrafo escribe:
[WSS] «El Día Gentil = la Dispensación de la Gracia».

Escribe: [WSS] «Moisés y Elías», también allí.

Acá en la otra parte, al lado derecho arriba, terminando ese 
párrafo, encima del párrafo escribe: [WSS] «Los gentiles 
(Moisés y Elías) llevan el Mensaje a los judíos y el Rapto 
vendrá».

[Dr. José B. Pérez] En la 88 es que nos habla también algo allí, 
del párrafo 752 [Citas] [PÁG. 88] [antigua revisión]:

 7527 - “[233] Tres años y medio exactamente. Ese es 

7 [Cita 752: 63-0318 “El Primer Sello”, párrs. 233, 248-249] [Estudio 
“El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos”, 2022/nov/05 (sábado), 
págs. 51-52 (f), págs. 137-138 (T1) / Estudio Bíblico #340, 2023/sep/08 
(viernes), págs. 5-6 (f), págs. 39-40 (T2)]
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el tiempo asignado para que el Mensaje Mesiánico sea 
predicado a Israel, como lo fue en el pasado cuando Él 
regresa y se da a conocer en un símbolo, eso es cuando Él 
venga. (…)
 [248] Después que Jesús fue rechazado por Su propio 
pueblo, Él había tomado una Novia gentil; y la tomará a 
Ella, de aquí al Palacio de la Casa…”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «a la 7ma dimensión».
Y en “casa” al lado una Piedra Angular.

 752 - “[248] … aquí al Palacio de la Casa de Su Padre 
en Gloria, para la Cena de la Boda; y Él regresará para 
darse a conocer a Sus hermanos, los 144.000.
 249 ¡Ahí Él se encuentra! Recuerden, fíjense en los 
símbolos perfectamente”.

[JBP] Vean todos estos símbolos, lo que nos muestra allí.

Y él escribe encima:
[WSS] «En Su 2da Venida.
El Señor se da a conocer a Israel.
El Evangelio del Reino de la 2da Venida.
El Mensaje Mesiánico para Israel».

[El Dr. JBP vuelve a leer la entrelínea –Ed.].
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[JBP] O sea, la apertura del Séptimo Sello, lo cual es para la 
Iglesia; y la Séptima Trompeta, lo que es para Israel: Moisés y 
Elías.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL MISTERIO DEL VESTIDO DE BODA”]:

 [WSS] [PÁG. 12] Después del cuarto Elías, ¿qué otro 
profeta tiene que venir? ¿El cuarto y medio Elías? No hay 
cuarto y medio. Tiene que ser el quinto Elías y segundo 
Moisés; y esos son los Dos Olivos.
 Y el ministerio de Moisés y Elías, el Mensaje que trae es 
el Evangelio del Reino. [Y] Ahí tenemos el nuevo Mensaje, 
el Mensaje que vendrá; y que vendrá bien fundamentado 
en todo lo que fue hablado en el Antiguo Testamento y 
Nuevo Testamento, y en todo lo que habló el reverendo 
William Branham.

[Dr. José B. Pérez] En la página 116 de este libro de Citas, 
párrafo 1022, dice:

 10228 - “[131] Y en los últimos días, como nos ha sido 
dicho: ‘Así como fue en los días de Sodoma’, la Novia 
se unirá por la Palabra de Dios hecha manifiesta en la 
carne”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Hecha carne en un profeta».

8 [Cita 1022: 63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, 
párr. 131] [Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 40-41 
(f), págs. 264-265 (T4)]
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Y abajo escribe: 
[WSS] «La Novia se unirá por la Palabra hecha carne».

Y también encima ahí escribe:
[WSS] «La Novia se unirá por la Palabra hecha carne».

Lo escribe dos veces.

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos a la 163 de este libro de Citas, 
párrafo 1457, nos dice [PÁG. 163] [antigua versión]:

 14579 - “[335] Dios me llevará del desierto uno de estos 
días. Este Mensaje tiene que vivir”.

[JBP] Y el hermano William encima escribe: [WSS] 
«materializarse, encarnarse». “Este Mensaje tiene (¿qué?) 
que vivir”; y encima de eso escribe: [WSS] «materializarse, 
encarnarse».

 1457 - “[335] Hice mi mejor esfuerzo para llegar a 
ustedes”.

[JBP] Y encima él escribe allí: 
[WSS] «Este Mensaje tiene que vivir».

9 [Cita 1457: 65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, párr. 
335]
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[Dr. José B. Pérez] Y miren, ¿qué es lo que ese Mensaje le va 
a producir a los escogidos de Dios si se hace completamente 
carne en ellos? Miren, en la página 105, párrafo 910, dice 
[Citas]:

 91010 - “[70] Yo creo que si alguien entrara de lleno a 
este Mensaje y no lo entendiera, o mejor dicho, que lo 
entendiera al venir a él de lleno, eso casi lo lanzaría en 
Rapto hacia la eternidad sin saberlo. Solamente al entrar 
de lleno a lo que nosotros sabemos, entendemos y hemos 
visto”.

[JBP] Y escribe encima: [WSS] «Si alguien entendiera el 
Mensaje, sería lanzado en el Rapto y eternidad».

[JBP] Y eso es lo que el pueblo de Dios hoy está recibiendo: 
está entrando al Mensaje de lleno; automáticamente nos va a 
lanzar a la eternidad, al rapto; dice: [WMB] “sin saberlo”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, ahí continuando, nuestro 
hermano William dice [“EL MISTERIO DEL VESTIDO DE 
BODA”]:

 [WSS] Por eso él es precursor; y si él precursa, tiene 
que estar precursando algo que vendrá después de él. Y 

10 [Cita 910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 70] [Compilación 
de extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, 
pág. 75] [Estudio Bíblico #322, 2023/jul/07-2 (viernes), págs. 71-72 (f), 
págs. 83-84 (T2) / Estudio Bíblico #379, 2024/ene/21-2 (domingo), págs. 
18-19 (f), págs. 136-137 (T3)]
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él dice: “El Mensaje es el que precursa. Y aunque yo no 
esté, este Mensaje lo precursará, lo introducirá”11. Por 
lo tanto, está hablando de otra persona que viene con un 
Mensaje directo de la Biblia, por el centro de la Escritura; 
y ese Mensaje no es otro sino el Mensaje del Evangelio 
del Reino, el Mensaje con el cual vienen los Dos Olivos: 
Moisés y Elías.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades editado, en este 
es la 378, en esta versión; pero en el otro es la 374. Dice [PÁG. 
374]:

 52. Él es el Dios del Amén. Él nunca 
cambia. Lo que Él hace nunca cambia. Él lo 
habla y así queda. Él lo hace y para siempre 
es hecho. Nadie puede quitar o agregar a lo 
que Él dice. Así sea. Amén. Así sea. ¿No está 
usted contento porque sirve a un Dios de este 
tipo? Usted puede conocer su posición exacta 
con Él en cualquier tiempo y todo el tiempo. 
Él es el Amén de Dios y no cambiará.

[JBP] Ahí escribe, a la derecha: [WSS] «Usted 
puede conocer su posición con Dios».

 53. “He aquí dice el Amén”. A mí me gusta 
eso. Significa que lo que dice es final…

[JBP] Y a la izquierda escribe: 
[WSS] «El Evangelio del Reino».

11 Citas, pág. 119, párr. 1058 - 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52 - Compilación, pág. 87



Estudio Bíblico #435158

Y encima, donde dice 
“que dice es final” escribe: 
[WSS] «Apoc. 10:1-6, 11: ».

 [53]. Significa que lo que dice es final; significa que lo 
que Él dijo a la primera edad y a la segunda edad y a todas 
las edades acerca de Su Iglesia verdadera y acerca de la 
vid falsa, todo es exactamente la verdad y no cambiará. 
Significa que lo que Él empezó en Génesis, lo completará 
en Apocalipsis.

[JBP] Abajo él escribe: [WSS] «Lo que comenzó en Génesis 
lo completa en Apocalipsis».

 [53]. Tiene que hacerlo así porque Él es el Amén. ASÍ 
SEA. Ahora podemos ver de nuevo por qué el diablo odia 
los libros de Génesis y Apocalipsis. Él odia la verdad, él 
sabe que esta prevalecerá, él conoce cómo será su fin; y 
cómo lucha en contra de eso. Pero nosotros estamos del 
lado victorioso. Nosotros (quiero decir con esto: solamente 
los creyentes de Su Palabra) estamos al lado del Amén.

[Dr. José B. Pérez] Al principio hay un lugar donde él habla que 
a él no le gusta ser descubierto, o que no le gusta el libro de 
Génesis. Debe estar en las primeras páginas de Las Edades. 
Vea, aquí está: en la página 5 de esta versión, dice:

 10. ¿Ha notado usted cómo es que Satanás odia dos de 
los libros de la Biblia más que a todos los demás? Por 
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medio de teólogos liberales y científicos falsos, él siempre 
está atacando el libro de Génesis y el libro de Apocalipsis. 
En ambos de estos libros hallamos el origen de Satanás, 
sus obras terribles y su destrucción; por eso es que él los 
ataca. Él aborrece ser expuesto, y en esos libros él está 
expuesto exactamente como es. Jesús dijo de Satanás: “Él 
no tiene parte conmigo, y yo no tengo parte con él”. El 
diablo quisiera probar que eso es diferente, pero no puede; 
así que él hace todo lo que puede para destruir nuestra 
confianza en la Palabra ([JBP] eso es lo que hace). Pero 
cuando la Iglesia descree a Satanás, y cree la revelación 
del Espíritu de la Palabra, las puertas del infierno no 
pueden prevalecer contra ella.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Satán aborrece el Génesis y el 
Apocalipsis, que lo descubran».

[JBP] Mientras estaba sigilosa entre las hierbas, entre las 
edades, aparentemente no hacía nada; pero una vez que queda 
descubierto, por medio de esa separación y esa segregación, 
que en el fin del tiempo Él prometió enviar a Sus Ángeles para 
hacer esa separación12, ahí es que entonces empieza a chillar y 
empieza a mostrar sus colores.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL MISTERIO DEL VESTIDO DE BODA”]:

12 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
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 [WSS] [PÁG. 13] Los ministerios de Moisés y Elías 
estarán ministrando un Mensaje dispensacional, es un 
Mensaje dispensacional. Y esos ministerios, por cuanto 
Dios no tiene dos profetas mayores al mismo tiempo, y 
mucho menos tres, para una misma edad o para una misma 
dispensación, entonces tienen que venir en un hombre: 
Y ese es el Ángel de Apocalipsis, capítulo 7, verso 2 en 
adelante: el Ángel que sube de donde nace el sol, que viene 
con el Sello del Dios vivo para llamar y juntar 144.000 
judíos, hebreos, 12.000 de cada tribu.

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje: “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”13, en la página 21, nos dice nuestro 
hermano Branham aquí:

 152 Entonces Dios le dijo: “Bien 
([JBP] o sea, a Moisés), ahora toma tu 
vara”, ahora, esto era Dios hablando, 
esa era la Palabra de Dios, “anda con 
esta vara y apunta hacia el oriente, y 
llama a las moscas”. Y al hacerlo, 
fueron creadas las moscas, porque Dios 
tenía un prisionero, el cual Faraón no 
podía comprar con nada; nadie más 
podía desviar a este hombre a ningún 
lado. Porque él era un prisionero 
completamente atado por las cadenas 
de la Palabra de Dios, atado solamente 
al ASÍ DICE EL SEÑOR.
 153 ¡Oh, si Dios pudiera tener 
prisioneros como él!

13 [63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 152-155]
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[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Moisés apunta hacia el 
oriente. El Mensaje, la Palabra, apuntando hacia Israel 
el Evangelio del Reino».

[JBP] Ese es el Ángel que sube de donde nace el sol, que tiene 
el Sello del Dios vivo; y el Sello del Dios vivo es el Espíritu 
Santo. Dice:

 [153] Entonces así Él puede expresar la preeminencia. 
Él tiene al hombre, o a la persona, para que así él solo 
conozca a Cristo. ¿Entienden lo que quiero decir? [La 
congregación dice: “Amén”. –Ed.]. Bien. Eso es el 
segundo punto.
 154 Primero fue 
que Dios quería 
expresarse completamente ([JBP] y escribe): [WSS] «Alma, 
espíritu y cuerpo», y eso fue en Cristo.
 155 En segundo lugar, para tener la preeminencia, por 
esto, en Su Iglesia (la cual es Su Cuerpo, la Novia), hasta 
que Él pueda tener la preeminencia y por medio de Ella 
expresarse.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, “¿con qué?”, dice el hermano William 
ahí [“EL MISTERIO DEL VESTIDO DE BODA”]:

 [WSS] ¿Con qué los llama y los junta? Con el Mensaje 
dispensacional de la séptima dispensación.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual vamos a ver aquí, en el libro de 
Los Sellos, en esta versión en español: en la página 50 dice:
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 195. Moisés, con su confesión en la Palabra 
de Dios bajo la sangre de machos cabríos y 
becerros; y Dios podía tomar ese hombre tan 
sencillo y poner Sus Palabras en su boca; y él 
probó que era el siervo de Jehová porque podía 
salir y Jehová le hablaba por visiones. Moisés 
se presentaba, extendía sus manos hacia el Este, 
y recuerde que Dios le había hablado y esto era 
el pensamiento de Dios. Dios usa al hombre, 
Dios le había hablado, es correcto. Le dijo: 
“Ve, extiende esta vara que tienes en la mano 
hacia el Oriente y di: ‘Moscas’”. Moisés bajo 
la sangre de aquel cordero, salió allí y tomó su 
vara, y alzándola hacia el Oriente, dijo: “ASÍ 
DICE EL SEÑOR, sean las moscas”. NO se 
oyó ni una sola mosca. Él se regresó: “Ya ha 
sido dicho. Fue un pensamiento, ahora ha sido 
hablado, ha sido expresado”. Era la Palabra de 
Dios que había salido de los labios humanos de 
un hombre sencillo bajo la sangre de machos 
cabríos. Entonces alguien notó que una mosca 
volaba por allí. De repente ya había cinco kilos 

de moscas por metro cuadrado.

[JBP] Él escribe ahí a la izquierda hacia arriba:
[WSS] «La creación de moscas, plagas».
«La Vara = la Palabra (hoy el Evangelio del Reino hacia 
Israel)».
«Oriente = Israel».

 196. ¿Qué sucedió? La Palabra de Dios hablada a través 
de Moisés, el creador, porque estando bajo la sangre, él 
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estaba parado en la presencia de Dios y sus palabras no 
fueron sus propias palabras:
 Si estuviereis en mí, y mis palabras estuvieren en 
vosotros, pedid todo lo que quisiereis, y os será hecho.

Juan 15:7
 197. ¿Dónde está la iglesia hoy día? Moisés luego dijo: 
“Sean las ranas”. No había una sola rana en todo el país, 
pero después de una hora en algunos lugares había una 
acumulación de tres metros de ranas. ¿Qué sucedió? Dios 
el Creador escondiéndose en un hombre sencillo.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, ¿qué es lo que dice en “EL SEXTO 
SELLO”? Dice que ellos tendrán poder sobre la naturaleza, dice 
que podrán hacer lo que les plazca14. Eran los pensamientos de 
Dios, la Palabra de Dios hablaba por boca humana. Dice que “a 
medida que Dios le da”. Página 364 [Los Sellos]:

 170. Ahora, en el tiempo de la tribulación encontramos 
a estos dos profetas, quienes tienen el control de todo con 
la Palabra que Dios les da. Solamente podrán hablar a 
medida que Dios les dé la Palabra.

[JBP] Vean, lo mismo que pasó con Moisés.

Y él escribe allí:
[WSS] «Ministerios adoptados en el Monte de Sion».
«Moisés y Elías tienen el Título de Propiedad».

14 Los Sellos, pág. 254, párr. 106; pág. 312, párr. 161; pág. 362, 154-
158; pág. 364, párr. 170
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Y a la izquierda escribe: 
[WSS] «Hablan a medida Dios le dé la Palabra».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí… Hay otro lugar 
también en la 362… toda esa página, pero para no leer todo 
eso (después lo leen ustedes en sus hogares), miren, dice [Los 
Sellos] [PÁG. 362]:

 155. Aquí yo podría decir algo muy tremendo, pero 
creo que sería mejor dejarlo para mañana. Bien. Y tendrán 
poder sobre las aguas para convertirlas en sangre, y 
también poder para herir la Tierra con las plagas cuantas 
veces quieran. ¿Qué es? ¿Qué otra cosa fuera de la Palabra 
puede producir estas cosas? Ellos podrán hacer que la 
naturaleza haga lo que ellos quieran.

[JBP] Ahora, miren, si la naturaleza le obedecerá a estos 
ministerios y podrá hacer con la naturaleza, por medio de la 
Palabra siendo hablada, lo que ellos desean, ¿cómo será, para 
ese ministerio, el hablar sobre los escogidos de Dios y esta 
naturaleza cambiarla, transformarla?
 Si puede hacer, luego, bajo el Sexto Sello, hacer todo 
eso, ¿qué no habrán hecho ya con los escogidos? Por medio 
de la Palabra hablada: cambiará esos cuerpos corruptibles a 
inmortales.
 Vean lo que Dios está llevando a cabo hoy.
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 [155]. Ellos podrán hacer que la naturaleza haga lo que 
ellos quieran.

[JBP] Pues mire, ellos quieren que usted sea transformado. 
¡Eso es lo que ellos quieren con usted! Transformación de su 
cuerpo. ¡Y lo vamos a obtener!, porque es una promesa.

 156. ¡Aquí está! [WSS] «Apoc. 
11:3-15». Ellos son los que 
producen este Sexto Sello. Lo descubren y lo abren; es 
el poder de Dios para interrumpir la naturaleza. El Sexto 
Sello es totalmente una interrupción de la naturaleza.

[JBP] La interrupción de la naturaleza, vean, lo hemos visto 
cómo sería. Pero ¿cómo será la interrupción de esta naturaleza?
 O sea que no pasará lo que pasó en las edades: ningún 
mensajero interrumpió su naturaleza.
 Apocalipsis 11, esos ministerios, que es la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles, interrumpirá esa naturaleza y no 
verán muerte; y si alguno se va antes: no hay ningún problema, 
¡lo resucitará nuevamente!

[Dr. José B. Pérez] Ahora, donde nos detuvimos: de la página 
50 [Los Sellos]:

 197. ¿Dónde está la iglesia hoy día? Moisés luego 
dijo: “Sean las ranas”. No había una sola rana en todo el 
país, pero después de una hora en algunos lugares había 
una acumulación de tres metros de ranas. ¿Qué sucedió? 
Dios el Creador escondiéndose en un hombre sencillo. 
Ahora quiero hacerles una pregunta: Si la sangre de un 
macho cabrío o un becerro fue usado como cloro, lo cual 
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únicamente podía cubrir, pero podía colocar a 
un hombre en posición para hablar la Palabra 
creadora de Dios para traer moscas, etc., a la 
existencia, ¿por qué tropiezan con el cloro de 
la Sangre de Jesucristo que puede hablar a la 
existencia una ardilla u otra cosa? ([JBP] Eso 
en forma de pregunta). ¡NO LO HAGAN! ¡NO 
TROPIECEN CON LA SIMPLICIDAD! Crea 
más bien que todavía permanece Dios.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: [WSS] «La 
creación de ardillas», en la página 50 abajo, 
hacia arriba.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL MISTERIO DEL VESTIDO DE BODA”]:

 [WSS] [PÁG. 13] Y para ese Mensaje fue colocado 
como fundamento el Mensaje del reverendo William 
Branham. Él dice: “Yo estoy poniendo el fundamento para 
un Mensaje que vendrá”.
 Y cualquier persona puede decir: “Es el mismo Mensaje 
del hermano Branham”. Vamos a ver… está hablando en 
el 1965. Él se fue el 24 de diciembre de 1965, y aquí está 
hablando en el mes ocho, que es agosto. Agosto 15 del 
1965, está hablando en los últimos cinco meses que le 
quedan aquí en la Tierra. Dice, página 157, párrafo 1407, 
dice, del libro de Citas:
 [JBP] Y vamos a buscarlo para tenerlo allí mientras él lo va 
leyendo. Página 157 del libro de Citas, párrafo 1407:
 140715 - “Estoy solamente edificando. La hora está 

15 Cita 1407: 65-0815 “Y no lo sabes”, párr. 94
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cerca, a la mano, cuando ustedes van a ver pasar algo, 
cuando algo va a tener lugar. Y todo este fundamento aquí, 
solo ha sido colocando una base para un corto Mensaje 
rápido, que sacudirá a toda la nación”.

[JBP] Ahí escribe, encima de ese párrafo, en el libro de Citas:
[WSS] «[La base para]
Un corto Mensaje vendrá y estremecerá la nación».

Y a la izquierda en ese párrafo 
escribe: [WSS] «[El] Evangelio 
del Reino».

 140716 - “[94] … que sacudirá todas las naciones.
 95 La razón por la que he estado hablando de las 
mujeres, ha sido solo la colocación aquí de algo para que 
ustedes puedan golpear justo en la cabeza, con ello”.

[JBP] Y sigue diciendo nuestro hermano William [“EL MISTERIO 
DEL VESTIDO DE BODA”]:

 [WSS] Estaba colocando la base; lo mismo que hizo 
Juan el Bautista: poniendo el fundamento, la base. Todo 
precursor lo que hace es colocar la base, el fundamento.
 En otro lugar dice el reverendo William Branham: 
“Estoy colocando una plataforma para que alguien se suba 
en ella”.

16 [Cita 1407: 65-0815 “Y no lo sabes”, párrs. 94-95] [Compilación, 
pág. 100]
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 [JBP] Página 119, párrafo 105817.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren la página 98 de este el libro de 
Citas. Página 98, párrafo 848, dice [antigua revisión]:

 84818 - “336 Cuando Dios estuvo tratando con los judíos, 
ahí no había profetas gentiles; cuando Dios está tratando 
con los gentiles, ahí no hay profetas judíos. Cuando Dios 
regrese hacia los judíos, ahí no habrá profetas gentiles. 
¿Ven a lo que me refiero? Muy bien.
 [Pregunta]: Después que el rapto haya tomado 
lugar…

([JBP] Y ahí dibuja una Piedrita 
Angular).

 337 Ahora, habrá un tiempo sobrante, por supuesto, 
un Mensaje influyendo hacia el otro. Vendría como les 
expliqué a ustedes. ¿Ven? Como vino Pablo para los 
gentiles y así por el estilo”.

[JBP] Y escribe al lado izquierdo hacia arriba: 
[WSS] «Un Mensaje influyendo hacia otro».

17 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
18 [Cita 848: 63-0324M “Preguntas y Respuestas sobre Los Sellos”, 
párrs. 336-337] [Estudio Bíblico #349, 2023/oct/08-2 (domingo), págs. 
40-42 (f), págs. 154-156 (T2)]
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Y encima ahí escribe: [WSS] «Como Pablo a los gentiles».

[WSS] «Moisés y Elías».

[WSS] «Tiempo sobrante».

Eso es encima.

Y abajo escribe:
[WSS] «Pedro = Elías».
«Pablo = Moisés».

[JBP] Lo que hablamos en el libro de Las Edades, página 30: 
[WMB] “Así como Pablo y Pedro llevaron el Evangelio a los 
gentiles, vean, los ministerios de Moisés y Elías lo llevan, lo 
retornan, a los hebreos”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, es de ese “tiempo sobrante”, fue lo 
que él escribió allí en un lugar, ahí en “EL SÉPTIMO SELLO”. 
Vamos a ver dónde fue (si es en este este libro)…, en este 
mismo fue; donde dice: página 464 (abajo dice) [Los Sellos]:

 139. Al final de este Séptimo Sello…

[JBP] Y en “al final” escribe: [WSS] «Tiempo sobrante».
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[JBP] Vean, lo que leímos acá. Unen esas Escrituras y van 
teniendo el cuadro: colocando el rompecabeza, que el que lo 
está armando es el Espíritu Santo. Si usted se pone a armarlo 
por su cuenta: va a colocar la vaca comiendo encima del árbol. 
Vamos a dejarla quietecita abajo en el césped; no la trepe, no la 
enganche allá arriba.

 139. Al final [WSS] «tiempo sobrante» de este Séptimo 
Sello [WSS] «Moisés y Elías»…

[JBP] El Séptimo Sello es Moisés y Elías; porque el Séptimo 
Sello es, para la Iglesia, la Venida del Señor; y la Séptima 
Trompeta es, para Israel, Moisés y Elías. Es lo mismo.

[WSS] «Al final de la ½ hora de silencio» (escribe abajo).
[WSS] «Al final del 7mo Sello es el fin de todo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, también en la página 98 (esta que 
estamos aquí), párrafo 850, dice [Citas] [antigua revisión]:

 85019 - “372 Es difícil de decir dónde acamparán estos 
otros profetas cuando ellos salen de Judea. Ellos puede 
que acampen en la montaña en algún sitio, o qué harán en 
los días de su profecía, yo no sé lo que ellos harán”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías salen de Judea». 
(¡Je!).

19 [Cita 850: 63-0324M “Preguntas y Respuestas sobre Los Sellos”, 
párr. 372]
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Y miren lo que escribe en la izquierda hacia arriba ahí, desde 
abajo:
[WSS] «El Mensaje de la Gracia influyendo 
hacia el Mensaje del Evangelio del Reino». 
«En el del 7mo ángel hacia el 8vo ángel».

[JBP] Algunos hermanos me decían - me escriben: “Oye, 
hermano…, hermano José, antes en la escuela yo era tardo en 
escribir. En… cuando el maestro dictaba, llegaba a mi casa con 
la primera oración a mitad y tres puntos, nunca copiaba todo; 
pero ahora Dios me ha ayudado, y logro escribir todo, y cuando 
veo: ‘¡Oye!, yo no era así antes’”. Vean, hasta eso.
 Y aun los que hablan portugués también: ya tanto tiempo en 
el Mensaje, miren, no han tenido que ir a estudiar, ya conocen 
bastante. Gracias a Dios por el Mensaje. ¿Ven? A unos de una 
forma, a otros de otra; ha sido de gran bendición.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, donde sigue 
diciendo nuestro hermano William [“EL MISTERIO DEL 
VESTIDO DE BODA”]:

 [WSS] [PÁG. 14] Así que, vean ustedes todas estas 
cosas que están habladas, y vean cómo es que serían 
cumplidas conforme al Programa de Dios.
 Vean otro lugar (si se los consigo rápido, se los leo): 
Página 162…
 [JBP] Vamos a buscarlo, ahí el hermano William va a leer 
esa página: párrafo 1446 de la página 162 del libro de Citas 
dice… y empieza a leer nuestro hermano William:
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 1446 - “Pero miren la Novia espiritual, cuando ella 
comience a tener un despertamiento…”.
 [JBP] Y dice:
 [WSS] Y aquí está hablando en el mes once: noviembre 
25 de 1965; o sea que está hablando unos 29 días antes de 
irse; está hablando el mes antes, el día 25; y se fue al otro 
mes, el día 24 partió ([JBP] porque él sabía que se tenía que 
ir).
 [JBP] Ahora dice, sigue diciendo nuestro hermano William:
 1446 - “Pero miren la Novia espiritual, cuando ella 
comience a tener un despertamiento…”.
 [JBP] Y ahí se va a la…:
 [WSS] Y en la página 212…

[Dr. José B. Pérez] Vamos a terminar ese párrafo de la página 
162, párrafo 1446 [Citas] [antigua revisión]:

 144620 - “49 Pero miren, la Novia espiritual, cuando 
Ella comience a tener un despertamiento, cuando Ella 
comience ([JBP] y ahí a la derecha dibuja una 
Piedrita Angular) a volver y colocarse en 
orden con la Palabra de 
Dios ([JBP] “y colocarse 
en orden” escribe): [WSS] «Año 50 del Jubileo», miren 
entonces otra vez, ¿ven?, cómo las Escrituras, en ese 
tiempo, habrá un Mensaje que saldrá para tomar esa 
Novia…”.

[JBP] Ahí escribe encima: [WSS] 
«tomar», porque en algunos países 

20 [Cita 1446: 65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, párr. 
49] [Compilación, pág. 103]
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pues esa palabra es un poquito…, es fuera de lugar en algunos 
países; aquí en Puerto Rico no.

 1446 - “[49] … tomar esa Mujer elegida”.

[JBP] Y al lado izquierdo, ahí al final de 
ese párrafo al lado izquierdo, ahí dibuja 
una Piedrita Angular y las edades: las 
últimas 3, y las enumera: [WSS] «5, 
6, 7»; y en la Piedra Angular escribe: 
[WSS] «8» dentro.

Y encima de ese párrafo, escribe dos líneas, dibuja una Piedra 
Angular. Y escribe:
[WSS] «Un despertamiento viene para la Novia, saldrá 
un Mensaje = el Evangelio del Reino».

[Dr. José B. Pérez] Y miren, también aquí en la página 47 de 
este libro de Citas, párrafo 402; vamos a ver allí cómo es que 
saldrá. Miren, dice:

 40221 - “[136] ‘Y nosotros que vivimos y hayamos 
quedado hasta la Venida del Señor, no evitaremos o 
impediremos a los que duermen’. Esos preciosos que 

21 [Cita 402: 60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento cuarenta y 
cuatro mil judíos”, párr. 136] [Compilación, pág. 34] [Estudio “El hombre 
ungido y el pueblo ungido”, 2023/jul/01 (sábado), pág. 31 (f) (T1) / 
Estudio Bíblico #360, 2023/nov/17-3 (viernes), págs. 26-27 (f), págs. 
130-131 (T3)]
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sellaron su sangre… sellaron su testimonio con su sangre. 
‘No impediremos o estorbaremos a los que duermen, 
porque sonará la trompeta’. Algo acontecerá, ese algo 
Evangélico sonará [WSS] 
«el Evangelio del Reino», 
el anuncio de Su Venida”.

[JBP] Arriba él escribe:
[WSS] «El anuncio de la Venida sonará».
«La Trompeta de Dios».
«La Resurrección y la Transformación».

 402 - “[136] ‘Y los muertos en Cristo resucitarán 
primero. Y nosotros los que vivimos y permanezcamos 
seremos transformados’. Parados allí, y sentir un cambio; 
el pelo canoso se irá, las arrugas cesarán, cambiados en un 
momento, en un abrir y cerrar de ojos. Y encontraremos a 
nuestros amados primero”.

[JBP] Vean, ese cambio que la naturaleza estará experimentando: 
antes los hijos de Dios, los escogidos de Dios, estarán 
experimentando ese cambio.
 Lo que dijimos ahorita hace unos minutos; dice: [WMB] 
“Ustedes experimentarán (vean, dice): el pelo canoso se irá”; 
ya las canas que van saliendo, ya casi no se puede esconder el 
oscuro con el clarito, porque hay más clarito que oscuro; y sería al 
revés: la cana esconde el oscuro, porque ya han salido tantas…
 Pero para nosotros no hay ningún problema; si se pone todo 
blanco, no hay ningún problema; dice: [WMB] “El pelo canoso se 
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irá”. Así que ya resolvimos el problema del pelo. ¿Las arrugas? 
Resuelto el problema: [WMB] “Las arrugas cesarán”.
 O sea que, vean, todo en ese cuerpo es perfecto.
 Ahora pues nos… tratamos de… con el mismo color tratamos 
de que no se vea un poquito…, ehh, los que lo hacen, pues 
pueden…, es su libre albedrío. ¡No se van a pintar el color del 
pelo rojo!, si no lo tienes rojo, o de colores así, sino de su propio 
color. No cambiar el color original de su pelo.
 Le hicieron una pregunta una vez al hermano Branham (no 
la conseguí allí), donde… una de las preguntas que le hicieron 
fue en eso. Otra - le preguntaron: [WMB] “Hermano Branham, 
¿puedo usar un pendiente o una… (parece que era un collarito 
con una cosita) que me regaló mi esposo?”, algo así, la pregunta. 
Y él le dijo: [WMB] “Siempre que sea como agradecimiento que tú 
lo agarres y te lo pongas, y lo cargues porque fue un obsequio de 
tu esposo; y no que tú estás exhibiéndolo para lustrar tu belleza (o 
algo) a alguien más”. ¿Ven? Siempre y cuando sea en esa forma, 
y no para tratar de lucir a otra persona.
 Ahora, todo eso es bueno verlo a la Luz del Mensaje; y Dios 
nos está ayudando, porque queremos agradarle a Él y hacer todo 
conforme a Su Palabra.
 Si Él dice que está mal embetunarse y pintarse, pues está 
mal. Eso fue lo que él vio cuando niño, que el amiguito le disparó 
en las piernas; y él dice que por la anestesia esa que le pusieron, 
dice que fue a un lugar y vio allí cosas terribles; dice que allí no 
estaba su mamá ni su papá, dice que allí no estaba Dios tampoco; 
¡era una soledad tan terrible lo que había allí!22.

22 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 58-103]: [Compilación, 
págs. 269-272] [Estudio Bíblico #261, 2022/dic/04 (domingo), págs. 11-
15 (f), págs. 135-139 (T1)] • [Estudio “El Estrado de Juicio”, 2023/oct/31 
(martes), págs. 37-40, 44-46 (f), págs. 291-294, 298-300 (T5): 65-1205 
“Cosas que han de ser”, párrs. 130-137]
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 (Y luego él estaba sentado en una tienda…). Eso pasó 
cuando niño. Y luego, más adelante, ya de adulto, estaba 
sentado esperando a su esposa, que estaba comprando en la 
tienda ¿JC Penney era? Y como hacen todos los esposos: tienen 
que esperar allí a que ellas compren y den más vueltas que un 
trompo en la tienda; y a veces terminan llevándose el vestido 
que primero vieron; y uno siempre… se ríen porque les pasa: 
“Pero te hubieses llevado ese vestido, hace rato estuviéramos 
ya en otro sitio”, pero uno las comprende.
 Y él dice que estaba esperando allí a su esposa, que hiciera 
la compra que estaba haciendo; y estaba sentado frente a las 
escaleras de esas eléctricas; y él dice que vio dos mujeres 
subiendo allí, y la forma que estaban pintadas y todo, como de 
gato, dice: [WMB] “Exactamente eso lo vi en el infierno, en la 
quinta dimensión”23.
 O sea que todo eso es para nuestra enseñanza, y lo que 
deseamos es reflejar la sexta dimensión, porque hacia allá es 
que vamos.
 Y hay veces que no queremos escuchar esas cosas, 
porque no nos gusta escuchar eso, porque nos sentimos mejor 
haciéndolas, ya sea para complacer a los demás. Pero miren, 
es mejor complacer a Dios y estar bien delante de Dios, que 
estar bien con los hombres.
 Porque ¿qué le va a dar, qué futuro le va a dar las amistades, 
esto, lo otro, por uno verse igual que los demás? Pues yo me 
quiero ver igual que los de la sexta dimensión, como están allá. 
¿Para qué vas a reflejar la quinta dimensión si no es para allá 
qué quieres ir? ¡Pues entonces hay que reflejar al lugar a donde 
uno quiere ir!, que es a la dimensión de Dios.

23 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 91-93]: [Compilación, 
pág. 271] [Estudio Bíblico #261, 2022/dic/04 (domingo), págs. 12-13 (f), 
págs. 136-137 (T1)]
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 Pero todo eso, cada persona tiene libre albedrío y decide 
en sus acciones; y Dios lo va a ayudar —a la persona— para 
agradar a Dios.
 Ahora… Ahí me escriben algo del collar, consiguieron el 
lugar. ¡Ándale!, pero esto es bastante. Si lo marcan ahí pues 
es más fácil, uno ir al extracto, exacto al lugar, para no leer 
todo eso; aunque ya lo hemos leído, creo que algunos de esos 
lugares. (En lo que lo marcas ahí, me avisan).

[JBP] Ahora, vean ustedes aquí, en la página donde nos 
detuvimos: en la página 47, párrafo 402, allí nos habla de ese 
“algo Evangélico”; y él escribe: [WSS] «el Evangelio del 
Reino».

[Dr. José B. Pérez] Ah, este es…, él dice aquí, en este 
mensaje: “¿POR QUÉ ESTOY EN CONTRA DE LA RELIGIÓN 
ORGANIZADA?”24, dice el hermano Branham:

 [213] Cuando ves a una mujer muy maquillada, eso 
muestra que está vacía por dentro. Es falsa por dentro. 
Así es. Si la mujer… Yo vi una el otro día, con pelo verde, 
así es, con toda esa cosa verde allí en sus ojos.
 214 Ahora, si no tuvieras pelo, y quisieras usarlo, 
estaría bien, pero usa uno que parezca humano.

[JBP] O sea, algunos preguntan que: “se me cae el pelo”, 
y quieren ponerse una peluca; ¡pero usa uno que parezca 
humano!

 [214] Y si no tuvieras uñas, y quieres tener uñas, no las 

24 [62-1111E “El por qué estoy en contra de la religión organizada”, 
párrs. 213-214]
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consigas como cáscaras de frijoles ([JBP] a veces se ponen 
negras, así todas…) blancos, consigue uñas de verdad. Si 
no tienes ninguna de estas cosas, está bien.

[JBP] O sea que también si no lo hace, pues está bien.

 [214] Si no tienes dientes, consíguelos; si te los hacen, 
consíguelos. Pero no te arranques los dientes que Dios 
te dio sólo porque están un poco torcidos, y son buenos 
dientes, para conseguir algunos. No te tiñas el pelo, o algo 
así, y parezcas como salido de un lodazal en alguna parte. 
¡No lo hagas! Si no tienes color ([JBP] o sea, si ya está 
canoso), y quieres que parezca que tienes algo de color, 
está bien ([JBP] ¿ve?, pero ponérselo del mismo color del 
cabello), me imagino. Pero no te vayas a ver como Jezabel, 
como un granero en alguna parte estando pintadas.

[JBP] ¿Ven? O sea que todo tiene su forma.
 Y hay tantos acá que me han mandado… Esto lo hemos 
hablado…
 ¿De qué mensaje es este?, para que lo anoten allí; porque 
es de “PREGUNTAS Y RESPUESTAS” de agosto 23 del 6425.
 Al hermano Branham una vez le dijeron: [WMB] “Deje de 
estar hablando ya de eso, en contra de eso, porque se va a 
quedar solo”; pues dice: [WMB] “Pues yo me quedaré solo 
entonces”26. Pero hay que es decir y predicar la verdad.

25 [64-0823E “Preguntas y Respuestas #2”, párrs. 64-67] [Lo del collar 
en la pregunta 283 –Ed.]
26 [65-1207 “Liderazgo”, párrs. 233-239 / Estudio “El Líder = El Espíritu 
Santo”, 2023/nov/28 (martes), pág. 8 (f), pág. 112 (T5)] [63-1110M 
“Almas encarceladas hoy”, párrs. 168-175 / Estudio Bíblico #288, 2023/
mar/10-2 (viernes), págs. 16-18 (f), págs. 72-74 (T2)]
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 Ahora, ya eso entraríamos… nos desviaríamos un poquito 
del tema; pero todo es un mismo Mensaje; pero de la línea que 
estamos ahora hablando.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 23 del libro de Citas, 
párrafo 187, ahí nos habla algo muy importante; porque ese 
“algo Evangélico” sonaría; y miren aquí lo que el hermano 
William escribe, de esto que aquí vamos a leer. Dice [antigua 
revisión]:

 18727 - “[3] Siempre he tratado de hacer una costumbre 
el cerrar el domingo por la tarde con mi servicio. Y 
después que obtengamos nuestra Carpa evangélica…”.

[JBP] Y él escribe encima: [WSS] «Carpa del Evangelio». 
Ahora vamos a ver aquí… Ahí él escribe: [WSS] «Gospel Tent». 
O sea, Gospel es ‘Evangelio’: [WSS] «Gospel Tent». Y escribe 
también: [WSS] «La Carpa = culto los domingos p.m.».

 187 - “[3] Y después que obtengamos nuestra Carpa 
evangélica, haremos la misma cosa. Cerrar el domingo 
por la tarde, después del servicio de la tarde, y no tener 
servicio por la mañana, para que la gente atienda su 
propia iglesia”.

[WSS] «La Carpa = culto los domingos p.m.».
[JBP] Y abajo de «la Carpa» escribe: [WSS] «Evangélica»: La 
Carpa Evangélica.

27 [Cita 187: 56-0421 “Lo que son las visiones”, párr. 3] [Compilación, 
pág. 323]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL MISTERIO DEL VESTIDO DE BODA”]:

 [WSS] [PÁG. 14] Y en la página 212 del libro de Los 
Sellos del reverendo William Branham, dice ([JBP] o sea, ya 
él sigue ahí para adelante en esta otra cita) [párrafo 104]: “La 
Novia no ha tenido un avivamiento, un despertamiento…”. 
Y ahora está anunciando aquí un despertamiento que va a 
venir.
 Por lo tanto, no es el despertamiento que Dios realizó a 
través del reverendo William Branham en la séptima edad; 
es un nuevo despertamiento que viene para la Iglesia, y eso 
es para la Edad de la Piedra Angular, y es para la Novia 
espiritual.

[Dr. José B. Pérez] Página 51 del libro de Citas, párrafo 443, 
nos dice:

 44328 - “[350] Jesús les dio poder. Y Él lo protege, Él 
protege Hechos 2:38. Él la respalda allá arriba, ese León.
 351 Aquí viene esa rapidez del Evangelio con esta 
Águila, diciendo: ‘Estas obras que Yo hago, 
ustedes harán también. Más que esto harán 
ustedes’, ¡volar a través del mundo 
con ello!”.

[JBP] Y escribe abajo: [WSS] «Apoc. 14:6-9».

28 [Cita 443: 61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, párrs. 
350-351]
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El Ángel con el Evangelio Eterno. Dice: “Vi volar del medio 
(vean) a ese Ángel con el Evangelio Eterno”29.

Y a la derecha dibuja 
una Piedra Angular. Y 
encima escribe: [WSS] 
«Evangelio del Águila».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL MISTERIO DEL VESTIDO DE BODA”]:

 [WSS] Y en la página 212 del libro de Los Sellos, 
él dice: “No ha tenido un despertamiento ([JBP] o sea, 
continúa él citando), un avivamiento todavía; no ha habido 
nada para despertarla. Se necesitarán esos Siete Truenos 
para despertarla. Él lo ha prometido”.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 467, 
nos dice allí (abajo, el último párrafo):

 149. Ahora, acuérdense también de la visión de la 
constelación. Hermano Charlie, le dije esta semana que 
algo está sucediendo. Ha estado todo a su derredor, pero 
no sabía yo si usted lo había notado o no. ¿Se acuerdan 
de la visión de la constelación de ángeles cuando salí 
de aquí para ir al estado de Arizona? ¿Se acuerdan del 
mensaje titulado?: “Señores, ¿qué tiempo es?”. Noten esto 
muy bien: Cuando eso sucedió, hubo un solo trueno muy 
tremendo, y aparecieron siete ángeles. ¿Correcto? Ahora, 
hemos leído donde dice: “Y miré cuando el Cordero abrió 

29 Apocalipsis 14:6
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uno de los sellos, y oí a uno de los cuatro animales 
diciendo como con una voz de trueno: Ven y ve”. 
Noten que fue un trueno. Son siete mensajes que 
han estado sellados y no podían ser revelados hasta 
los últimos días, en esta edad ahora. ¿Ven lo que 
digo? Ahora, ¿han notado la porción misteriosa de 
esta semana? Eso es lo que es y eso ha sido. No ha 
sido un ser humano, un hombre, sino los ángeles 
del Señor.

[JBP] Y a la izquierda hacia arriba escribe: 
[WSS] «7 mensajes sellados».

Y encima, ahí en esa página 468 él escribe: [WSS] «Un Trueno 
= un Mensaje = el Evangelio del Reino».
Y abajo, otra línea: [WSS] «7 = perfección».
[WSS] «(7 Truenos = un Mensaje perfecto para los 
escogidos de aquí)», y dibuja una Piedrita Angular.

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 6-A, párrafo 59 [Citas]:

 5930 - “59 Yo creo que pronto llegará el tiempo cuando 
la sanidad será —la sanidad milagrosa— 
será una cosa común. Tenemos que obtener 
una fe de rapto en la Iglesia para salir de 
aquí uno de estos días”.

30 [Cita 59, pág. 6-A: 56-0621 “La Ley teniendo una sombra”, párr. 59] 
[Estudio Bíblico #373, 2023/dic/31-2 (domingo), págs. 42-43 (f), págs. 
260-261 (T5)]
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[JBP] “Alcanzar una fe de rapto”, a la izquierda ahí, dibuja una 
Piedra Angular y las edades, y la flecha hacia la Piedra Angular.

Y escribe, al final ahí “de aquí uno de estos días”: [WSS] «La 
Fe de Rapto en los Truenos, en el Evangelio del Reino».

Y encima escribe: 
[WSS] «Fe de Rapto / la sanidad será común».

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje dice:

EL SÉPTIMO SELLO Y 
LA SEÑAL DEL FIN DEL SIGLO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 18 de marzo de 1998
São José dos Campos, São Paulo, Brasil
 Vean ustedes, la promesa es: “Al que venciere, le haré 
columna en el Templo de mi Dios; y escribiré sobre él el 
Nombre de mi Dios”31. Ese Nombre que Moisés quería 
conocer, ahora va a estar escrito sobre el Vencedor.
 Moisés quería adelantarse y quería ver algo que está 
prometido para el Día Postrero; pero Moisés lo verá: el 
ministerio de Moisés estará acá para ver eso que él quería 
ver, y para ver todo lo que él quería ver.

31 Apocalipsis 3:12
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[Dr. José B. Pérez] Él dice que [WMB] “Elías llamará a Moisés 
con él”… página 57, párrafo 494, dice [Citas]:

 49432 - “[178] El Espíritu de Elías fuera de esta 
Iglesia gentil solo continuará 
directamente hacia adentro de 
esa Iglesia judía ([JBP] ahí dibuja 
a la derecha una Piedra Angular, las edades, y la flecha hacia la 
Piedra Angular); irá directamente hacia adentro y llamará 
a Moisés con él”.

[JBP] ¿Dónde llamará a Moisés con Él? Ahí arriba, en la Piedra 
Angular. Y ahí es que Moisés va a ver. (Lo que está hablando 
acá).

 494 - “[178] ¡Aleluya! ¿Lo ven ustedes? Y él predicará 
el mismo Mensaje de 
Pentecostés a los judíos 
[WSS] «Año del Jubileo. Lev. 25», los cuales rechazaron 
al Mesías. Amén. ¿Lo ven ustedes? Será el mismo Mensaje 
pentecostal que estos judíos predicarán directamente otra 
vez a ellos”.

32 [Cita 494: Extracto de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 
“Las Setenta Semanas de Daniel”. Págs. 143-144, párr. 178 (LGCC)] 
[Compilación, pág. 132] [Estudio Bíblico #293, 2023/mar/26 (domingo), 
págs. 43-44 (f), págs. 187-188 (T4) / Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-
2 (viernes), págs. 62-63 (f), págs. 188-189 (T4) / Estudio “La Edad Judía”, 
2023/sep/02 (sábado), págs. 38-39 (f), págs. 64-65 (T1)]
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[JBP] Y escribe hacia arriba: [WSS] «La Edad Judía = 
Dispensación del Reino y la Edad de la…» (y dibuja una 
Piedra Angular): «de la Piedra Angular». Y escribe también: 
[WSS] «La Edad Gentil».

Y encima ahí del párrafo 
escribe: [WSS] «Moisés 
y Elías».

[Dr. José B. Pérez] Aquí en este mensaje: “LA RELIGIÓN DE 
JEZABEL”33, en la página 22 nos dice:

 95 Y ¿de dónde la iglesia metodista, de dónde la iglesia 
luterana, vino? ¿De dónde la metodista, bautista, de dónde 
vinieron todas esas organizaciones? Dios nunca organizó 
una iglesia. La Iglesia Católica dice que ellos comenzaron 
allá atrás, que “Jesús organizó la iglesia”. Yo quiero—yo 
quiero la página de la historia o la página de la Biblia. 
Nunca hubo una organización por 306 años después de 
la muerte del último apóstol, luego ellos formaron el 
Concilio de Nicea e hicieron una organización.
 Y cuando Lutero salió… él era un gran hombre de 
Dios, pero tan pronto como partió, ese pequeño grupo 
de personas salieron y formaron otra organización. 
Luego el Espíritu Santo vino sobre Juan Wesley; él 
nunca organizó nada, pero después que él partió, luego 
ellos se organizaron. Luego el Espíritu Santo vino a los 
pentecostales, y ellos salieron de los metodistas. ¿Y qué 
sucedió? Luego ellos se organizaron.

33 [61-0319 “La religión de Jezabel”, párrs. 95-96] [Estudio “La victoria 
definitiva de la Iglesia”, 2022/sep/10 (sábado), págs. 10-13 (f), págs. 68-
71 (T2)]
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 96 Pero habrá un sistema de un solo hombre que vendrá 
con el poder y el ungimiento de Elías, para cumplir la 
profecía. ¡Aleluya! Él la estremecerá. Y recuerde, él les 
profetizó y les profetizó a ellos, y les dijo 
todas las cosas ([JBP] a la derecha escribe): 
[WSS] «5to Elías», y Dios obró con él. Pero su Mensaje 
final fue atacar la Casa Blanca. ¡Jum! ([JBP] Hace el 
hermano Branham un ruido). Cuando Juan vino, su Mensaje 
final fue atacar la Casa Blanca de ese día.
 El Mensaje final de Elías, cuando él caminó por ese 
camino aquella mañana 
[WSS] «en la Dispensación 
del Reino» luego de 
estar en la presencia 
de Dios [WSS] «en el Lugar Santísimo» allá afuera, 
caminó por ese camino con su vieja cabellera sobre él, 
su cabeza calva brillando, sus barbas soplando, aquellos 
pequeños viejos ojos brillando con la gloria de Dios. 
Tenía aquella vara en su mano 
[WSS] «la Palabra», y sus pies 
[WSS] «Moisés y Elías» tan 
firmes como podían estar. 
¿Qué está haciendo él? Caminando directamente desde 
Samaria hacia la presencia de la Casa Blanca, y diciendo: 
“¡ASÍ DICE EL SEÑOR!”. Sin temer nada. Las iglesias 
lo habían rechazado, las gentes lo habían rechazado, así 

que ahora está dando 
su ataque final sobre la 
Casa Blanca.

[JBP] Y ahí escribe al lado, al final ahí: [WSS] «Apoc. 10:1-11, 
11:3-19, 17:8-18, 19:11-21».
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A la izquierda ahí dibuja una Estrella de David. Y escribe: [WSS] 
«La Casa Blanca y el Evangelio del Reino».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “EL SÉPTIMO SELLO Y LA SEÑAL DEL FIN 
DEL SIGLO”]:

 [WSS] Y en aquel tiempo solamente vio las espaldas34 
([JBP] o sea, hablando de Moisés).
 Ahora, en este tiempo final estaremos viendo cara 
a cara lo que está prometido para este tiempo final. En 
edades pasadas solamente podían ver por medio de las 
Escrituras sin todavía estar cumplido lo que Dios había 
prometido; por lo tanto, estaban mirando en espejo pero 
en lugar oscuro, porque las siete edades corresponden a la 
noche.

[Dr. José B. Pérez] En Primera de Corintios, allí nos habla…, en 
estas dos Biblias que tengo acá; miren, él dice…, dice aquí, en 
el capítulo 13, verso 8 dice:

 1 Corintios 13:8
 8 El amor nunca deja de ser; 
pero las profecías se acabarán, y 
cesarán las lenguas, y la ciencia 

34 Éxodo 33:18-23
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acabará.
 9 Porque en parte conocemos, y en parte profetizamos

[JBP] Ahí a la derecha escribe: [WSS] «El Amor» en el verso 
8.

 10 mas cuando venga lo perfecto, 
entonces lo que es en parte se acabará.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de 
David; y acá una Piedra Angular y 
las edades.

 11 Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba 
como niño, juzgaba como niño; mas cuando ya fui hombre, 
dejé lo que era de niño.
 12 Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas 
entonces

[JBP] Y ahí entre medio de 
“más” y “entonces” escribe: 
[WSS] «Hoy». 

 12 veremos cara a cara. Ahora 
conozco en parte; pero entonces 
conoceré como fui conocido.

[JBP] Y en donde dice ahí: “ahora vemos 
por espejo oscuramente”, él ahí a la 

derecha escribe: [WSS] «En la 2da dispensación, en las 7 
edades». Y más abajo de eso dibuja una Estrella de David. Al 
lado de donde dice: “mas entonces veremos cara a cara” ahí 
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dibuja a la derecha una Estrella de David. Y escribe: [WSS] 
«En la 3ra dispensación», o sea, la Dispensación del Reino.

Y en este escribe, en ese verso 
12: [WSS] «Apoc. 11:3-7, 
7:2, 10:1-11». Y todas esas 
Escrituras ahí las colocaremos en 
el Estudio. [WSS] «Apoc. 14:1, 
22:6, 22:16, 1:1-18».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “EL SÉPTIMO SELLO Y LA SEÑAL DEL FIN 
DEL SIGLO”]:

 [WSS] Y la Palabra es el espejo de Dios; y ahí, en el 
Espejo de Dios, se puede ver todo lo que está prometido 
para ser manifestado en el Programa Divino.
 Pero miren ustedes, usted se coloca frente a un espejo 
y usted está viendo su imagen, pero usted no se está viendo 
literalmente. Cuando usted se puede ver literalmente es 
cuando usted se mira así ([JBP] él hace… se toca)…

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “CRISTO 
IDENTIFICADO EL MISMO”35, en la página 11, dice, de este 
mensaje:

35 [64-0415 “Cristo se identifica igual en todas las generaciones”, 
párrs. 71-73]
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 [71] Entonces cuando fuimos completados, entonces 
esto aquí…
 72 Mucha gente cabalga el camino de la vida mirando 
a través del espejo retrovisor. Especialmente, no quiero 
decir esto para lastimarlo, pero muchas de nuestras 
mujeres aquí, siempre, cuando ellas pasan de los treinta 
años, ellas quieren regresar y volver a ser una muchacha 
joven otra vez.

[JBP] A la derecha escribe: [WSS] «espejo».

[JBP] Y esto pues es la etapa llamada pues: la menopausia.
 
 [72] Y cuando llegan a los cincuenta, y todavía quieren 
la misma cosa. No es solo con ellas, sino con los hombres 
también.

[JBP] Hay un escrito que él dice que de cuaren-… ahí lo pone 
por fechas, y hay una parte donde él escribe que “de 45 a 50 
años” él dice “el hombre hace el ridículo”, o “le gusta hacer…”, 
o “hace el ridículo”, algo así.
 Esa es una edad muy difícil, tanto para las mujeres como 
para los hombres. Hay un folletito que se repartió de nuestra 
hermana Rebekah Branham titulado (creo que es): “La 
menopausia”.

 [72] Pero cualquiera que vaya 
mirando por un espejo retrovisor va a 
chocar en algún lado ([JBP] ahí vuelve 
a escribir): [WSS] «espejo» ([JBP] a la 
derecha). Usted no puede conducir por 
el camino continuamente mirando 
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por el espejo retrovisor.
 73 Pero yo creo lo que Pablo dijo: “Olvidando las cosas 
que están en el pasado, prosigo a la meta del supremo 
llamamiento en Cristo”. Vea, no mire lo que usted era; 
mire lo que usted va a ser.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, luego que él hace ese gesto ahí, que se toca, dice [(RM) 
“EL SÉPTIMO SELLO Y LA SEÑAL DEL FIN DEL SIGLO”]:

 [WSS] Cuando usted se puede ver literalmente es 
cuando usted se mira así ([JBP] y se toca); pero cuando 
usted mira a través del espejo, usted solamente está viendo 
la imagen suya ahí, está viendo un reflejo de usted.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en este mensaje “ESCOGIENDO 
UNA NOVIA”36, en la página 34 dice:

 214 Esta es la razón por la cual he dicho estas cosas 
esta noche. Quisiera hacerles una pregunta: ¿Será más 
tarde de lo que pensamos? ¿Habrá Ella sido llamada y 
escogida y sellada? No habrá uno extra ([JBP] o sea, no 
habrá uno ni más ni menos), ustedes saben. ¿Será posible? 
Oh sí. Oh sí.
 215 ¿Recuerdan lo que dije el otro día en el desayuno? 
En el polen, en la reproducción de macho y hembra, hay 
millones de gérmenes [de vida] que salen, millones de 
huevos que salen, pero uno solo de ellos vive, aun cuando 

36 [65-0429E “Escogiendo una Novia”, párrs. 214-229] [Estudio “La 
Palabra ungida = La Novia, pequeños mesías”, 2023/ago/19 (sábado), 
págs. 28-33 (f), págs. 184-189 (T3)]
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todos y cada uno de ellos son iguales; uno de un millón. 
Cada uno de ellos es de la misma clase de germen, la 
misma clase de huevo. Uno de ellos vive, el resto de ellos 
muere.
 216 Nadie puede decir cuál de ellos es el huevo maduro 
y qué ocurrirá con él. Dios es quien decide eso, si va a ser 
un niño o una niña…

[JBP] Vean, no hay entremedio; las leyes divinas son las leyes 
divinas: o es hombre o es mujer. El hombre es el que pervierte 
eso.

 [216] … si va a ser un niño o una niña, rubio o trigueño, 
o lo que será, Dios decide eso. (…) No sé si ustedes lo han 
observado alguna vez en un tubo de ensayo verlos subir 
juntos. Yo los he observado. Dios es quien tiene que decidir 
eso. Cada uno de esos gérmenes son idénticos, pero es 
por elección. El nacimiento natural es por elección. Dios 
escoge uno de cada millón.

[JBP] Él escribe arriba: 
[WSS] «El nacimiento natural es por elección».

 217 Cuando Israel salió de Egipto, rumbo a la tierra 
prometida, aproximadamente salieron dos millones de 
personas ([JBP] esta mañana hablamos algo de esta porción). 
Cada uno de ellos estaba bajo el mismo sacrificio del 
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cordero, de lo contrario no hubiesen vivido. Cada uno de 
ellos escuchó a Moisés, el profeta. Cada uno de ellos fue 
bautizado con él en el Mar Rojo. Cada uno de ellos danzó, 
las mujeres con María, brincando y saltando y cantando a 
la orilla del mar, cuando Dios destruyó al enemigo. Cada 
uno de ellos se paró con Moisés y le oyeron cantar en el 
Espíritu. Cada uno de ellos comió maná que descendió del 

cielo ([JBP] y escribe): [WSS] 
«maná = el Mensaje», maná 
nuevo cada noche, lo cual es 

tipo del Mensaje. Cada uno de ellos comió de él. Pero de 
los dos millones, ¿cuántos entraron? Dos. ¡Uno de cada 
millón!
 218 Hay aproximadamente quinientos millones de 
cristianos en el mundo esta noche, contando a católicos y 

demás. Quinientos millones de así llamados 
creyentes en el mundo. Si el rapto ocurriera 
esta noche, eso significaría, si fuera a medirse 
a base de uno de cada millón; yo no digo que 
así es, pero si fuera: quinientas personas 
desaparecerían en las próximas 24 horas. 
Usted nunca oiría nada de ello. De todas 
formas habrá esa cantidad de desaparecidos 
de los cuales ni siquiera se puede dar cuenta.

[JBP] Ahí escribe a la izquierda: [WSS] «500 Rapto».

 219 Entonces nos puede suceder como sucedió en los días 
de Juan el Bautista. Los mismos discípulos preguntaron: 
“¿Por qué dicen los escribas que Elías vendrá primero y 
restaurará todas las cosas?”.
 220 Él les dijo: “Os digo que Elías ya vino, y ustedes no 
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le conocieron”.
 221 Uno de estos días puede que seamos dejados 
[sentados] aquí. “¿Y qué del rapto [que estaba supuesto 
a suceder] antes de que comenzara la gran tribulación?”.
 “Ya sucedió y no te diste cuenta”.
 222 Todo el Cuerpo está sellado dentro, manteniéndose 
al paso. Yo no estoy diciendo que será en esa forma; yo 
espero que no sea así. Pero hermanos…
 223 Si nosotros esta noche sentimos amonestaciones 
en nuestros corazones de que debemos arreglar nuestras 
vidas, y las cosas que hemos hecho, déjenme amonestarle 
como un ministro hermano. Y voy a decir esto por primera 
vez desde el púlpito. En esto me he extendido más esta 
noche que lo que me he extendido en cualquier otra cosa 
en cualquier momento y manera en público, porque he 
tenido una gran libertad en estos cultos. Si ustedes creen 
que yo soy el profeta de Dios, oigan lo que les digo. Si 
usted siente el mínimo sentimiento en su corazón, venga a 
Dios inmediatamente. Hágalo.
 224 Hombre, deténgase por un minuto. Examine los 
credos a los cuales usted sirve. Examinen sus iglesias. ¿Se 
ajustan ellas exactamente a la Palabra de Dios? ¿Reúne 
usted todos los requisitos? Usted dice: “Yo soy un hombre 
bueno”. Nicodemo también lo era, al igual que todos los 
demás. Ellos eran hombres honestos. ¿Ven? Eso no tiene 
nada que ver con esto.
 225 Mujer, yo quisiera que usted se mirara en el espejo, 
y vea qué es lo que Dios demanda a la mujer que haga; 
véase en el espejo de Dios, no se mire en el espejo de su 
iglesia, sino en el espejo de Dios. Y vea si en su vida usted 
cualifica para ser la Novia espiritual de Jesucristo.
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[JBP] Hay un escrito atrás que él hizo aquí, en las Notas dice:

[WSS] «Mírese en el Espejo de Dios y vea si su vida 
cualifica para ser la Novia».

 226 Ministros, hagan lo mismo. ¿Le corta usted a su 
mensaje por no herir los sentimientos de alguien?

[JBP] O sea, “¿evade ciertas cosas y no las dice por ganar 
popularidad en el pueblo y no echarse enemigos?”. Porque lo 
primero que van a decir es: “Ay, yo no voy a esa iglesia, si ese 
lo que hace es atacar con esto o con lo otro; o hablar de esto, 
hablar de lo otro. Voy mejor a esta otra iglesia que me permite 
de todo”.

 [226] ¿Le corta usted a su mensaje por no 
herir los sentimientos de alguien? ¿Hace usted 
eso temiendo a que lo echen fuera de su iglesia? 
Si usted se está sintiendo de esa manera, mi 
hermano ministro, déjeme amonestarle en el 
Nombre de Jesucristo: huya de eso ahora mismo.
 227 Dama, si usted no llena los requisitos de 
una cristiana; no una cristiana nominal, sino 
que en su corazón y su vida está exactamente 
como dice el certificado de matrimonio de Dios 
que tiene que ser…

[JBP] Y escribe ahí: 
[WSS] «El Certificado de Matrimonio de Dios».
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 228 Miembro de iglesia, si su iglesia no llena los 
requisitos de la Palabra de Dios, sálgase de ella, y métase 
en Cristo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Salga de su iglesia si no llena 
los requisitos de Dios».

 229 Esa es una solemne advertencia. No sabemos a qué 
hora. Y usted no sabe cuándo será la hora que esta ciudad 
uno de estos días estará acá hundida en lo profundo de la 
mar.

[JBP] Porque allí estaba predicando en Los Ángeles, California; 
lo cual pronto se hundirá con ese terremoto.
 ¡Salgan de California! Todo ese terreno, dice que con esa 
ola entrará casi a diez estados hacia adentro37. [WMB] “Los 
Ángeles, California (dice el hermano Branham que) son las 
puertas del infierno”38.

37 • [Estudio Bíblico #280, 2023/feb/10 (viernes), págs. 14-20 (f), 
págs. 54-60 (T2): Citas, pág. 150, párr. 1336: 65-0718M “Tratando de 
hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad de Dios”, párr. 25 - [WSS] 
«El mar Salado en el oeste, en USA, como fue en Sodoma y Gomorra». 
[WSS] «Caerá en la lava hirviendo, en el infierno». [WSS] «El terremoto 
de Los Ángeles, California».]
• [Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), pág. 41 (f), 
pág. 77 (T1): Citas, pág. 161, párr. 1434: 65-0822E “El filtro de un hombre 
que piensa”, párr. 145 - [WSS] «El terremoto» [WSS] «1500 x 400 x 40». 
[WSS] «El terremoto, todo será sacudido». [WSS] «California». [WSS] 
«en USA».]
38 Estudio Bíblico #289, 2023/mar/12 (domingo), págs. 13-14 (f), págs. 
161-162 (T2): 63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párr. 68: [WMB] 
[68] Todo lo que uno se imagine lo tienen, el pecado, la corrupción, el 
divorcio, el matrimonio, Hollywood, ¡el mismísimo agujero del infierno! 
Así es exactamente. - [WSS] «Hollywood: la mera abertura del infierno».
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 ¡Si usted está allí: salga de allí! Si hay algún hermano 
que está en California: busque otro estado y salga de allí�
 Es hablado el juicio divino en tiempos pasados por el 
precursor de la Segunda Venida de Cristo, el reverendo William 
Branham; fue repetido por el doctor William Soto Santiago; 
y en este día es pronunciado nuevamente ese juicio sobre 
Los Ángeles, California, de Norteamérica: será hundido en lo 
profundo del mar.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL SÉPTIMO SELLO Y LA SEÑAL DEL FIN DEL 
SIGLO”]:

 [WSS] Y ahora, en la Escritura encontramos que todo 
lo que Dios ha de hacer está aquí. Ese reflejo o esa imagen 
que está aquí en la Escritura, se convertirá en una realidad 
en este tiempo final para todos los hijos e hijas de Dios. Y 
entonces esa imagen aquí en la Biblia se unirá a la realidad 
([JBP] y el hermano William [clap], o sea, une las manos), y ya 
usted estará viendo lo que dice la Biblia, lo estará viendo 
en carne humana.

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje: “TRES CLASES DE 
CREYENTES”39, en la página 35 abajo, nos dice:

 269 Esto es lo 
que siempre separa 
a las tres clases 
de personas: la Palabra ([JBP] y escribe ahí): [WSS] «la 
Palabra separa las 3 clases». En cada edad ha sido así, 

39 [63-1124E “Tres clases de creyentes”, párrs. 269-281]
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desde el principio, cuando Dios manda algo a la escena y 
que claramente lo identifica como Su Palabra.
 270 Entonces están aquellos que lo siguen, que reclaman 
ser creyentes, y ciertamente que lo son. Estos son los que 
por ninguna razón vuelven atrás; ellos creen la Palabra.

[JBP] Él escribe a la izquierda: [WSS] «El creyente no vuelve 
atrás por ninguna razón».

Ahora vean que la Palabra es la que los separa.

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje, miren, de “ESCOGIENDO 
UNA NOVIA” él escribe allí: [WSS] «La 3ra Etapa…». Y esto 
es de la página 50, de lo cual es aquí, en la parte de anotaciones, 
de un extracto de “MIRE A JESÚS” que está en la página 119, 
párrafo 1057, del libro de Citas, y él haciendo referencia a esa 
página escribe:

[WSS] «La 3ra Etapa será para: la Novia, la iglesia y los 
perdidos».
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[JBP] Y pueden decir: “Pero él lo que está trayendo es 
separación”. ¡Pues si eso es la labor que él iba a llevar a 
cabo! Esa es la labor de los ministerios de Moisés y Elías: los 
Ángeles Segadores (San Mateo, capítulo 13): llevar a cabo esa 
separación.
 ¿Y qué es lo que lleva a cabo esa separación? La Tercera 
Etapa. Y la Tercera Etapa es el Espíritu Santo en medio de Su 
Iglesia.

 [“TRES CLASES DE CREYENTES”]
 [270] Estos ([JBP] o sea, hablando de los creyentes) son 
los que por ninguna razón vuelven atrás; ellos creen la 
Palabra. Siempre y cuando uno permanezca en la Palabra, 
ellos la creen.
 271 Ahora, [con la otra clase], si hay algo un poco 
diferente a lo que ellos creen, no importa cuánta 
identificación haya de parte de Dios, ellos dicen: “Bueno, 
yo no sé qué decir de esto”. Ese es el incrédulo.
 272 ¿O será usted uno de los que siguen [al ministerio] 
hasta hallar el momento oportuno para decir: “¡Ajá! 
¡Aquí está la falla!”? Un Judas capaz de meter el 
cuchillo por la espalda, como él lo hizo ([JBP] esos son los 
traidores). [Alguien que puede decir]: “Yo sabía que tarde 
o temprano eso iba a salir [a la luz]. ¡Allí lo tienen!”. 
Ese es el creyente manufacturado. Así es exactamente, y 
lo vemos claramente en la Biblia.

[JBP] Aquí cuenta lo del espejo de Juanito; vamos a leerlo, dice:

 273 En una ocasión hubo un muchachito que vivía aquí 
en Kentucky, el cual se había criado allá en las montañas, 
y él nunca había visto un espejo. Allá tenían un pedacito 
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de espejo clavado en un árbol [a la altura de un adulto], 
pero él nunca se había visto en un espejo. Según cuentan, 
un día él llegó a la ciudad de Louisville para quedarse 
allí por un tiempo con su tía, que vivía en una casa muy 
elegante ([JBP] la tía vivía en una casa muy elegante), en 
una casa estilo antiguo. En una de las alcobas tenían un 
espejo a todo lo largo de la puerta.
 274 Y cuando él andaba corriendo por la casa, de 
repente se detuvo. Fue que Juanito vio a Juanito. Él se 
rascaba la cabeza, y Juanito en el espejo hacía igual. Él 
se reía, y Juanito en el espejo también se reía. Él brincaba, 
y Juanito en el espejo también brincaba. Entonces se 
acercó al espejo pensando que era otro muchacho con 

el cual podía jugar, y con el dedo tocó el vidrio. 
Entonces dio media vuelta, sus padres lo estaban 
observando. Y dijo: “¡Mamá, ese soy yo!”.
 275 Mírese usted ahora en esto que hemos dicho, 
y [averigüe]: ¿cuál de estos es usted? ¿Cuál de 
estos Juanitos está usted personificando? ¿Cuál es 
usted? Usted ciertamente es uno de ellos.
 276 ¿Es usted uno que da la espalda con la primerita 
falta que halle? Es decir, con aquello que usted 
piensa que es una falta.
 277 Pruébelo con la Palabra y vea si es correcto [o 
no], si la Palabra prueba todas las cosas. Examinen 
todas las cosas por la Palabra. Jesús nos mandó 
por medio de Pablo: “Examinadlo todo; retened lo 
bueno” [1 Tesalonicenses 5:21].

[JBP] Ahí escribe hacia arriba: [WSS] «Mírese usted en el 
espejo de…» (o sea, suspensivo ahí).
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 278 Mírese ahora en el espejo de la Palabra de Dios 
a través de las otras edades, y vea en cuál de estos tres 
grupos hubiera estado usted. Piense cómo sería vivir en 
los días de Noé, en los días de Moisés, en los días del 
Señor Jesucristo, o en cualquier otra [edad], piense y vea 
con cuál grupo se hubiera identificado usted. Piénselo 
bien en esta noche.

[JBP] Porque lo mismo y la actitud que usted haga hoy, es la 
mismita que hubiese hecho en ese tiempo.

 279 Entonces, en cuanto a ahora mismo. Ahora, piense 
esto bien, porque es sumamente profundo, y no lo vaya a 
pasar por alto. Su condición presente, donde usted está 
en este momento, le prueba con cuál grupo se hubiera 
identificado en aquel entonces. Ustedes son sus propios 
jueces ahora, eso le prueba lo que usted es ahora mismo.
 280 Reverendo, ministro, ¿con cuál grupo se hubiera 
quedado cuando Jesús hizo aquella declaración que fue 
tan difícil de creer? Después que Él 
había sido claramente identificado como 
la Palabra, sin embargo, no se había 
oído antes algo como eso: “¿Qué diréis 
si el Hijo del Hombre subiere al Cielo de 
donde descendió?”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Rapto».

 281 Usted posiblemente diría: “Pero yo sé exactamente 
dónde nació. Conozco a Su papá y a Su mamá, y ahora Él 
nos dice que va a subir al mismo lugar de donde vino”. 
Eso hubiera sido demasiado para usted, ¿verdad? (…) No 
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hubiera podido soportar eso. Quizás es 
igual hoy.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Hoy».

 [281] Mírese bien en el espejo de la Palabra de Dios y 
vea en dónde está parado usted. (…) Nunca haga usted 
eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL SÉPTIMO SELLO Y LA SEÑAL DEL FIN 
DEL SIGLO”]:

 [WSS] Ahora, la promesa es: “Al que venciere, yo le 
haré columna en el Templo de mi Dios; [y] escribiré sobre 
él el Nombre de mi Dios, el Nombre de la Ciudad de mi 
Dios, la Nueva Jerusalén, la cual desciende del Cielo, de 
mi Dios, y mi Nombre Nuevo”.
 Vean ustedes, Dios colocó Su Nombre en Su Ángel, 
Su cuerpo teofánico. Y para ser revelado o manifestado en 
la Tierra, tiene que ser revelado o manifestado a través de 
la manifestación de ese Ángel del Pacto en carne humana; 
y con ese Nombre él llevar a cabo la Obra de Reclamo del 
Día Postrero.
 Él comprenderá ese Nombre y todo lo que significa ese 
Nombre, aunque no lo pueda dar a conocer plenamente 
(todos los detalles) a toda la Iglesia del Señor. Pero los 
escogidos comprenderán que él viene en el Nombre del Señor 
Jesucristo, y que él viene en el Nombre Nuevo del Señor 
Jesucristo; y que las obras que él hará, las estará realizando 
el que viene en él manifestado. Y estará cumpliendo todas 
las cosas prometidas para este tiempo final.
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 Esa será la manifestación del Ángel que era diferente 
a los demás, a través de carne humana, en el Ángel 
Mensajero del Señor Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “TIEMPO DE UNIÓN 
Y SEÑAL”40, aquí nos dice, página 30: 

 122 ¡Mire la unión! Dios uniendo a la Iglesia con 
Su Palabra, la Palabra con la Iglesia, para que ambos 
lleguen a ser lo mismo: “Di esto y sucederá. Haz esto y 
acontecerá. Esto es; Ese Soy Yo ante ustedes, Ese Soy Yo 
probándolo; Ese Soy Yo con ustedes”.
 123 Encontramos que ahora viene el tiempo cuando la 
Trompeta suene, y esos santos que duermen (de allá del 
pasado) no pueden ser perfeccionados sin nosotros; ellos 
están dependiendo de nosotros (Hebreos 11); y cuando 
se juntan, ellos se unirán con los que viven. La Iglesia 
uniéndose con la Palabra [WSS] «del Evangelio del 
Reino», luego la Iglesia y la Palabra [WSS] «del 8vo Día» 

uniéndose, llegando a ser uno. Los santos que murieron 
con los santos vivientes uniéndose para ser uno; y todos 
yendo juntos para unirse con Cristo más allá, para la 
Cena de las Bodas del Cordero.

40 [63-0818 “El tiempo de unión y señal”, párrs. 122-123] [Estudio 
“Nuestra Consolación = La Promesa”, 2022/oct/08 (sábado), págs. 21-
22 (f), págs. 89-90 (T2) / Estudio Bíblico #205, 2022/may/22 (domingo), 
págs. 21-22 (f), págs. 155-156 (T2)]
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[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades.

Y escribe: [WSS] «Di ‘es’ y sucederá».

Y también escribe:
[WSS] «Las Bodas y la Cena».
«La Trompeta y la Resurrección».

[JBP] El Evangelio del Reino, “LA PREDICACIÓN DEL 
EVANGELIO DEL REINO”.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder estar con ustedes 
platicando en esta ocasión bajo este tema que fue predicado 
por el doctor William Soto Santiago el 5 de febrero del 2009, y 
que hemos tenido en esta ocasión este Estudio Bíblico referente 
a ese tema; del cual pedimos a Dios que nos siga abriendo el 
entendimiento y las Escrituras, y preparándonos para recibir así 
todas las bendiciones contenidas en esta nueva dispensación: 
la Dispensación del Reino.
 Y así poder estar listos para todo lo que Dios estará llevando 
a cabo en este tiempo final.
 Nos ponemos en pie, y así dejamos ya…, en este tema 
para esta ocasión: “LA PREDICACIÓN DEL EVANGELIO DEL 
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REINO”. Dejamos con nosotros a nuestro apreciado hermano y 
amigo, el doctor William Soto Santiago.
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